



Eu venho do Céu para vos pedir reparação por tanto sangue inocente derramado:
SOU NOSSA SENHORA DO
PRECIOSÍSSIMO SANGUE E DAS
CRIANCINHAS ABORTADAS.



Imagem de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas

### Missão

"A missão desta Aparição é levar ao mundo inteiro, este grande clamor aos Céus para salvar a vida das inocentes criancinhas que estão sendo impedidas de nascer." (01.07.2019)

# Mães Espirituais

"Com as vossas reparações para livrarem as criancinhas de serem abortadas, vocês se tornam mães espirituais delas pelo grande ato de caridade que praticais. E vossas orações também me ajudam a recolher muitas criancinhas abortadas que estão jogadas pelo chão."

(18.11.2016)

#### O Aborto

- "As criancinhas gritam e toda natureza estremece de dor ao se cometer o aborto!" (13.05.2018)
- "O aborto é a origem de todos os males, de todos os pecados, e de todas as desgraças no mundo inteiro." (11.01.2017)
- "O Menino Jesus chora pelos inocentes! Mesmo que vocês rezem, mesmo que vocês façam sacrificios, ainda é pouco, por ver a quantidade de almas entregues a Satanás. Por isso, nunca é muito rezar!" (13.05.2018)

### Oração

"Quero pedir a vocês que trabalhem em prol da vida e lutem para que o aborto seja destruído. O meio mais fácil para impedir esse grande mal é a oração. Tudo o que vocês fazem sem a oração é inútil." (08.12.2017)

"É preciso rezar muito, não só com as palavras, mas com o coração puro e sincero." (24.05.2017)

"Rezem... Rezem muito, não percais vosso tempo, sejam fiéis... A devoção da Divina Misericórdia é um presente de Deus para vós também. O Meu manto significa também o Sangue e a água que jorrou do Coração de Jesus. As devoções são unidas." (17.08.2017)

### Efeitos da Oração

"Obrigada pelas rosas que me oferecestes, mas peço as mais lindas rosas que são as vossas orações bem-feitas. Há almas que rezam com o coração: as rosas saem lindas e perfumadas; as que rezam de qualquer forma e distraidamente, as rosas ficam murchas e sem perfumes. Façam bem-feitas as vossas orações porque vocês estão diante da Trindade de Nazaré." (12.05.2018)

"As vossas orações parecem que são inúteis, que não dão frutos. Pois sabeis, que a seu tempo elas darão!" (13.05.2018)

"Muitas almas cairão devido a não rezarem." (26.02.2019)

## Grupos de Reparação

"Meu filho, leve a minha mensagem de dor e amor a todo mundo. O meu desejo é ter um grande número de Reparadores para que reparem comigo os pecados do aborto. Quero que abram muitos grupos de reparação; com a reparação vocês me ajudarão a consolar o Divino Coração de Jesus. Também com a reparação o poder das trevas perderá força e será aniquilado. Pela oração e reparação que vocês fazem diante do Santíssimo Sacramento muitas criancinhas são salvas, e vocês trocam a coroa de espinhos sobre minha cabeça por uma coroa de rosas. O sangue inocente derramado das criancinhas pelo aborto atrai a ira de Deus sobre a terra. Deus vai castigar a terra de uma maneira muito cruel; ai dos que praticam a maldade porque ninguém poderá fugir da justa cólera de Deus. Obrigada por me ajudarem a reparar os pecados e salvar muitas criancinhas." (20.11.2016)

"Façam grupos de orações, reúnam-se para rezar mais, para ler a Palavra de Deus, meditar o Santo Evangelho. Sendo assim vocês cumprirão os Dez Mandamentos." (13.05.2017)

# Índice

A	presentaçãopresentação
Si	mbologia da Imagem
S	obre a Permissão da Igreja de Publicar Conteúdo
Q	uanto à Igreja e os Critérios Observados
	uanto a esta Aparição de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue
	[ensagens
	Imagem, Título, Festa e Coroa de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue   Brasília, 13 de julho de 2015
	As mil Ave-Marias   Brasília, Casa da Eliza, 18 de novembro de 2015
	Meditação da Paixão de Jesus do meio-dia às três horas da tarde   Brasília, Casa da Eliza, 18 de novembro de 2015
	A Imagem de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue   16 de setembro de 2016
	Jaculatória para libertar pessoas do maligno, até os possuídos   21 de setembro de 2016
	Oração para impedir as criancinhas de morrerem pelo aborto   25 de setembro de 2016
	Consagração à Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas   15 de outubro de 2016
	Uma grande praga devastará a terra   21 de outubro de 2016
	Um Exército de Reparadores   27 de outubro de 2016
	Inscrição abaixo da Imagem de Nossa Senhora   28 de outubro de 2016
	Oração de Adoração à Santa Cruz   04 de novembro de 2016
	Reparação diante do Santíssimo Sacramento   10 de novembro de 2016
	Terço da Maternidade   12 de novembro de 2016.
	Hino de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue   13 de novembro 2016
	Mães Espirituais   18 de novembro de 2016, 06:00
	Grupos de Reparação   20 de novembro de 2016
	Mil Atos de Reparação – Todos os dias primeiros de cada mês   23 de novembro de 2016
	Natureza de luto   29 de novembro de 2016
	O sangue derramado das criancinhas fazem surgir novos demônios   03 de dezembro de 2016
	Satanás está agindo muito nas famílias e na Igreja   Solenidade Imaculada Conceição, 08 de dezembro de 2016
	Dia de Nossa Senhora de Guadalupe   12 de dezembro de 2016
	Três dias de Trevas   21 de dezembro de 2016.
	Oração na frente do Presépio   Natal, 25 de dezembro de 2016
	Roupas Femininas   Dia de Reis, 06 de janeiro de 2017
	Anjos do Céu da Guarda de cada criancinha   Primeiro sábado do mês, 07 de janeiro de 2017
	Ultrajes feitos a Jesus na Divina Eucaristia   08 de janeiro de 2017
	Internet   10 de janeiro de 2017
	A Falsa Igreja Católica   11 de janeiro de 2017
	Oração para salvar as criancinhas do aborto   17 de janeiro de 2017
	Ato de Reparação ao Preciosíssimo Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo   25 de janeiro de 2017
	Igreja protestanizada   31 de janeiro de 2017
	Meus filhos sacerdotes   10 de fevereiro de 2017
	Bênção do Local das Aparições   Dia de Nossa Senhora de Lourdes, 11 de fevereiro de 2017
	A seita secreta está infiltrada no seio da Igreja   15 de fevereiro de 2017
	Reparar e pedir pela conversão dos pecadores   20 de fevereiro de 2017
	Dia da Sagrada Face de Jesus   28 de fevereiro de 2017 (terça-feira de carnaval)

Oração das três horas da manhã   07 de março de 2017	7
Tenham em vossas casas a Imagem da Sagrada Família   Festa de São José, 19 de março de 2017	8
Oração para que Satanás perca as forças nas almas   5 de abril de 2017	9
Oração para sexta-feira   11 de abril de 2017	9
Rosário para impedir o aborto   18 de abril 2017	9
China   Reparação dia 25 de cada mês   24 de abril de 2017	0
São José Operário   01 de maio de 2017	1
Centenário das Aparições de Fátima   13 de maio de 2017	2
Dia de Nossa Senhora Auxiliadora   Novo Título   24 de maio de 2017	3
Para um sacerdote   27 de maio de 2017	4
Neste dia Eu visito todas as mães grávidas e abençoo todos os nascituros   Visitação de Nossa Senhora, 31 de maio de 2017	4
Aniversário das Aparições   Oração para antes da comunhão   Corpus Christi, 15 de junho de 2017 4	5
Oração para todas as vezes que o sacerdote levantar o Cálice   Dia da Festa do Preciosíssimo Sangue de Nosso Senhor Jesus e de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas, 01 de julho de 2017	6
Novidades na Igreja   Dia consagrado ao Imaculado Coração de Maria, sábado, 08 de julho de 2017 40	6
Sacramentais   Mistérios Dolorosos   Dia de Nossa Senhora do Carmo, 16 de julho de 2017 4	7
Companhia ao meu Filho no Horto das Oliveiras   20 de julho de 2017	8
Comunhão nas Cinco Sextas-Feiras em honra às Santas Chagas de Jesus Cristo   01 de agosto de 2017	9
Orações de Proteção do Preciosíssimo Sangue pelos meus filhos prediletos   Ato de Consagração Solene ao Preciosíssimo Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo   02 de agosto de 2017	0
Por que sou desacreditado?   02 de agosto de 2017	1
Lema da Comunidade de Brasília   Medalha   17 de agosto de 2017	2
É maior o número de demônios que trabalham nesse campo do aborto   Rio de Janeiro, 03 de setembro de 2017	2
Oração para pedir a proteção do Sangue de Jesus   Natividade de Nossa Senhora, 08 de setembro de 2017 55	3
A Eucaristia será abolida   Dia de Nossa Senhora das Dores, 15 de setembro de 2017	4
Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas são a continuação de La Salette   Dia de Nossa Senhora de La Salette, 19 de setembro de 2017	4
Meditem todos os dias a Sagrada Escritura   Jejum Mariano aos sábados   03 de outubro de 2017 5.	5
Me oferteis as rosas perfumadas de vossas orações   300 anos de N. S. Aparecida, 12 de outubro de 2017 50	6
São terríveis os abortos que se cometem todos os dias   15 de outubro de 2017	6
Não existirá mais Sacrário e nem Eucaristia   Advertências de Fátima   21 de outubro de 2017	7
A terrível Chaga que o aborto abriu em meu Coração   Rezem muito nas quintas, sextas e sábados   27 de outubro de 2017	7
Esse Ecumenismo é obra do inferno   Oração contra as forças do mal   31 de outubro de 2017	8
Rezem muito, meus filhos, pelos sacerdotes   Lei do aborto   08 de novembro de 2017	9
Proclamação da República   Oração para o Dia de Nossa Senhora das Graças   19 de novembro de 2017 59	9
Não desperdicem as graças   Dia de Nossa Senhora das Graças, 27 de novembro de 2017	0
Deus realizou em Mim as suas maravilhas   Imaculada Conceição, 08 de dezembro de 2017 6	1
Os indefesos suplicam pela vida   12 de dezembro de 2017	1
O aborto provoca a cólera de Deus   19 de dezembro de 2017	1
A salvação está no meio de vós   Tomai vosso Menino Jesus e beijai-o, rezando esta Oração   Dia do Santo Natal, 25 de dezembro de 2017	2
A humanidade virou as costas para Deus   Dia da Santa Mãe de Deus, 01 de janeiro de 2018	2
As Mil Ave-Marias agrada muito meu Coração   11 de janeiro de 2018	3
Ficai com os ensinamentos da Santa Igreja e com a Palavra de Deus   16 de janeiro de 2018	3
A Bandeira do Brasil será manchada em sangue   22 de janeiro de 2018	4
Novena das 15 Comunhões em Honra dos 15 Mistérios do meu Santíssimo Rosário   03 de fevereiro de 2018 6-	4

Bênção do Local das Aparições   Comunidade em Brasília/DF, Dia de Nossa Senhora de Lourdes, 11 de fevereiro de 2018
Ao Santo Anjo da Consolação   23 de fevereiro de 2018
Oração para as mães que desejam a maternidade   26 de fevereiro de 2018
Percorrei o caminho da Cruz com meu Filho Jesus   Dia dos Nascituros, 25 de março de 2018
Vigília ensinada por Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue   Quinta-feira Santa, 28 de março de 2018
O Brasil corre um grande perigo   Primeiro sábado do mês, 07 de abril de 2018
A Falsa Missa que virá   26 de abril de 2018
A Santa Igreja triunfará sobre todo o mal   01 de maio de 2018
Rosário da Penitência   Primeira sexta-feira do mês, 04 de maio de 2018
Penitência ou o inferno!   Mil Salve-Rainhas   12 de maio de 2018
O silêncio expulsa Satanás   Ascensão do Senhor, Nossa Senhora de Fátima, 13 de maio de 2018
Devoção ao Espírito Santo   Pentecostes, 20 de maio de 2018
O sangue dos inocentes atrai a Ira de Deus sobre a Terra   26 de maio de 2018
A Santa Eucaristia é o Tesouro da Igreja   31 de maio de 2018
Solenidade do Imaculado Coração de Maria   09 de junho de 2018
Visão do Irmão Ivan   12 de junho de 2018
Inauguração da Capela de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue   02 de julho de 2018
Abracem a vossa Cruz com amor   Jaculatória para livrar do inimigo   22 de julho de 2018
Rezem muito, meus filhos, para que no Brasil, na terra de Santa Cruz, não seja legalizado o aborto   08 de agosto de 2018
O aborto é um terrível flagelo   Oração diante da Sagrada Família   15 de agosto de 2018
Cuidado com as falsas promessas   28 de setembro de 2018
O meu Santo Rosário vos salvará   07 de outubro de 2018
Busquem a santidade   01 de novembro de 2018
Não desanimeis, e obedeçais ao Céu   Dia de Nossa Senhora das Graças, Gruta das Aparições de Nossa Senhora de La Salette em Nova Aurora/PR, 27 de novembro de 2018
Guardai a Santa Pureza   Oração de Devoção à Imaculada Conceição   08 de dezembro de 2018
O aborto interrompe o Plano de Deus sobre os não nascidos   15 de janeiro de 2019
Oração das Sete Dores de Maria Santíssima   30 de janeiro de 2019
Vivei a Santa Pureza   Primeiro sábado do mês, 02 de fevereiro de 2019
Apressem a vossa conversão!   11 de fevereiro de 2019
É tempo de Oração e Penitência   Matelândia/PR, 26 de fevereiro de 2019
Hoje em dia já não se falam mais em pecado   Primeiro sábado do mês, 02 de março de 2019
Primeira Aparição da Sagrada Família (meio-dia)   Solenidade de São José, 19 de março de 2019
Bendito é o fruto do teu ventre   25 de março de 2019
O meu Imaculado Coração triunfará sobre o Reino do Mal   Primeiro sábado do mês, 06 de abril de 2019
Na Cruz está a redenção   Sexta-feira Santa, 19 de abril de 2019
A Fé está morrendo nos corações   26 de abril de 2019
O Triunfo do meu Imaculado Coração está próximo   Primeiro sábado do mês, 04 de maio de 2019
Os pais serão cobrados por incentivarem os seus filhos a se ajuntarem antes do casamento   13 de maio de 2019
Foi aceita a Consagração do Brasil?   Dia de Nossa Senhora Auxiliadora, 24 de maio de 2019
O mundo só terá paz quando o aborto não existir mais   Visitação de Nossa Senhora, 31 de maio de 2019
O sofrimento é um grande prêmio   13 de junho de 2019
Oração ensinada por Nossa Senhora pelas mães que abortaram   15 de junho de 2019
És reconhecido pelo Pai do Céu que me enviou até você   17 de junho de 2019
Maravilhosa Novena para alcançar Graças Impossíveis   Corpus Christi, 4º aniversário das Aparições, 20 de junho de 2019

Muito dos vossos pedidos não chegam ao Céu, por causa das vossas orações mal feitas   Dia de Nossa Senhora do Perpétuo Socorro, 27 de junho de 2019	
As casas onde estiverem o Quadro bento e rezarem unidos   Solenidade do Sagrado Coração de Jesus, 28 d junho de 2019	
Hoje é a última vez que Eu venho aqui, não fiquem tristes Eu estarei com vocês em todos os momentos de Oração   Festa de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue, 01 de julho de 2019	
Este flagelo é obra do inferno   21 de março de 2020	
Ladainha de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas   28 de maio de 2020	
Oração da Vigília de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue   Data não informada	
Oferecimento	•••
Hino dos Inocentes	••
Medalha de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue	•••
As Primeiras Aparições de Nossa Senhora ao Irmão Ivan	•••
Hino de Despedida das Aparições da Salete	
Pedidos de Nossa Senhora da Salete em Nova Aurora/PR	
Ensinamentos de Nossa Senhora da Salete sobre as Orações do Pai-Nosso, da Ave-Maria, do Glória ao Pado Creio	
Visão do Irmão Ivan sobre os Três Dias de Trevas foi no Ano de 1999	
Coroa de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas	•••
Rosário do Preciosíssimo Sangue de Jesus para Impedir o Aborto	••
Novena de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas	•••
Mil Ave-Marias	•••
Santo Rosário de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue	
Ritual do Batismo de Intenção	
Índices Temáticos	
Índice Temático – Devocionário	
Índice Temático	

# Apresentação

### A Imagem de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue

Tem toda uma simbologia própria, cada detalhe, inclusive o fundo roxo, que significa a natureza de luto por este tão horrendo crime do aborto. Esta Imagem também é referente a Nossa Senhora das Dores. Pouco antes de encerrar estas aparições nos foi dada a seguinte promessa: "As casas onde estiverem o quadro bento e rezarem unidos o Rosário juntamente com a coroinha e todas as orações que ensinei contra o aborto, o Demônio não terá domínio sobre esta família (28.06.2019)".

#### O Início

Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas apareceu pela primeira vez com este título, e da maneira que está retratada nesta Imagem, ao Irmão Ivan, no dia de Corpus Christi, em 04 de junho de 2015, às 03:00 da madrugada, que é a hora dos demônios, hora em que se celebram as Missas Negras, onde são oferecidos abortos como sacrifícios ao demônio. Ela apareceu em um Grupo de Oração, durante uma adoração, em Brasília, no Distrito Federal.

Nossa Senhora pediu para que pintasse a Sua Imagem conforme ele tinha visto, e pediu também para que comemorasse sua Festa juntamente com a Festa do Preciosíssimo Sangue do seu Divino Filho Jesus, no dia 01 de julho.

Esse Apostolado tem a origem em Brasília e o objetivo é reparar e combater o aborto. Essas aparições aconteceram em vários lugares dependendo de onde estava o vidente no momento, algumas vezes quando estava só, e outras em diversos grupos de orações. A última aparição pública ocorreu na primeira Igreja de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas em 01 de julho de 2019.

#### **O** Confidente

Irmão Ivan, teve seus primeiros contatos com os anjos desde seus 6 anos de idade, em 1998, teve aparições públicas de Nossa Senhora com o título de La Salette, as quais se encerraram em 2001. Atualmente se encontra em vida religiosa e devido às Aparições é muito procurado, e por este motivo não divulgamos seu nome completo, nem a casa religiosa a qual pertence, pois certamente interferiria na rotina necessária de todos da Ordem. Na Religião Católica chamamos apenas os consagrados à vida religiosa de Irmão e Irmã para assim distinguirmos os chamados a esta devoção, chamar os demais leigos por este título suprime os que se consagraram à vida religiosa. Esse costume de chamar os leigos de irmãos faz parte de outras denominações religiosas, o qual não tem os votos principalmente da castidade, nem os demais de celibato, pobreza e obediência.

#### **O** Aborto

Foi o tema central desta devoção. Nossa Senhora vem nos ensinar o que é o aborto, quais as suas origens e consequências, e nos pedir que façamos o Batismo de Intenção para que estas almas fiquem livres da mancha do pecado original, para que possam entrar no Céu. Também nos pedir reparação e combate através das orações e práticas por Ela mesma ensinadas, sendo a principal a Coroinha que salva muitas vidas quando recitadas. Nossa Senhora afirma em suas mensagens, que o aborto é a origem de todos os pecados. Que há um maior número de demônios trabalhando neste campo do aborto, e também que quem luta contra o aborto luta com o próprio chefe dos infernos que é Lúcifer, pois todo aborto é oferta para Satanás, e as 3h da madrugada muito sangue é derramado em oferta ao demônio, e para combate a esta prática nos ensinou oração para ser feita nesta hora.

#### Os Sacerdotes

O segundo tema mais abordado por Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue é a respeito dos Sacerdotes, dando ênfase no valor destes, nos ensinando a respeitá-los, amá-los, e rezar por eles. Também fala diretamente aos sacerdotes de forma geral, queixando-se da conduta dos que se perdem e caem no pecado mortal, chamando de volta a missão desta vocação, instruindo os fiéis a não falar mal destes, pois deste modo coroam novamente Jesus com espinhos. Ensinou oração específica para o dia do sacerdote.

#### A Família

Nossa Senhora nos fala que hoje o sacerdócio e a família são os mais atacados nos dias de hoje, fazendo com que muitos abortos aconteçam devido a relações fora do matrimônio. Pede a entronização da imagem da Sagrada Família nos lares, pedindo que seja feita longe da televisão, ensinou a consagração à Sagrada Família para livramento do divórcio.

#### **Profecias**

Nossa Senhora fala dos acontecimentos, religiosos, políticos e dos fenômenos da natureza, dos dias do Aviso, dos Três Dias de Trevas, da Terceira Guerra, anuncia tudo isso para nos preparar com as providências que deveremos tomar para esses tempos que virão.

### Países/Cidades Mencionados por Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue

Segue em ordem alfabética:

- Brasil, obviamente o mais mencionado, e as cidades de Brasília, também a mais mencionada, depois Rio de Janeiro;
  - China com o pedido especial de reparação aos abortos e se denuncia o canibalismo;
  - Estados Unidos;
  - La Salette:
  - Lourdes;
  - Roma;
  - Rússia;
  - Venezuela.

#### **Outros Ensinamentos**

Além destes temas centrais, Nossa Senhora, passa algumas instruções de pequenas coisas que podem e devem ser feitas por todos nós, salienta muito o silêncio, o tempo desperdiçado com coisas inúteis, o comportamento dentro da igreja, o uso da internet, sobre a televisão, entre outros.

### Orações Ensinadas por Nossa Senhora sob este Título

Através desta Devoção foi nos ensinada mais de 40 novas Orações, quase voltadas para reparação e combate ao aborto. Nossa Senhora nos ensinou Orações específicas para dias específicos, diárias, mensais, para datas comemorativas, também nos exorta ao Santo Rosário, e outras orações já conhecidas, como o Terço da Divina Misericórdia, revelando que as devoções são unidas, pois as cores da imagem por Ela mostradas também representam o Sangue e Água que jorraram do lado de Cristo.

#### Promessas

Nossa Senhora nos ensinou algumas novenas e práticas com importantes promessas. Também abençoou vários terços para serem usados para cura, conversão e em casos de possessão.

#### **Sacramentais**

Nos deu um novo sacramental, que é a Medalha deste novo título, também é o brasão da comunidade. Revela também que é de seu desejo que todos usem o Santo Escapulário. Pede que façamos um altar em nossas casas e deixar uma lamparina dia e noite acesa, nos instrui a usarmos muita água benta.

#### **Devoções Indicadas**

Nos revela que a principal devoção para estes tempos é a devoção ao Precioso Sangue de Jesus, bem como reclama pela devoção ao Divino Espírito Santo estar sendo muito esquecida. Quanto aos santos indicados por Ela nesta devoção São eles: São José, São Miguel, São Gabriel, São Rafael, e ao Santo Anjo Consolador, que é o que consolou Jesus no Horto das Oliveiras, Anjo nomeado pela própria Virgem Maria para padroeiro da Comunidade de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas.

#### Continuação de La Salette

"Minhas Aparições como Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas **são continuação de La Salette**." (19.09.2017)

"O inimigo está raivoso contra essa Obra, que é do meu Filho e Minha. Foi por meio dessa Aparição Minha que suscitou muitas almas reparadoras, para reparar e rezar contra o aborto. **Essa Obra será muito atacada**, porque é para defender a vida; e o Demônio é homicida, quer a todo custo roubar as almas remidas pelo Sangue de Jesus. Meu pequeno filho, porta-voz dos meus avisos, prepara a tua alma para a labuta. O campo é árduo, trabalhe para o Céu, sem descanso; serás muito atacado, mas não temas, porque estás protegido pelo Sangue do meu Filho e sob a proteção do meu Manto Maternal. Reze muito, filho; não busque a aprovação; seja fiel; o importante é trabalhar pela salvação das almas, e Deus dará a recompensa." (08.07.2017)

"Eu falei e torno a dizer: muitos dos meus filhos viajam longe, enfrentando perigos, para irem aos lugares de minhas aparições antigas onde apareci na Europa; isso é muito bom, mas essas pobres almas desprezam as Minhas Aparições aqui no Brasil e não dão ouvidos aos meus urgentes e últimos apelos. A justiça de Deus não tardará em punir o Brasil. Venho do Céu como Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue, para vos mostrar que o Sangue de Jesus é poderoso e vos salvou do pecado; e também das Criancinhas Abortadas, porque o mundo inteiro é lavado com o sangue dessas inocentes criancinhas que são oferecidas a Satanás, e derramado o seu sangue. Por ordem de Deus Eu venho me apresentar com este novo título para vos mostrar a gravidade dos tempos em que viveis; muito sangue será derramado não só das criancinhas, mas também no mundo todo em geral." (15.02.2017)

#### Conclusão

Esse pequeno resumo ajuda a compreender os principais objetivos dessa Devoção, foram quatro anos de Aparições com mais de cem mensagens públicas e quarenta orações, e nesse Livro encontra-se todas as mensagens e visões do confidente organizadas em sequência. Um outro Livreto extraído das mensagens contém as Orações com alguns comentários e explicações de Nossa Senhora sobre cada uma delas, de forma a facilitar a reparação, e finaliza toda a Obra Mariana que tem a Missão de levar ao mundo inteiro, este grande clamor aos Céus para salvar a vida das inocentes criancinhas que estão sendo impedidas de nascer.

Que Deus abençoe a todos! Salve Maria! Domingo de Pentecostes, 29 de maio de 2023.

# Simbologia da Imagem



- 1. A túnica branca simboliza a pureza virginal de Nossa Senhora.
- 2. O manto vermelho representa o Sangue Redentor de Jesus Cristo.
- 3. A cor roxa por trás da imagem significa o luto pelas criancinhas que são mortas pelo pecado do aborto no mundo inteiro.
- 4. As estrelinhas pequenas no fundo roxo são as almas reparadoras.
- 5. A coroa de espinhos em cima do véu, representa a participação dos sofrimentos de seu Filho Jesus, como Corredentora.
- 6. A coroa de 12 estrelas significa que a Virgem Maria é Rainha do Céu e da Terra. As doze estrelas vêm da visão de São João, que está em Apocalipse 12, 1 e significam os doze Apóstolos. Eles são as colunas da Igreja.
- 7. Na mão direita traz uma cruz como sinal de salvação para a humanidade.
- 8. Na mão esquerda trás três gotinhas de sangue: A primeira gota representa o Sangue Redentor de Jesus; A segunda gota representa o sangue dos santos mártires; A terceira gota representa o sangue das criancinhas inocentes mortas pelo aborto.
- 9. O seu Coração Imaculado por fora da roupa, e dentro dele um feto, e uma espada atravessa Seu Coração Imaculado perfurando ele e a criancinha, deixando gotas de sangue escorrer em sua alva roupa. O feto dessa criancinha do coração é o próprio Jesus inocente a morrer em cada aborto; A espada perfurando o feto e o coração, representa também a Nossa Senhora das Dores.
- 10. Traz na cintura uma coroa, um terço com cinco mistérios em honra às cinco Chagas de Nosso Senhor Jesus Cristo. Em cada mistério tem cinco Ave-Marias, o Pai-Nosso de cor branca e as Ave-Marias de cor vermelha.
- 11. As lágrimas: Maria Santíssima chora pela humanidade que despreza e rejeita os Mandamentos de Deus e pelo pecado do aborto.
- 12. O globo terrestre debaixo de seus pés Imaculados.
- 13. Na frente do globo, o mapa do Brasil, rodeado de manchas de sangue, também significa o comunismo, a perseguição do Estado islâmico, e também a terceira guerra mundial.
- 14. A nuvem representa o Espírito Santo e o céu. A nuvem que envolve o Mundo nos lembra que nosso destino é o céu e que este mundo é passageiro.

# Sobre a Permissão da Igreja de publicar conteúdo

"Nos casos que se relacionam com revelações privadas, é melhor acreditar que não acreditar; pois se tu acreditas, e acaba por se provar que a revelação é verdadeira, sentir-te-ás feliz por teres acreditado, pois a nossa Santa Mãe o pediu. Se tiveres acreditado e a revelação vier a ser provada como falsa, receberás todas as bênçãos, como se tivesse sido verdadeira, porque tu mesmo acreditaste ser verdadeira."

Sua Santidade o Papa Urbano VIII, 1623-44.

Note-se, entretanto, que o fundamental é que acabe por se aceitar a decisão final e oficial da Igreja Universal.

### Declaração Prévia

Não é necessário nenhuma autorização eclesiástica para publicar Revelações, Visões, Milagres, Mensagens ou para ir aos lugares de aparições ainda não reconhecidas:

Isto consta nas "Atas Oficiais da Santa Sé" (A.A.S) 58/16 de 29 de dezembro de 1966, onde se publicou um decreto da "Sagrada Congregação para a Doutrina da Fé" pelo qual os artigos 1399 e 2318 do Direito Canônico foram abolidos.

Este decreto de abolição foi aprovado em 14 de Outubro de 1966 por Sua Santidade Paulo VI, que ordenou ao mesmo tempo a sua publicação. Aprovado pelo Santo Padre, deu-se em audiência ao Eminentíssimo Cardeal Otaviani, Sub-Prefeito da Sagrada Congregação para a Doutrina da Fé. O decreto foi dado em Roma no dia 15 de Novembro de 1966. Tem assinaturas de:

#### Cardeal Ottaviani, Sub-Prefeito e P.P. Secretário.

O Papa Bento XVI decidiu oportunamente explicar a toda a Igreja – com a sua autoridade de Pastor e de grande teólogo – por meio da Exortação Pós-Sinodal Verbum Domini (nº 14) qual a importância das revelações privadas nos tempos atuais em que vivemos. Vale a pena ler com atenção e meditar o excerto abaixo indicado... e, já agora, perguntarmos a nós próprios: não estaremos a menosprezar em demasia os apelos do Céu que nos têm chegado por meio de Jesus e da Santíssima Virgem? "O critério da verdade de uma revelação privada é a sua orientação para o próprio Cristo. Quando aquela nos afasta d'Ele, certamente não vem do Espírito Santo, que nos guia no âmbito do Evangelho e não fora dele. A revelação privada é uma ajuda para a fé, e manifesta-se como credível precisamente porque orienta para única revelação pública. Por isso, a aprovação eclesiástica de uma revelação privada indica essencialmente que a respectiva mensagem não contém nada que contradiga a fé e os bons costumes: é lícito torná-la pública, e os fiéis são autorizados a prestar-lhe de forma prudente a sua adesão. Uma revelação privada pode introduzir novas acentuações, fazer surgir novas formas de piedade ou aprofundar antigas. Pode revestir-se de um certo caráter profético (cf. 1 Ts 5. 19-21) e ser uma válida ajuda para compreender e viver melhor o Evangelho na hora atual; por isso não se deve desprezá-la. É uma ajuda, que é oferecida, mas da qual não é obrigatório fazer uso. Em todo o caso, deve tratar-se de um alimento para a fé, a esperança e a caridade, que são o caminho permanente da salvação para todos."

# Quanto à Igreja e os Critérios Observados

### Quanto à Igreja

Em primeiro lugar, as Aparições de Nossa Senhora, mesmo as reconhecidas não são Dogmas de Fé, portanto, ninguém é obrigado a acreditar nelas.

As Aparições não são aprovadas pela Igreja, e sim reconhecidas.

Quanto às Aparições não reconhecidas pela Igreja, também não são proibidas pelos fiéis acreditarem nelas, portanto, ninguém que acredita nas Aparições aqui divulgadas está em desacordo com a Igreja.

Podem sim, ser condenadas, por uma só heresia, uma só contradição com os ensinamentos da Igreja.

### Critérios da Igreja

São observados, os quesitos:

A origem, o vidente, as mensagens, e os frutos.

#### A Origem

Um fenômeno sobrenatural, pode ter três origens: do próprio vidente, de Deus, ou do Demônio. Para discerni-las são necessários observar os demais quesitos:

#### O Vidente

Uma vez que o vidente tenha uma conduta em desacordo com a Igreja, já se basta para descartar a veracidade das Aparições, não sendo necessária nem mesmo ler as mensagens.

#### As Mensagens

As mensagens contendo um só desacordo com a doutrina da Igreja Católica Apostólica Romana, já são suficientes para reprovação da Aparição.

#### Os Frutos

Pelos frutos se conhece a árvore, um pé de laranja não pode produzir limão, se os frutos são ruins, também são condenadas as Aparições.

# Quanto a esta Aparição de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue

#### Do Vidente?

Nenhum motivo encontramos para que o mesmo tenha inventado tais aparições, pois nestes 30 anos de experiência mística, em nada tem se beneficiado, ao contrário, muito perseguido, ridicularizado, difamado e caluniado. As manifestações de Nossa Senhora vem acompanhada de sinais visíveis, muitos fotografados, e filmados, testemunhados por várias pessoas presentes em várias das Aparições, tanto as públicas no período de 1998 a 2001, com o título de Nossa Senhora de La Salette, em Nova Aurora/PR, como em Brasília/DF, e nos demais lugares do Brasil onde teve estas atuais e privadas aparições de Nossa Senhora com o título do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas. O vidente desfruta de plena saúde mental, tem um comportamento normal como as demais pessoas, leva uma vida de castidade, oração, e pobreza, por opção própria. Tem experiências místicas desde os 5 anos de idade. Para que fossem de sua própria cabeça, as pessoas não testemunhariam os sinais que o acompanham, além dos sinais visíveis, também o cheiro de flores, entre outros.

#### Do Demônio?

Pois bem, aí podemos observar através das mensagens, se descartamos a Aparição como invenção mentirosa ou insana do vidente, veremos se a origem é então do Demônio. Seria possível mesmo que pedisse algumas orações de piedade para ganhar a credibilidade, pois o mesmo precisa incluir a verdade para poder confundir com a mentira, pois a mentira por si só não daria credibilidade.

#### De Deus?

Também neste quesito, podemos observar não só pelas mensagens, como pelos frutos destas. As mensagens nos levam a muita oração, penitência, como tema central o combate ao aborto, vindo juntamente com outros diversos ensinamentos de comportamento, chamados a voltar a viver o evangelho, tão modernizado, a ponto de hoje quase não mais se falar do pecado. Muitos hoje estão rezando pelo fim do aborto no mundo graças a essas mensagens, também muitas pessoas que eram a favor de cruel e terrível crime, hoje ao ler estas mensagens tem mudado seu pensamento.

#### Conclusão

Temos muitos padres acompanhando estas Aparições, alguns teólogos, e até doutores da Igreja, que nos dão a segurança de que qualquer coisa em desacordo nos teriam comunicado prontamente.

Não há o que temer em fazer as orações ensinadas por Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue, que em nada ofendem a Deus, e todos os ensinamentos destas mensagens só nos levam a uma união mais íntima com Deus, mais próxima à santidade necessária para entrarmos no reino dos Céus.

No mundo atual nos esforçamos para termos um bom emprego, uma boa casa, uma boa saúde, que de fato são até necessárias para nossas vidas terrenas, mas nada fazemos para entrarmos no Céu, como se o prêmio maior fosse nesta vida passageira e a eterna não fosse importante.

Lembremo-nos das palavras de Jesus que nos disse que devemos fazer de tudo para irmos ao Céu!

"Nas casas onde estiver o quadro bento e onde rezarem unidos o Rosário, a coroinha e todas as orações que ensinei contra o aborto, o demônio não terá domínio sobre estas famílias."

(28.06.2019)



# Mensagens

Imagem, Título, Festa e Coroa de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue | Brasília, 13 de julho de 2015

Meus queridos filhos, vocês são a herança conquistada pelo sangue redentor de meu Filho Jesus. Escolhi esta Terra, escolhi o Coração do Brasil, esta terra tão querida e abençoada de Santa Cruz. Escolhi Brasília, que é a sede do governo, para dar a minha mensagem, como Mãe preocupada com o comando deste triste governo. Uma sombra escura de leis iníquas e diabólicas, que é uma nuvem de demônios tramando leis contrárias aos Mandamentos do Senhor Deus.

É preciso rezar muito. O meu coração está dilacerado, "Eu Sou a Mãe do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas". A Terra está de luto e banhada do sangue inocente das criancinhas, que foram mortas pelo cruel aborto.

Brasília... Brasília... a Mão de Deus pesará sobre vós... cidade pecaminosa e dominada pelo poder injusto e pelos prazeres de todos os tipos de impurezas.

Quero que façam a minha Imagem com este Título que lhes dei, para mostrar o meu sofrimento nela, por causa do aborto. Todos os que olharem para a minha Imagem, serão movidos de ódio ao pecado e contrição profunda, e as pessoas que praticaram o aborto serão movidas de dor em suas consciências e se arrependerão. Quero pedir a vocês que celebrem a minha Festa no mesmo dia da Festa do Preciosíssimo Sangue de Meu Filho. Dia 1° de Julho. E peço que rezeis todo o mês de julho esta Coroa que vou ensinar-vos.

"Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue, Mãe de Jesus Crucificado, salvai o mundo do pecado do aborto e triunfai o vosso Coração Imaculado."

Nas Ave-Marias dizei assim: "Ó Jesus pela vossa agonia e suor de sangue derramado no horto, livrai as mães de praticarem o pecado do aborto".

Peço filhinhos que meditem este terço contemplando as Cinco Chagas do Meu Filho Jesus, que beijem cada chaga que meditar. No final reza-se Três Salve-Rainha em honra do Coração Doloroso e Imaculado da Virgem Maria.

Eu concedo do Céu a minha bênção maternal. Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém. Nota informativa: As cinco Chagas de Jesus também reparam a cada membro das criancinhas que foram destroçados.

#### As mil Ave-Marias | Brasília, Casa da Eliza, 18 de novembro de 2015

(1ª Parte da Mensagem...) Rosários... Rosários... Rosários.. Rosários. Penitência... Oração... Trevas pairam sobre a Terra. Trevas e discórdia. Satanás está fazendo guerra com a Terra; com os seus aliados, agentes de Satanás, armarão discórdia em todas as partes do mundo. Os muçulmanos, enviados de Satã, escravos do diabo e enganados por ele, matam os filhos de Deus. Rezem, meus filhos. Rezem por esses homens maus. Será difícil a conversão deles. São usados para executar o mal nestes últimos tempos.

Roma... Roma... Está à beira de um grande castigo. Muita idolatria ao dinheiro e aos prazeres ligados à Maçonaria e a Lúcifer. Rezem muito. Um plano satânico está nas mentes dos muçulmanos, para explodir Roma. É preciso rezar, fazer jejum, fazer jejuns. Façam o que podem... quem não aguenta uma penitência que reze o Rosário diante do Santíssimo Sacramento para evitar o mal e a destruição. Vejo um mar de sangue, um mar de sangue de almas que serão trucidadas e mortas. O Brasil também não escapará. Rezem filhos porque estão querendo manchar o mapa do Brasil com sangue, ele já está sujo pelo aborto, pelo aborto filhinhos. Mas não ficará só nisso, virão guerras sangrentas, virão dias difíceis em que o mal e a dor irá reinar sobre a Terra. Cadáveres cairão sobre a terra e a banharão com o seu sangue, muitas pessoas machucadas serão acudidas no fim dos tempos pelos destroços da cruel guerra.

A oração pode mudar muitos planos, meus filhos. Convoco-os a fazer penitência e rezar muito. Rezem todo dia 11 de cada mês se possível as Mil Ave-Marias para evitar o mal e a guerra. Se fizerem penitência, tudo que é mal poderá ser evitado, mas sabeis que chegou o tempo dos tempos, o fim dos fins. Não haverá mais paz no mundo, o governo não será mais como era antes, somente mentiras, ganância e poder.

Continuem, filhinhos, a rezar, sejam unidos na oração, vocês foram escolhidos para saberem sobre o Fim dos Tempos. Sejam unidos e que não haja divisões entre vós. Ide à Santa Missa com muita fé enquanto ainda as têm porque chegará a hora, já muito próxima, em que não podereis ir às Igrejas. As vossas casas serão os vossos altares de orações. Serão perseguidos todos aqueles que levarem o Nome do meu Filho Jesus e o meu na boca e no Coração. Os bons padres que levam as verdades de Jesus serão afastados de seus cargos e expulsos das Igrejas. Os maus padres dominarão e ensinarão um Evangelho contrário aos ensinamentos de Jesus Cristo. Não vos assusteis porque é assim que deverá ser. Os bons padres rezarão as Missas escondidos porque não haverão mais Igrejas dedicadas ao verdadeiro culto a Deus.

Ainda vocês estão em paz filhinhos, vocês ainda devem erguer as mãos para os Céus e agradecer a Deus por não sofrer perseguições como os que estão sofrendo na terra onde meu Filho Jesus nasceu. O controle dos muçulmanos é comandado por Satanás... A sede deles é o sangue... Sangue...

# Meditação da Paixão de Jesus do meio-dia às três horas da tarde | Brasília, Casa da Eliza, 18 de novembro de 2015

(Segunda Parte da Mensagem...)

Amai o sofrimento. Oferecei a Deus como pérolas preciosas para chegardes ao Céu. Não se vai ao Céu sem passar pela Cruz. Para ter forças meus filhinhos, rezem o Santo Rosário que vocês jamais cairão no pecado e no mal.

Peço que toda sexta-feira, quem não puder se reunir em grupos, que façam um Altar com um pano vermelho, que meditem a Paixão de Jesus do meio-dia às três horas da tarde, acompanhando meu Filho na Agonia da Cruz; assim salvarão muitas almas e salvarão vossas almas também.

Coloque um crucifixo grande e uma Imagem minha dolorosa e meditem a Agonia do Divino Salvador.

O pano deve ser vermelho porque simboliza o Sangue; e acenda duas velas, uma de cada lado, para meditar com fruto a Paixão de Jesus.

Aqueles que o fazem

- terão grande dor dos vossos pecados
- e chegarão à graça de um perfeito conhecimento de Jesus Cristo,
- e largarão todos os vícios e as más inclinações;
- todos aqueles que meditarem a Paixão de Jesus, agonizante na Cruz, todas as sextas-feiras, quando morrer alcançarão uma grande graça no Céu
  - e o Demônio não terá poder sobre esta alma,
  - porque colocarei uma Cruz sobre o peito da pessoa.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: Em nome de meu Pai, em nome de meu Filho, e em nome do meu Divino Esposo, o Divino Espírito Santo, meu Divino Esposo, Consolador. Ergam os Terços para serem abençoados, com graças de exorcismo, de cura aos doentes e possessão demoníaca, para serem usados nos tempos finais. Unam-se para a Batalha Final.

#### A Imagem de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue | 16 de setembro de 2016

Eu sou a Mãe do Preciosíssimo Sangue e das Crianças Abortadas. Todos os que olharem para a minha Imagem serão movidos de ódio ao pecado e contrição profunda, e as pessoas que praticaram o aborto serão movidos de dor em suas consciências e se arrependerão.

#### Jaculatória para libertar pessoas do maligno, até os possuídos | 21 de setembro de 2016

Nossa Senhora disse que, rezando esta jaculatória, muitas pessoas serão libertas do maligno, até os possuídos:

"Ó Sangue preciosíssimo do Divino Salvador, purificai com Vosso Sangue todos os pecadores do mundo inteiro, e libertai-os das algemas de satanás".

#### Oração para impedir as criancinhas de morrerem pelo aborto | 25 de setembro de 2016

Foi ditada hoje para rezar de dia e de noite.

Essa oração impede de muitas crianças morrerem:

"Ó Maria, Mãe do Preciosíssimo Sangue, pelo Sangue de vosso Divino Filho, derramado na Cruz, unido às vossas Lágrimas de Sangue, livrai hoje na terra novos abortos".

# Consagração à Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas | 15 de outubro de 2016

Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue, Mãe de Jesus Cristo nosso Salvador, hoje e para sempre a vós me consagro ao vosso Coração perfurado pela lança dos nossos pecados, que com grande dor e amor carregais no vosso Coração o grande peso do pecado do aborto.

Somos os vossos filhos reparadores e reparamos as ofensas dirigidas contra o Preciosíssimo Corpo e Sangue do Vosso Divino Filho Jesus.

Ó Mãe misericordiosa, suplicamos por nossa Nação, pelo povo brasileiro e pelo mundo inteiro o livramento de todas as criancinhas que estão em perigo de morte e que sejam livres do aborto, para que nasçam com dignidade e proteção.

Não permitais, ó Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue, que as forças das trevas controlem as mentes das mães que estão tentadas, e que o Sangue do Vosso Filho Jesus as defendam de serem assassinas e defendam a vida de vossos filhinhos indefesos, e para que as mães do mundo inteiro tenham a graça da maternidade. Amém.

#### Uma grande praga devastará a terra | 21 de outubro de 2016

Meu filho, diga à humanidade que façam penitências e que não perca o tempo, porque o tempo é precioso e não volta mais. Os remédios para esses tempos de trevas são: A Santa Missa e o meu Santo Rosário, os que não tem vida sacramental não ficarão de pé e sucumbirão, muitos sacerdotes traíram seus juramentos por não terem vida de oração.

O tempo da misericórdia está se acabando e virá o da justiça, os bons também sofrerão para conversão dos maus. A terra está banhada com sangue inocente das criancinhas, a mão de Deus vai pesar como nunca visto. Uma grande praga devastará a terra, uma terrível doença incurável virá que exterminará grande parte dos habitantes da terra, tudo isso devido o pecado do aborto que clama a vingança de Deus sobre a terra. Se não tiver almas generosas que reparem o pecado do aborto o castigo já teria vindo.

Convido a todos a fazerem reparação e a livrarem das garras de satanás muitas mães que pensam em cometer tão horrendo crime. Sou a Mãe de Jesus e vossa Mãe, Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas.

Dou a minha bênção maternal, fiquem todos dentro do Coração do meu Filho.

#### Um Exército de Reparadores | 27 de outubro de 2016

Quero um grande exército de reparadores para me ajudar a combater o crime horrendo do aborto. Com uma sincera reparação, vocês me ajudarão evitar que muitos inocentes morram. "Eu sou a mãe dos inocentes, Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas!"

No tempo em que meu Filho nasceu eu O protegi do ímpio Herodes, hoje em dia não há só um Herodes, são muitos pelo mundo todo. Venho do Céu por ordem de Deus vos pedir reparação, reparação! Não fiqueis acomodados, meus filhos, o tempo é de urgência e vigilância. Satanás não dorme e nem cochila; a cada aborto que se faz, os demônios comemoram no inferno e eles zombam de mim e do meu Filho. O aborto consumado é uma vitória para Lúcifer porque ele vê que as almas estão indo para o seu lado.

Ao grupo que pedi em Brasília estou muito feliz com vossos sacrifícios e vos peço que continuem sempre, porque vocês me ajudarão evitar o mal. Rezem o Santo Rosário sem esmorecer; eu vos guardo debaixo do meu Manto maternal.

Fiquem na paz do meu Santo Filho Jesus que virá.

#### Inscrição abaixo da Imagem de Nossa Senhora | 28 de outubro de 2016

Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue pediu para escrever abaixo da Imagem:

"Eu venho do Céu para vos pedir reparação por tanto sangue inocente derramado: Sou Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas".

#### Oração de Adoração à Santa Cruz | 04 de novembro de 2016

Oh! Santa Cruz que adoramos, na qual foi crucificado nosso adorável inocente Jesus; na qual o nosso Jesus sofredor lavou o madeiro, com o seu Sangue que escorria da Cruz.

Pelo poder da vossa Santa Cruz, queremos vos adorar por aqueles que não vos adoram, queremos carregar a nossa Cruz com amor e paciência. Vossa Santa Cruz é fonte de compaixão para com as nossas almas miseráveis; exaltemos a Jesus pelo brilho de sua Santa Cruz; e adoramos o seu nome três vezes Santo.

Nessa adoração de sofrimento queremos reparar por aqueles que rejeitam a Sua Cruz, queremos pedir perdão pelas vezes que vos crucificamos, com as nossas faltas, e não reparamos com uma confissão perfeita. Adorada seja a vossa Santa Cruz, que é a nossa defesa e nossa vitória na hora da tentação e na hora da nossa morte.

Amantíssimo Jesus, queremos nesta adoração colocar-nos aos pés da vossa Santa Cruz, em adoração profunda, reconhecendo que esse é o único caminho que nos leva até o Pai. É a recordação de vossa morte na Cruz que nos deixastes como prova de vosso amor, para mostrar-nos que cada alma tem a sua Cruz, para purificar as suas vidas; com o preço que Deus aprovou-nos para carregarmos.

Reparemos também as marcas dos cruéis pregos que os algozes pregaram vossas mãos misericordiosas que jorraram o vosso Preciosíssimo Sangue. E beijamos as mãos de graças de Maria, Mãe do Preciosíssimo sangue das criancinhas abortadas, que derrama Lágrimas de Sangue por cada aborto no mundo.

Oh! Jesus, nessa adoração de vossa Santa Cruz, queremos vos agradecer por vos terdes entregado como Cordeiro inocente para remir as nossas faltas; queremos seguir fielmente, piedosamente, o Vosso Santo Sacrificio eterno, do Vosso Coração Agonizante que se renova todas os dias em todos os altares do mundo. Unamo-nos a vós e aos vossos sofrimentos da Cruz, oferecendo a vossa morte pelos pecados do mundo inteiro, pelas intenções do vosso representante na terra, o Santo Padre, o Papa, e todo clero.

Pedimos que o brilho da Vossa Santa Cruz atinja o purgatório, e dê o descanso eterno para as almas esquecidas. Também que a vossa Santa Cruz seja o alívio para os corações agonizantes dos moribundos do mundo inteiro. E que façam lembrar-se de todos os pecados e que se arrependam com dor e contrição e morram em paz.

Oh! Cruz Santa em que foi morto o adorável Jesus, tende piedade dos sacerdotes; e pedimos perdão pelos que vos traíram, quebrando o seu juramento para que voltem para o seio da Santa Mãe Igreja, enquanto ainda é tempo.

Oh! Jesus Crucificado, aceitai essa pequena adoração que fazemos, para reparar os vossos sofrimentos que vós passastes na Cruz. Ajudai-me, eu pecador, a carregar a minha Cruz com resignação, e que o poder do vosso Preciosíssimo Sangue derramado na Cruz lave a minha alma, e me alcance um dia a salvação eterna. Amém.

#### Reparação diante do Santíssimo Sacramento | 10 de novembro de 2016

Meu filho, fala a todo o mundo o quanto meu Coração está dilacerado por ver tantas vidas interrompidas antes do nascimento. Quantas criancinhas que antes de nascer não viram a luz do dia.

Há muitos médicos açougueiros e os hospitais tornaram-se lugares de abatedouros de vidas humanas.

Meu Filho Jesus sofre e continua morrendo, a cada criancinha inocente abortada ele renova sua paixão.

Os pais que sacrificaram seus filhos terão de prestarem rigorosas contas a Deus.

Somente pela reparação diante do Santíssimo Sacramento vocês me ajudarão evitar muitos abortos.

Eu vos amo filhinhos e abençoo a todos, fiquem na paz do meu Filho Jesus.

#### Terco da Maternidade | 12 de novembro de 2016

Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue ensinou o vidente a rezar este Terço recomendando a todas as mulheres que desejam ser mães ou mesmo para que rezemos por aquelas que assim desejam.

Modo de rezar:

Creio, Pai-Nosso, 3 Ave-Marias.

Nas contas do Pai-Nosso rezamos: "Ó Maria, Mãe do Preciosíssimo Sangue, cobri com vosso Manto maternal todas as criancinhas do mundo inteiro que estão em perigo de serem abortadas".

E nas contas das Ave-Marias dizemos: "Sangue de Jesus derramado pela humanidade, dai às mães a graça da maternidade".

Ao término do último mistério reza-se 3x: "Ó Nossa Senhora, Mãe de Misericórdia e do Preciosíssimo Sangue, que as vossas Lágrimas de Mãe, unidas ao Sangue Preciosíssimo do teu Filho Jesus, livrem o mundo inteiro do aborto e apressai o triunfo do Vosso Imaculado Coração. Amém".

#### Hino de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue | 13 de novembro 2016

1 – Hoje dedicarei meu canto à Mãe de Jesus, que, com seu precioso Manto, me envolve de virtude.

#### Estribilho:

É Mãe do Preciosíssimo Sangue, a que chora com dor,

que nos pede reparação pelos pecados do aborto.

Já não chores, minha Mãe, já não sangres de dor,

quero tirar tua tristeza e a do meu Redentor.

- 2 A cor vermelha das tuas vestes, tristeza do teu olhar, nos convida à penitência dos pecados reparar.
- 3 És também Corredentora, sofre junto com seu Filho, traz na cabeça uma coroa cercada de espinhos. (07.02.2017)
- 4 Nos pediu reparação pelos pecados do mundo, para que venha logo o triunfo do Imaculado Coração.
  - 5 Somente pela penitência muitas almas salvarão, e serão livradas da eterna condenação.
- 6 Sangue de Jesus Redentor banhará o mundo todo, e livrará os nascituros do perigo do aborto.
- 7 Suplicamos ao Céu com as nossas orações, salvai as criancinhas abortadas sob a vossa proteção.

#### Mães Espirituais | 18 de novembro de 2016, 06:00

Acordei cedo e Nossa Senhora disse:

"Meu filho, com as vossas reparações para livrarem as criancinhas de serem abortadas vocês também se tornam mães delas espirituais pelo grande ato de caridade em que praticais. E vossas orações também me ajudam recolher muitas criancinhas abortadas que estão jogadas no chão".

#### Grupos de Reparação | 20 de novembro de 2016

Meu filho, leve a minha mensagem de dor e amor a todo mundo. O meu desejo é ter um grande número de Reparadores para que reparem comigo os pecados do aborto.

Quero que abram muitos grupos de reparação; com a reparação vocês me ajudarão consolar o Divino Coração de Jesus. Também com a reparação o poder das trevas perderá a força e será aniquilado. Pela oração e reparação que vocês fazem diante do Santíssimo Sacramento muitas criancinhas se salvam, e vocês tiram a coroa de espinhos da minha cabeça e me coroam de rosas.

O sangue inocente derramado das criancinhas pelo aborto atrai a ira de Deus sobre a terra. Deus vai castigar a terra de uma maneira muito cruel; ai dos que praticam a maldade porque ninguém poderá fugir da justa cólera de Deus.

Obrigada por me ajudarem a reparar os pecados e salvar muitas criancinhas.

#### Mil Atos de Reparação – Todos os dias primeiros de cada mês | 23 de novembro de 2016

Meu filho, escolhi você tão pequeno para confundir os grandes, tens uma grande missão de me fazer conhecida no mundo e abrir muitos grupos de reparação.

Derramarei muitas graças sobre os reparadores; por meio da reparação, o sangue inocente não será derramado e nem oferecido a Satanás.

- O aborto é uma maldição terrível, e todos os países que foram legalizados serão muito castigados e até desaparecerão por tão tamanha crueldade.
- O sangue das inocentes criancinhas abortadas clama ao Céu por vingança contra a terra manchada de sangue.
- O choro das criancinhas, quando estão sendo arrancadas do ventre de suas mães cruéis, é terrível.

A maior tristeza delas é saber que suas mães não as querem e as mandam sacrificarem ao demônio para se verem livres delas.

Quero pedir que mandem celebrar a Santa Missa, pedindo pelas mães que pensam em abortar os seus filhinhos.

Peço, filhinhos, se possível, todos os dias primeiros de cada mês, rezem Mil Atos de Reparações unidos aos cinco continentes que fazem o pecado do aborto, dizendo:

"Ó Maria, Mãe do Preciosíssimo Sangue, pelo Sangue de vosso Divino Filho derramado na Cruz, unido às vossas Lágrimas de Sangue, livrai no mundo todo o pecado do aborto".

Com esta jaculatória tão importante, vocês receberão uma chave poderosa, que abrirão os corações das mães a um sincero arrependimento. E a Luz de Deus iluminará as suas consciências, que elas desistirão de tão horrendo crime.

Sou a Mãe de Jesus e vossa Mãe, Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas. Abençoo a todos.

#### Natureza de luto | 29 de novembro de 2016

Meu filho, diga a todo povo que o meu Coração de Mãe da humanidade está sangrando de dor pelas criancinhas inocentes que serão abortadas.

A justiça Divina irá castigar esse governo maldito, o sangue dos inocentes clama aos Céus por vingança. Deus não tardará a enviar à Terra sua cólera; ninguém poderá fugir. Cada feto humano se desenvolve a cada dia e no dia do juízo encontrarão com suas mães assassinas. As mãos das mães e dos médicos assassinos estão cheias de sangue; são mãos usadas para interromper a vida dessas pobres criancinhas que não podem se defender.

A natureza está de luto e geme todo o universo por cada aborto consumado; ajudai-me, filhinhos a reparar e prevenir novos abortos, por meio da oração e da reparação.

Eu vos abençoo por meio do meu Filho.

#### O sangue derramado das criancinhas fazem surgir novos demônios | 03 de dezembro de 2016

Meu filho, fala a toda a humanidade o quanto meu Filho sofre por ver tantos abortos no mundo. A Terra inteira virou um mar de sangue inocente derramado. A cada aborto as criancinhas sentem que vão serem dilaceradas e imploram por suas más mães, e dizem: Mamãe, deixe eu viver!

Quando está sendo executado o aborto, Satanás e todo o inferno assistem a esta cena cruel e aplaudem. Quem ajuda os médicos assassinos é o próprio Satanás que segura suas mãos; o sangue derramado das criancinhas fazem surgir novos demônios e todo o inferno comemora por cada inocente sacrificado.

Brasília! Brasília! Por que ofendeis a Deus tanto assim? Será punida muito em breve por tão horrenda lei. Todos aqueles que aprovam o aborto não terão a bênção de Deus e sim a maldição.

Meus filhos reparadores, convido-vos a fazer reparação comigo nestes tempos de trevas, com a vossa vida de doação e conformação com os sofrimentos; vocês me ajudam muitas almas a desistirem de abortar. Guardo a todos em meu Coração doloroso; permaneceis na graça de Deus sempre.

Eu vos abençoo.

# Satanás está agindo muito nas famílias e na Igreja | Solenidade da Imaculada Conceição, 08 de dezembro de 2016

Filhos, meus queridos, neste dia tão especial consagrado à Imaculada Conceição, venho, como Mãe preocupada, vos alertar sobre as tribulações que virão. Muitas graças hoje foram derramadas na Terra que veio do Trono do Pai e passou por minhas mãos Imaculadas sobre todos vocês, filhinhos.

O mundo em que viveis não é de brincadeira, é tempo de acumular méritos para o Céu. Visitai muitas vezes o meu Filho no Sacrário; as igrejas estão vazias e os lugares de pecados cheios. Deus criou todos à Sua Imagem e Semelhança e o pecado desfigurou de tal forma o ser humano que nem parece mais com gente.

Muitos católicos mornos andam por um caminho largo que leva à perdição, já não se confessam mais, recebem os sacramentos em estado de pecado mortal e em suas casas construíram um altar para Satanás que é a maldita televisão.

Meus filhos, já nem se reza mais o Santo Terço em família. O mal e o pecado entraram nas famílias onde os filhos crescem sem conhecimento da Lei de Deus e as criancinhas já perdem a inocência desde pequenos. Como meu Coração sangra por ver Satanás habitar nas famílias que não querem adorar a Deus. Os dois campos que Satanás está agindo muito é nas famílias e na Igreja, por isso peço, meus filhos, oração, sacrifício e reparação. Todos esses abortos que acontecem no mundo é tudo culpa dos pais não terem ensinado o caminho certo e a Santa Lei de Deus.

Eu quero formar um grande exército de reparação para reparar os pecados do aborto no mundo todo. O tempo da justiça já chegou; o governo não será bom e sempre de mal a pior; Satanás, o príncipe das trevas, sentou no trono do governo e está usando muitos homens lá de dentro para destruição do povo brasileiro. Um período difícil está em vossa frente e tereis de passar; os bons padres e bispos piedosos sofrerão muito pela fé Católica; grande derramamento de sangue acontecerá no Brasil. O sangue das criancinhas abortadas clamarão aos Céus por vingança, e a justiça de Deus será executada.

Rezem o meu Santo Rosário porque só ficará em pé aquele que tira seu tempo, dobra os joelhos e reza o Santo Rosário. Tudo que estiver podre cairá. Amo a todos e quero ver todos no Céu comigo. Eu sou vossa Mãe do Céu, a Imaculada Conceição que desce à Terra, Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas.

Figuem com a bênção do Meu Filho Jesus e com a Minha proteção materna.

#### Dia de Nossa Senhora de Guadalupe | 12 de dezembro de 2016

Meu filho, venho neste dia a Mim consagrado para transmitir a minha mensagem de boa nova e salvação. São muitas as ofensas praticadas contra um Deus tão bom; é medonha a quantidade de vidas sacrificadas ao demônio. No dia do juízo, a criancinha abortada que já está formada olhará para seus pais e os julgarão.

Como dói meu coração por ver tantas criancinhas abortadas sem dignidade do Santo Batismo, e morrem sem serem filhas de Deus. Vocês, filhinhos tem um grande poder em vossas mãos de tornarem essas criaturas de Deus como filhas de Deus por meio do Batismo de Intenção. Com o sacramental que a Santa Mãe Igreja oferece, que é a água benta, coloquem os nomes que desejarem e batizem dizendo: "Eu te batizo... Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém". Se praticarem isso que peço, vocês levarão muitas criancinhas ao Céu, e serão pais espirituais para cada criança abortada.

Estou muito triste com a América Latina, com um catolicismo liberal; já não se prega mais sobre as verdades eternas, e os ministros do meu Filho não ensinam o povo de Deus a mudarem de vida. Os ministros do meu Filho envolvidos em assuntos contrários à Santa Religião Católica.

Não vai demorar Deus punir esta humanidade tão injusta. Não é tempo mais de rezar só o Terço, é necessário rezar o Santo Rosário; chegou o Fim dos Tempos. Àquele que rezar todos os dias o meu Santo Rosário, prometo alcançar do meu Santo Filho a graça da salvação eterna.

Eu escolhi o Brasil, para que, com o Santo Rosário nas mãos, como soldados valentes, me ajudem a combater o mal. Peço que façam adorações, reparando os pecados do aborto no mundo todo. Peço que não toqueis na Santa Eucaristia; se possível recebam na boca e de joelhos. Satanás fica muito feliz com aqueles que profanam o Corpo do meu Santo Filho Jesus; ele também não gosta que vocês dobrem os joelhos para receber o Rei dos reis e Senhor dos senhores. O desejo do Céu é que todos comunguem na boca e de joelhos; se a humanidade tivesse reverência para com o Santo Sacramento, o mundo estaria diferente e muitos castigos seriam evitados. Cada vez que entrares na Santa casa de Deus, a Igreja, dizei assim:

"Ó Sangue Preciosíssimo derramado do Coração de Jesus pelos meus pecados, fazei destruir o império das trevas e aniquilai satanás com a Divina Espada do Príncipe Arcanjo de Deus, São Miguel. Libertai todas as mães que desejam abortar seus filhinhos das correntes de Satanás, e dai a elas a graça do arrependimento. Amém".

Se vocês, filhinhos, rezarem essas orações todas as vezes que entrarem na Igreja, muitas mães terão a graça de uma profunda dor na consciência e se converterão.

Preparem-se para o Santo Natal, eu vos amo a todos, coragem! Abençoo e guardo a todos no meu Imaculado Coração.

#### Três dias de Trevas | 21 de dezembro de 2016

Amados filhos, mais uma vez Deus me permitiu descer do Céu na Terra para vos orientar nestes tempos dificeis e de confusão. O pecado tomou conta da humanidade e a cegou de tal forma que só por uma graça espiritual para fazer sair do pecado.

Os homens caminham de mal a pior, as Leis de Deus caíram no esquecimento. Satanás conseguiu dominar a Terra. Os jovens e até velhos não se casam mais, vivem no pecado mortal e no adultério; o dinheiro e o sexo se tornaram a regra da sociedade. Ai daqueles que estão irregulares com Deus, se não se casarem na Igreja não terão a proteção de Deus nos três dias de trevas que em breve virão. Os demônios rodeiam as casas onde estão na graça de Deus atrás de derrubar as famílias que rezam, mas aqueles que não rezam ele nem se preocupa, porque já lhe pertencem.

A humanidade será purificada por um fogo muito doloroso; somente os bons que rezam e vivem na graça de Deus irão suportar o justo juízo de Deus Todo-Poderoso.

Preparem-se, filhinhos, para o Grande Aviso; estejam com vossas lâmpadas acesas. Busquem a Santa Confissão sempre e fazei penitências pelos vossos pecados enquanto ainda é tempo. Há muitas desgraças no mundo e castigos, tudo por causa do aborto; o aborto, filhinhos, é fonte donde jorra todos os pecados e atrai todas as pragas e doenças sobre a Terra.

Venho pedir, meus filhos, reparação por tanto sangue inocente derramado; criem grupos e mais grupos para rezar e reparar os Santíssimos Corações de Jesus e de Maria, tão desprezados e machucados por tantos crimes.

Não venho para vos assustar sobre os acontecimentos que virão, mas sim para vos prevenir e vos preparar. Não devem ter medo, filhinhos; os que estão nas graças de Deus, rezando o Santo Rosário, serão protegidos e terão forças para atravessar os momentos de tribulações que virão. Façam Hora Santa e ofereçam pelas criancinhas que estão em perigo de serem abortadas.

A oração é o meio mais seguro que vocês têm para vencer o demônio, e ajudar muitas almas a sair das suas garras. O Céu vos dá uma grande arma para vencer todo mal, que é o meu Santo Rosário; por meio dele vocês conseguirão abrir a porta do Céu; ele é a chave que abre a Morada Celeste; usem, filhinhos, sempre sem desanimar.

Os países que legalizaram o aborto serão castigados terrivelmente e uns até desaparecerão do mundo. É grande a quantidade de criancinhas abortadas no mundo todo. Vos convido a fazerem vigílias de orações, reparando os cinco continentes que ofendem a Deus pelo crime do aborto. Não haverá mais paz no mundo; rezem pela paz nos corações.

Estou muito triste que o meu pedido em Fátima não foi acolhido pela Igreja; a Rússia não foi consagrada ao meu Imaculado Coração, por isso o motivo de tantos erros na Igreja e no mundo.

2017 será um ano de muitas bênçãos, mas também de muitos sofrimentos para a humanidade toda; vos peço que se unam na oração, rezem, rezem, rezem, para ficarem em pé nos momentos difíceis que virão.

Eu vos abençoo: em Nome do Pai e do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Oração na frente do Presépio | Natal, 25 de dezembro de 2016

Queridos filhos, alegrai-vos comigo neste dia tão santo em que Meu Divino Filho se fez criança.

Se a humanidade soubesse a importância do Santo Natal, passariam horas em oração de joelhos agradecendo ao Pai por enviar Seu Filho para vos libertar da escravidão de Satanás.

O inimigo de Deus e das almas, invejoso, quer ganhar de Deus, inventou o pecado, os vícios e toda forma de impureza para não mais servires a Deus. Os filhos de Deus criados à Sua imagem e Semelhança, pelo pecado tornaram-se piores que os animais selvagens. Inimigos de Deus e amigos de toda espécie de pecados e suas almas não se tem mais aquela beleza da graça, e sim desfigurada pelo pecado.

A maior tristeza dos nossos corações, do meu Filho, a Minha e a do Meu Esposo é que os casamentos de hoje, muitos não são bons e nem do agrado de Deus. A maior parte dos pecados do mundo inteiro são essas uniões ilegais fora da graça de Deus.

Quantos jovens vivendo no pecado vão morar juntos antes do Santo Matrimônio, fazendo a vontade de satanás, os filhos crescem vendo seus pais assim numa vida vergonhosa e vão para o mesmo costume. E muitos jovens tem relações enganados num falso amor e acontece de ter filhos, e antes da criancinha nascer eles mandam matar para não assumir o compromisso. Por isso, filhos, a tantos abortos no mundo devido esses pecados.

Neste dia tão cheio de graças vos convido a rezar e reparar o coraçãozinho do meu Divino Menino desde pequeno perseguido pela fúria de Herodes, e hoje continua a ser perseguido em cada inocente indefeso que morre pelo aborto. O Menino Jesus chora pelo sangue de cada criancinha derramado.

Reparem filhos comigo a tristeza do seu coração. Peço a todos que neste Natal tirem um tempinho e rezem na frente do presépio 25 vezes essa oração que vou ensinar:

"Ó Divino Menino Jesus, pela tristeza do Vosso Coração, por ver tantos inocentes sendo mortos por Herodes, salvai os inocentes do mundo inteiro que estão no ventre de suas mães, em perigo de serem abortados. Amém".

Eu vos abençoo, em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Roupas Femininas | Dia de Reis, 06 de janeiro de 2017

Eu estou aqui, vossa Mãe do Céu, para transmitir mais uma mensagem de alerta, e de salvação. São poucas as almas que o Céu escolhe para fazer a vontade do Pai, por uma vida de sacrifícios, uma vida de doação e imolação à Cruz. Adorem neste dia as Chagas do meu Filho Jesus; por elas foram jorradas o Preciosíssimo Sangue do Cordeiro Inocente. Já não se tem muitas almas generosas que oferecem a Deus sacrifícios e renúncias. Até, infelizmente, nos conventos, as almas consagradas a Deus, que vivem uma vida desgraçadamente no pecado.

É preciso rezar muito, muitos Rosários; grande calamidade cairá sobre a terra; os bons sofrerão muito, os maus estarão de mal a pior; tudo o que estiver podre cairá; as almas que não têm oração, que não vivem as minhas mensagens, sucumbirão, e cairão e não levantar-se-ão mais.

Minhas filhas queridas! Abandonem-se em minhas mãos, sigais o meu exemplo, não usem mais roupas que ofendem a Deus Nosso Senhor, não usem roupas imorais. É do meu agrado que vistam, com modéstia, saias, e não usem roupas decotadas. Sejam fiéis, o mundo não vos pertence, as trevas também. Sejais luz, sejais luz, no comportamento de vossas vidas; uma filha minha deve estar trajada como veste a sua Mãe Santíssima, a filha é o reflexo da mãe. Peço também não só para as mulheres, mas para os homens também, que não andeis sem camisa. Faz muito calor, faz muito calor, mas não se compara, com as penas da eternidade este calor ainda é frio. Tomai o crucifixo em vossas mãos, beijai as Chagas de Jesus e reparai-as por uma vida santa.

Muito em breve virão acontecimentos terríveis, já profetizados há muito tempo! Vocês, filhinhos, foram escolhidos para esta missão final. O meu Imaculado Coração triunfará sobre todo o inferno. A Igreja será renovada, todo o mal e todo o pecado cairá por terra. O próprio meu Filho Jesus derrubará o modernismo da Igreja; muitos padres cairão. Rezem muito por eles; padres que não rezam nem sequer o breviário estão seguindo o conselho do meu inimigo. Padres que vão para o Altar celebrar a Santa Missa, manchadas suas almas com o pecado, com as mãos negras, já não se tem mais amor pelos sacramentos, pela Eucaristia. Por isso, quem esta por trás quando vos negam a Santa Comunhão de joelho e na boca, sabeis muito bem que não é o sacerdote, é o próprio demônio que esconde neles, obscurece as suas inteligências, fazendo aceitar todo o tipo de mal, e contrário ao Evangelho de Nosso Senhor. Eu vos peço reparação, muita reparação e muita adoração ao Santíssimo. A alma que vive na graça de Deus permanece cheirosa como lírio, a alma que vive manchada pelo pecado fede como o inferno.

Preparem-se, filhinhos, para os tempos difíceis; doenças terríveis virão que devorarão as carnes inteiras, não haverá remédio para elas a não ser a morte. Sejam fiéis, não olhem para os lados, não olhem para trás, largai a vossa vida má, a vossa vida de pecado para trás. Vida nova, filhinhos! Olhem para frente, olhem para a Cruz, olhem para o Céu!

Levantem seus Terços que eu vou abençoar. Essa benção será para o Fim dos Tempos, cura física e espiritual dos enfermos, para livrar da possessão demoníaca, e conversão dos pecadores. Derramo sobre esta casa muitas bênçãos sobre essa família. A nossa presença é constante aqui, e peço que não piseis neste lugar onde apareci, porque é sagrado.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade, em nome do Pai, em nome do Filho, em nome do Espírito Santo. Amém. A paz! A paz! A paz!

#### Anjos do Céu da Guarda de cada criancinha | Primeiro sábado do mês, 07 de janeiro de 2017

Vinde, meus filhos! Vinde até Mim, vossa Mãe Celestial. Hoje o Céu abre-se em graças, as comportas do Céu se abrem em grande quantidade de graças especiais inumeráveis sobre vós. Eu estou aqui em vosso meio com o Meu Coração Imaculado, acolho a cada um dos que estão aqui, e aqueles também que vocês trazem no coração.

Neste dia tão especial, dia dedicado ao meu Imaculado Coração, que tão triste está por tantos pecados feitos contra Deus e ao Santíssimo Sacramento, ultrajado em muitas Igrejas. Lembrem-se,

meus filhos, que a Comunhão na Mão é obra de Satanás para tirar a piedade para com Deus e o respeito. Como sofro por ver o meu Filho pisado, todos os dias, nas Missas. O bom zelo dos sacerdotes edifica a Casa de Deus, ao contrário dos maus que atrai a vingança de Deus sobre eles.

Há muitos filhos prediletos meus por um caminho de ilusão, de mentiras e de impurezas; o sacerdote que despreza o Santo Rosário, deve-se desconfiar dele. Não pode sobreviver uma alma sem a reza do Santo Rosário, oração tão predileta do Céu que salvou tantos pecadores das garras do demônio.

Vossas orações, filhinhos, são agradáveis ao Céu, são pérolas preciosas em que vocês compram a Glória do Céu; cada mistério que meditam, a vossa alma vai se iluminando nas profundezas dos mistérios divinos; cada conta do Rosário, é uma escada para subir ao Céu. Amais muito essa oração, amais porque ela será a última âncora de salvação para o mundo inteiro. Ajude a reparar as ofensas feitas à Divina Majestade.

A Terra está banhada de sangue, sangue inocente derramado pelas criancinhas que são abortadas, nos bueiros e em muitos lugares da terra, nos vasos sanitários, em meio ao lixo, quantas criancinhas jazem ali, sem uma digna sepultura, os Anjos do Céu da Guarda de cada criancinha ficam cuidando de cada feto, esperando os filhos de Deus, para que batizem elas, para que elas subam ao Céu. Pois bem, meus filhos, é preciso ajudar essas criancinhas sem identidade que morreram e foram massacradas no ventre de suas cruéis mães.

Reparem comigo a dor que me causou, vendo meu Filho Inocente, o Menino Jesus, sendo perseguido por Herodes; tamanha foi minha dor vendo tantas criancinhas sendo arrancadas de suas mães, e mortas a mando de Herodes. Hoje, mais ainda do que nunca, existem muitos Herodes que matam os filhos de Deus.

Trago neste dia especial a bênção para vocês, a bênção do meu Filho Jesus sobre vós. Abençoo estas rosas que servirão de remédio, do qual vocês usarão. Abençoo também os Terços que trouxeram, com as bênçãos maternais. Abençoo a água também para vocês usarem para cura física e espiritual. Permaneceis no amor de Deus. Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade, em nome do Pai, do Filho, do Espírito Santo. Amém.

(Nossa Senhora mandou a gente sair e olhar para o Céu, deu sinais no sol.)

#### Ultrajes feitos a Jesus na Divina Eucaristia | 08 de janeiro de 2017

Eu vos trago a paz em vossos corações, somente a paz de Deus, não a paz do mundo. Meus amados filhos, neste dia tão especial, dia do Santo Sacrifício da Santa Missa, o Céu todo se inclina em adoração. Anjos do Senhor acampam neste lugar; almas do purgatório e santos do Céu vos unem em oração. Neste pequeno lugar, nesta capela, se torna grande para o mundo. Com vossas orações, com vossas reparações, vocês tiram a dor dos Nossos Corações.

Continuem, filhos, a reparar os ultrajes feitos a Jesus, na Divina Eucaristia, e não são poucos os ultrajes, sacrilégios, blasfêmias, e falta de fé; usam o Santo Corpo de Nosso Senhor e profanam, tocam na Eucaristia, com mãos impuras, e mãos não sacerdotais.

A Santa Hóstia Consagrada já não tem mais adoração, e foi suprimido o respeito e a adoração em muitos lugares do mundo. A dor é tão grande para nós do Céu, ver as almas pegarem a Santa Eucaristia na mão, como se fosse um alimento qualquer.

Há muito desrespeito na Casa de Deus, há muitos pecados. Os maus padres não dão exemplo aos fiéis; e então, todo o povo caminha por um caminho de relaxamento, de desrespeito para com o Sagrado. Só pregam o amor, só falam das coisas da terra, perecíveis, e não das coisas do Céu e da salvação das almas.

Ó ditosas almas, almas diletas de Jesus, que vossas vidas sejam imoladas por Jesus, em adoração. Ofertai ao Céu, com vossas vidas, um perfume suave, um perfume cheiroso, e rico em odor, para que vossas almas exalem a santidade.

Não tenhais medo, filhinhos, de reparar as ofensas do mundo. Como meu Coração de Mãe dói, sangra, por ver os pecados do aborto; os abortos no mundo são frutos do pecado contra o sexto mandamento também da Lei de Deus. Muitos jovens levam uma vida miserável, e desgraçadamente no pecado mortal, e já vos convoco, filhinhos, a se prepararem para o terrível carnaval. É grande a quantia no mundo de crianças sendo mortas pelo aborto, porque, ó filhinhos, também está relacionado a este pecado, o Sexto e o Quinto Mandamento da Lei de Deus, onde se comente o pecado da impureza de todas as formas, depois não querem assumir a vida e assassinam os inocentes.

Sou Mãe do Preciosíssimo Sangue, Sou a Mãe e das Criancinhas Abortadas, as criancinhas indefesas, que não têm como se defender. Vossas orações, vossos sacrifícios, vossas reparações, me ajudam muito, a muitas mães desistirem de abortar. Clamai ao Céu, clamai a Deus sempre, não descuideis da oração do meu Rosário. Ó oração poderosa, ó escudo forte, que são poucos que entendem.

Se as almas soubessem o quanto valioso é o tempo, fariam de tudo e não perderiam tempo, entrariam na Igreja, e fariam companhia a Jesus tão abandonado nos Sacrários da Terra. O tempo é precioso, o relógio acelera, e a vida é curta, breve aqui na Terra. Peço também que vocês façam adorações, pelas criancinhas, para que tenham a graça do nascimento.

Largai de tudo o que é terreno, olhai para o Céu, fugi, fugi, ó filhos, das conversas do mundo. Que vossa conversa seja edificante, quando sentires tentação ao pecado, ajoelhai aos pés da Cruz, e implorai o socorro do Céu, que será ouvido.

Nesses últimos tempos, tempos de muitas graças para aqueles que sabem aproveitar. O meu esposo santíssimo, São José, feliz daqueles que têm uma grande devoção a ele, pois ele é vosso pai também.

Eu Vos abençoo em nome da Santíssima Trindade, em nome do Pai, em nome do Filho, em nome do Espírito Santo. Amém.

#### Internet | 10 de janeiro de 2017

Meu filho, fala a todo mundo do meu amor por vós e da misericórdia de Deus para com os pecadores que se humilham e rezam.

O mundo está em muitas trevas, o mal e o pecado alastraram no mundo. O meio com que Satanás conseguiu destruir os casamentos, as famílias, e até os religiosos é o mau uso da internet. Quando filhinhos fizerem este uso façam o Sinal da Cruz e reze pedindo a Deus proteção para não pecar. Dos dois lados ficam Satanás e o Anjo de vossa guarda, qual dos dois vocês vão escutar? O demônio ou vosso anjo? Não andeis nas trevas ó filhos, andeis na luz, andeis pelo caminho reto, pelo caminho difícil, pelo caminho da renúncia, do desapego e da abnegação.

Ó almas! Ó almas! Por que ofendeis a Deus com vossos pecados? Por que fazeis o Coração de Deus sofrer? Pois bem ó filhos, levai a todo o mundo a devoção a Eucaristia, e ao meu Santo Rosário que são os remédios para vossa salvação.

Muitos casamentos não são bons, muitos casamentos não são bons, porque não se tem mais diálogo, não se tem mais oração. As famílias que se dizem católicas, andam por um caminho de condenação, atrás dos vícios, das bebedeiras, e de toda a espécie de pecado. Os filhos já crescem no relaxamento e sem oração, os pais já não ensinam mais seus filhos, o caminho do Céu, põe-se a ver televisão e as criancinhas já perdem a inocência.

Meu Coração de Mãe sofre por ver tantas aberrações contra a vontade de Deus que é a Igreja, os Mandamentos, e uma vida honesta. Os meios para a salvação são: o Santo Sacrifício da Santa Missa, o Santo Rosário, o jejum, uma vida de renúncias, e o desapego das coisas mundanas. Amemse filhos, uns aos outros e rezai, rezai, sem cansar. Que vossa vida seja um hino de louvor a

Deus por meio da santidade. Quando vocês vivem o Evangelho Santo em vossas vidas o mal e o pecado, caem por terra. Quantos de vocês ainda têm apegos a coisas terrenas. Eu entendo ó filhos, sei que sem a ajuda de Deus vocês não conseguem, mas vocês estão buscando com sinceridade.

Eu hoje venho vos falar, e agradecer pelas criancinhas que foram para o Céu por meio do batismo realizado por meu ministro e do meu Filho Jesus. Satanás está com muito ódio, quis descontar em vocês, mas vocês tem toda proteção do Céu. Continue, filhos, a batizar os inocentes, que eles no Céu testemunharão por vós. A terra inteira está banhada em sangue e repleta de cadáveres inocentes. Choro por ver tantas crianças mortas e arrancadas com brutalidade do ventre de suas mães que são más. Penitência, reparação, é o que vos peço. Rezai, silenciai, e escutai o apelo de vossa Mãe. Obrigada, filhinhos, por me ajudarem. Eu vos amo e vos quero no Céu Comigo.

Eu vos abençoo em nome do Pai, do Filho, do Espírito Santo. Amém.

#### A Falsa Igreja Católica | 11 de janeiro de 2017

Consolai ó filhos, consolai o meu Filho no Santíssimo Sacramento. Que vossas almas sejam generosas e reparem o sofrimento do Divino Salvador, tão esquecido no mundo até mesmo pelos seus consagrados que vivem na vida religiosa. Almas que consagraram a Deus, mas não vivem a consagração, vivem uma vida contrária aos ensinamentos e às Santas Regras, essas almas sofrerão muito por não aproveitar o tempo e deixarem as orações.

Nesta noite o Pai permitiu a minha visita no meio de vós, abençoo-vos a todos com Meu amor e derramo todas as graças do Céu. Pois bem meus filhos, levai em vossas vidas os santíssimos nomes de Jesus, Maria e José. Ao invocar os santíssimos nomes o espírito maligno fugirá de vós, e vocês vencerão as trevas. Tenhais um santo comportamento filhinhos, nesses tempos finais. Na Santa Igreja, cuidai com o silêncio e o respeito, que vossa postura seja edificante, não cruzeis as pernas dentro da Casa de Deus. O respeito para com o meu Filho, vocês estão na presença da Divina Majestade.

Venho esta noite vos trazer o dom da oração e também da perseverança na oração. São poucas as almas que perseveram na oração, umas desistem logo e voltam ao que eram antes. Muitas almas filhinhos, no meio católico, não se rezam mais, nem o Santo Terço, por preguiça e escutam o conselho do diabo, imagine rezar o Rosário se não rezam nem um Terço, como é triste estas almas fazerem isto. Choro por ver almas que não lembram de Deus nem se preocupam com sua salvação. Satanás cegou de tal modo que só por uma graça de Deus essas almas enxergarão a luz. O Rosário filhinhos, o Rosário, bendito seja aquele que reza bem o Santo Rosário, nada tem a temer, nem os dias maus de infortúnios.

Preparem-se meus filhos, preparem-se para os dias terríveis que virão! Feliz daquele que tem um lugar longe da cidade para se preparar para os dias difíceis. O homem mau, o filho da perdição, o opositor, tomará o lugar de Pedro, e para frente haverá uma falsa igreja católica, não mais aquela deixada pelo meu Filho. Será grande a quantia das almas que negarão a Deus para não morrer, muito sangue virá, muitos cadáveres cairão na terra.

Eu vos convoco à penitência, penitência, penitência... Se o Brasil não mudar a sua conduta, este governo, a mão de Deus pesará sobre ele e sobre todo o povo brasileiro. Remédio algum poderá dar a cura para os males que virão. Não descuideis da oração, não descuideis da vigilância, estejais firmes e preparados, para a grande perseguição que virá.

Peço a vós ó filhinhos, que me ajudem a salvar as criancinhas do aborto, grande mal para a terra. O aborto é a origem de todos os males, de todos os pecados, e de todas as desgraças no mundo inteiro. Batizem ó filhos, os inocentes e peço-vos como mãe preocupada que ofereceis o Santo Sacrifício, pelas almas das criancinhas abortadas, todas as sextas-feiras, em especial aqueles que puderem façais esse apelo de vossa Mãe.

Abençoo-vos os Terços de vossas mãos com as minhas bênçãos maternais para vos livrar dos demônios, pela conversão dos pecadores e pela cura dos enfermos, aquele que for da vontade de meu Filho. Eu vos deixo a paz, por meio do Coração do meu Filho Jesus, do meu Imaculado Coração e do Coração Castíssimo do Meu Divino Esposo. Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade, em nome do Pai, em nome do Filho, em nome do Espírito Santo. Amém.

#### Oração para salvar as criancinhas do aborto | 17 de janeiro de 2017

Queridos filhos, desejo um grande exército de almas reparadoras, que por meio da oração e da penitência livrem muitos inocentes de morrerem antes do nascimento. Sua missão meu filho, é abrir muitos grupos de reparação para desagravar os pecados do aborto no mundo inteiro. Esse terrível pecado é a causa de muitas desgraças no mundo inteiro, e atrai sobre a terra a justa cólera de Deus.

Ai dos que vivem na terra numa vida desregrada; a humanidade virou inimiga de Deus. Vivem na terra como se fossem donos do mundo. Já não se frequentam os sacramentos como antigamente. Os homens se tornaram donos de si mesmos, querendo igualar-se a Deus. Os pais dessa geração serão cobrados terrivelmente, por não ensinarem o caminho de Deus a seus filhos e, com seus maus exemplos, levando seus filhos pelos mesmos erros. O castigo que cairá será pior que o dilúvio... quem não estiver na graça de Deus não irá suportar.

Acostumai meus filhos numa vida penitente e sóbria, porque dias difíceis virão em que os vossos celeiros estarão vazios. Uma grande fome invadirá a terra e o dinheiro perderá o seu valor. Tereis o dinheiro e não podereis comprar. O Brasil perderá a tranquilidade, e muitos virão de outros países e trarão o perigo. Haverá muitas mortes. O governo irá só enganar com promessas falsas.

Peço, como Mãe aflita, que me ajudeis a salvar as criancinhas do aborto rezando assim:

"Ó Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas, por vossas Lágrimas de Mãe, derramadas no Calvário, rogai pelos inocentes do mundo inteiro e guardai-os no vosso Coração Imaculado".

Com essa jaculatória meus filhinhos, vocês ajudarão a evitar muitos abortos.

Eu vos abençoo em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Ato de Reparação ao Preciosíssimo Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo | 25 de janeiro de 2017

Eterno Pai, eu vos ofereço o Preciosíssimo Sangue derramado na Cruz do Vosso Filho Unigênito pela redenção da humanidade, em reparação pelos pecados do aborto e pelo sangue inocente derramado no mundo inteiro.

Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo, derramado pelos santos mártires inocentes, compadecei-Vos de nós e do mundo inteiro.

Eterno Pai, eu vos ofereço o Preciosíssimo Sangue derramado na Cruz do Vosso Filho Unigênito pela redenção da humanidade, em reparação pelos pecados do aborto e pelo sangue inocente derramado no mundo inteiro.

Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo, derramado na circuncisão, compadecei-Vos de nós e do mundo inteiro.

Eterno Pai, eu vos ofereço o Preciosíssimo Sangue derramado na Cruz do Vosso Filho Unigênito pela redenção da humanidade, em reparação pelos pecados do aborto e pelo sangue inocente derramado no mundo inteiro.

Sangue de Nosso Senhor Jesus cristo, derramado na noite da traição na Quinta-feira Santa no Horto das Oliveiras, compadecei-Vos de nós e do mundo inteiro.

Eterno Pai, eu vos ofereço o Preciosíssimo Sangue derramado na Cruz do Vosso Filho Unigênito pela redenção da humanidade, em reparação pelos pecados do aborto e pelo sangue inocente derramado no mundo inteiro.

Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo, derramado pelos pecados da impureza, na flagelação, compadecei-Vos de nós e do mundo inteiro.

Eterno Pai, eu vos ofereço o Preciosíssimo Sangue derramado na Cruz do Vosso Filho Unigênito pela redenção da humanidade, em reparação pelos pecados do aborto e pelo sangue inocente derramado no mundo inteiro.

Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo, derramado na sangrenta e dolorosa Coroação de Espinhos, compadecei-Vos de nós e do mundo inteiro.

Eterno Pai, eu vos ofereço o Preciosíssimo Sangue derramado na Cruz do Vosso Filho Unigênito pela redenção da humanidade, em reparação pelos pecados do aborto e pelo sangue inocente derramado no mundo inteiro.

Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo, derramado pelos pregos das Mãos e dos seus Pés Santíssimos, compadecei-Vos de nós e do mundo inteiro.

Eterno Pai eu vos ofereço o Preciosíssimo Sangue derramado na Cruz do Vosso Filho Unigênito pela redenção da humanidade, em reparação pelos pecados do aborto e pelo sangue inocente derramado no mundo inteiro.

Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo, derramado pela terrível lança que perfurou o seu Santíssimo Coração, compadecei-Vos de nós e do mundo inteiro.

#### Adoração

Sangue que derramou da Chaga do Pé Direito de Nosso Senhor Jesus Cristo,

nós Vos adoramos e reparamos.

Pai-Nosso, Ave-Maria e Glória.

Sangue que derramou da Chaga do Pé Esquerdo do Nosso Senhor Jesus Cristo,

nós Vos adoramos e reparamos.

Pai-Nosso, Ave-Maria e Glória.

Sangue que derramou da Chaga da Mão Direita de Nosso Senhor Jesus Cristo,

nós Vos adoramos e reparamos.

Pai-Nosso, Ave-Maria e Glória.

Sangue que derramou da Chaga da Mão Esquerda de Nosso Senhor Jesus Cristo,

nós Vos adoramos e reparamos.

Pai-Nosso, Ave-Maria e Glória.

Sangue e Água que brotou da Chaga aberta do Coração de Jesus,

guardai-nos e defendei-nos das ciladas dos nossos inimigos visíveis e invisíveis.

Pai-Nosso, Ave-Maria e Glória.

#### Súplica e Reparação ao Sangue Inocente das Criancinhas Abortadas

Sangue derramado das primeiras criancinhas do mundo,

Perdão, perdão, ó agonizante Coração.

Pai-Nosso, Ave-Maria e Glória.

Pelas criancinhas que sofreram antes de morrer, e choram por não verem o seu nascimento se consumar,

Perdão, perdão, ó agonizante Coração.

Pai-Nosso, Ave-Maria e Glória.

Pelas criancinhas que agonizam dentro do ventre de suas mães por causa do aborto,

Perdão, perdão, ó agonizante Coração.

Pai-Nosso, Ave-Maria e Glória.

Pelas criancinhas que morrem pelo aborto, sem o Sacramento do Santo Batismo,

Perdão, perdão, ó agonizante Coração.

Pai-Nosso, Ave-Maria e Glória.

Pelas criancinhas abortadas que são jogadas nos lixos e esgotos,

Perdão, perdão, ó agonizante Coração.

Pai-Nosso, Ave-Maria e Glória.

Pelas mães e pais que planejaram o crime das inocentes criancinhas,

Perdão, perdão, ó agonizante Coração.

Pai-Nosso, Ave-Maria e Glória.

Pelos médicos assassinos que ganham o dinheiro sujo com o sangue dos inocentes,

Perdão, perdão, ó agonizante Coração.

Pai Nosso, Ave Maria e Glória.

#### Oração Final

Ó Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas, lançai um olhar de Mãe amorosa, sobre todas as criancinhas em perigo de aborto, e dai às mães dor no coração e iluminai as suas consciências, para que elas amem a vida e acolham vossos filhinhos com amor. Amém.

#### Igreja protestanizada | 31 de janeiro de 2017

Reparação! Reparação! Urgente! Meu filho, fala a toda humanidade e grita com voz potente contra o aborto. Como estou triste de ver que até dentro da Igreja, existem filhos que estão a favor do aborto, e nem estão dando ouvido aos meus apelos de Mãe. É preciso rezar muitos Rosários e fazer penitência por este grande pecado.

Desconfie deste governo porque o inimigo está no controle dele. Coisas terríveis estão ainda por vir, e muito derramamento de sangue. O pecado da impureza reina no mundo todo. Hoje em dia, falar de pureza é motivo de deboche. As crianças crescem longe da Igreja e por caminhos errados de vícios e pecados, sujam a Lei de Deus, e pecam contra a santa castidade, e quantas criancinhas são mortas devido a este pecado.

Os pais que deixam seus filhos livres e aceitam em seu teto a fornicação, serão cobrados rigorosamente por Deus. As mães serão cobradas terrivelmente também, por vestirem suas filhas más, com trajes de pecado. As crianças crescem já mostrando seus corpos; com estas vestes de satanás é impossível viver na graça. E perdem antes do casamento a sua virgindade. Eu, como Mãe do Céu, venho alertar as mães. Ó mães! Está chegando o tempo da grande calamidade. Só permanecerá em pé aquele que busca os sacramentos e tem uma vida intensa de oração.

Um grande acontecimento nunca visto está por vir na Igreja, e haverá uma grande confusão. Os bons padres fiéis a Jesus irão segurar a verdadeira Igreja de São Pedro a cátedra e haverá no mundo uma falsa igreja católica, um catolicismo fácil que aceitará tudo e agradará a todos.

As pessoas que não tem uma vida santa de oração aceitarão de bom grado essa nova igreja, e ela terá muitos adeptos. A Santa Eucaristia será jogada ao chão e será oferecida em sacrifício público aos demônios. Os bons católicos fervorosos rezarão em suas casas o Santo Rosário. Será um tempo muito cruel e a maioria dos sacerdotes irão aplaudir, e aceitar essa novidade demoníaca. E haverá uma guerra dentro do seio da Igreja. Uma falsa misericórdia surgirá na Igreja que já não se precisará mais confessar para receber o sacramento. E o sacramento será liberado para todos independente da má vida em que muitos levam. Os maus sacerdotes terão uma vida conjugal, e tudo na Santa Igreja será um caos e protestanizado, tudo isso é devido ao Anticristo que infiltrará no seio da Igreja. Mas Deus com sua justa cólera derrubará as forças do mal e as trevas, e a sua Igreja irá triunfar.

Tenham confiança no meu Imaculado Coração e não temais. Eu não venho vos amedrontar, e sim vos preparar para os tempos difíceis que virão.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade. Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Meus filhos sacerdotes | 10 de fevereiro de 2017

Queridos filhos, venho nesta sexta-feira vos pedir penitência, penitência, penitência pelos vossos pecados e dos pecadores do mundo inteiro. O mais triste é ver as almas que dizem seguir meu Filho e a Mim caírem no pecado e voltar à vida passada no lodaçal. O que também fere muito os nossos corações é ver o mal comportamento dos sacerdotes, muitos fazendo como Judas, o traidor, comungando o Santo Corpo de Jesus no pecado mortal.

Rezem, meus filhos, pelo clero corrompido; muitos sacerdotes descuidaram da oração e já não se reza nem mais o Santo Terço. Os seus corações se converteram em pedras e seus olhos foram cegados com uma cegueira de morte, que só pela misericórdia de Deus os farão enxergar. Muitas vocações não são boas e nem verdadeiras; há muitos padres sendo ordenados sem vocação, por isso que muitos caem. As Santas Missas são rezadas como um compromisso e não com amor. As confissões estão reduzidas e escassas; Satanás está sentado em muitos confessionários, zombando de Jesus.

Está chegando o pior tempo que a humanidade vai passar; os que estão na graça de Deus irão suportar, e os maus que estão no pecado sucumbirão. A quem muito foi dado muito será cobrado; ai dos sacerdotes que vivem nas falsas delícias da Terra; ai dos sacerdotes que só pensam no dinheiro e no luxo. Porque pregais o Santo Evangelho e não viveis? Ai dos sacerdotes hipócritas que fingem ser aquilo que não é. Ai dos sacerdotes que dão a Sagrada comunhão às almas que vivem no adultério, só para agradá-las, e crucificam o meu Filho Jesus. Ai dos Sacerdotes que não ensinam os fiéis a fazerem penitências. Ai dos sacerdotes que ultrajam o Corpo Sagrado de meu Filho, dando a Santa Eucaristia nas mãos e negando dar na boca e de joelhos. Ai dos Sacerdotes que não ensinam o respeito na casa de Deus, e não advertem sobre as modas escandalosas.

Meus filhos sacerdotes, eu como Mãe vos peço: "sejam santos e pensai na eternidade"! Vocês chegaram no seminário com santo desejo e com santas intenções e zelo; o tempo passou, vocês conseguiram a meta final e relaxaram. Rezem, meus filhos sacerdotes, façam mais adorações, rezem o Santo Rosário todos os dias, e afastai-vos de tudo aquilo que não compete a vós. Oferecei Santas Missas pedindo o livramento de muitos abortos, e pedi ao Sangue Preciosíssimo de Jesus que cubra as criancinhas em perigo de morrer. Guardo a todos em meu Coração e desejo um dia vê-los todos comigo no Céu.

Abençoo-vos em nome da Santíssima Trindade: Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Bênção do Local das Aparições | Dia de Nossa Senhora de Lourdes, 11 de fevereiro de 2017

Querido filho, hoje venho do Céu agradecer a muitos filhos do mundo inteiro que fizeram memória das Minhas aparições em Lourdes. Muitas orações e louvores subiram ao Céu neste dia, e muitas graças Deus Nosso Senhor operou por meio de Minhas mãos.

Quantos lugares na Terra eu tenho aparecido; em Lourdes foi para confirmar o dogma da Imaculada Conceição; a você, meu filho, venho para mostrar o mundo o quanto é terrível e abominável aos olhos de Deus o pecado do aborto, e pedir que o povo faça penitência e reparação por esse grande mal.

Mas o inimigo de Deus e das almas usa de toda sua malícia; até mesmo dentro da Santa Casa de Deus, para os meus filhos sacerdotes fazerem calar a Minha voz nos lugares em que Me manifesto.

Em todos os tempos de guerra e calamidades, Eu sou enviada por Deus para escolher almas simples que o mundo não dá nada por elas, para servir de instrumentos do desígnio da bondade de Deus, para avisar a humanidade para se preparar.

Noé avisou, ninguém acreditou, e veio o dilúvio; nestes tempos de hoje tem muitos "noés" avisando e ninguém dá ouvido, e zombam dizendo que nada vai acontecer, que é mentira.

Pois bem, meus filhos, essa geração verá a voz de Deus se cumprir por meio dos meus mensageiros que estão alertando essa humanidade desobediente e pecadora.

A hora está chegando da Santa Eucaristia ser jogada ao chão e ficará como um simples pão; o Corpo e Sangue de meu Filho Jesus será desacreditado, derrubarão sua Divindade.

Um falso catolicismo dominará o mundo; somente os escolhidos de Deus não irão seguir essa falsa religião.

Peço, meus filhos, guardem as coisas santas, façam um Altar em vossas casas, que tenham as Imagens dos Nossos Sagrados Corações e a Imagem de meu Castíssimo Esposo São José. Coloquem também os Arcanjos São Miguel, São Gabriel e São Rafael. Rezai diante do Altar todos os dias, porque esse Altar será a segurança de vocês nos Três Dias de Trevas.

Se o Brasil se unisse e consagrasse todas as casas aos Nossos Santíssimos Corações, seriam protegidos contra o derramamento de sangue; mas o Brasil está pior, cada vez mais surgindo seitas diabólicas usando o Santo Nome de Deus em vão para enganar.

Como estamos tristes com as crianças crescendo sem o catecismo e sem os ensinamentos verdadeiros dos pais. Satanás se infiltrou na Igreja de Deus e nas famílias; são poucas as famílias que vivem em santidade; os filhos seguem o mal exemplo dos seus pais.

O único remédio para esses tempos é a Santa Missa e o meu Santo Rosário; já não vos peço o Terço porque, pela gravidade dos tempos, é pouco, Eu vos peço: Rosários!

Não desperdiceis o tempo que Deus vos deu para vossa salvação. Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### A seita secreta está infiltrada no seio da Igreja | 15 de fevereiro de 2017

Meu filho, diga à humanidade o quanto estou sofrendo por ver tão grande número das almas consagradas na apostasia.

O clero está corrompido e já não se deixam mais guiar pelo Santo Evangelho de Nosso Senhor Jesus Cristo, e sim por suas próprias cabeças.

O meu Filho Jesus está muito triste por ver os chefes da Igreja permitirem que levem a minha Imagem nesta festa de pecado, onde muitas criancinhas serão geradas no pecado e mortas pelo aborto.

Satanás está contente por ter conseguido fazer a cabeça do clero.

Eu vos peço filhinhos, reparação! Reparação! Reparação!

Há muito tempo Eu falei e torno a dizer; muitos dos meus filhos viajam longe, enfrentando perigos, para ir nos lugares de minhas aparições antigas onde apareci na Europa; isso é muito bom, mas essas pobres almas desprezam as minhas Aparições aqui no Brasil e não dão ouvidos aos meus urgentes e últimos apelos.

A justiça de Deus não tardará em punir o Brasil. Venho do Céu como Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue, para vos mostrar que o Sangue de Jesus é poderoso e vos salvou do pecado. E também das Criancinhas Abortadas porque o mundo inteiro é lavado com o sangue dessas inocentes criancinhas que são oferecidas a Satanás e derramadas o seu sangue. Por ordem de Deus, Eu venho me apresentar com este novo Título para vos mostrar a gravidade dos tempos em que viveis; muito sangue será derramado não só das criancinhas, mas também no mundo todo em geral. Em minha Imagem, filhinhos, vocês me veem pisando no mundo, e nele com manchas de sangue; significa, meu filho, a Terceira Guerra Mundial; tudo isso é devido à Igreja não ter consagrado a Rússia ao meu Imaculado Coração, e o mal se alastrou pelo mundo inteiro, não se terá mais paz; países contra países e a destruição será completa. (Nesta hora Nossa Senhora olhou para baixo pegou o Santo Rosário mostrou e disse: Meu filho, eis aqui a arma que o Céu vos dá para destruir uma guerra.)

A seita secreta está infiltrada no seio da Igreja e, nesses últimos tempos agirá, como nunca foi visto, querendo mudar tudo o que a Igreja sempre defendeu e acreditou, matando aos poucos; mas Deus, que tudo vê, descerá a Mão no momento certo, porque a Santa Igreja de Jesus Cristo jamais será destruída, e a promessa que fiz em minha Aparição em Fátima será cumprida; por fim, Meu Imaculado Coração Triunfará!

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Reparar e pedir pela conversão dos pecadores | 20 de fevereiro de 2017

O aborto é a origem de todos os pecados.

Meu filho, venho mais um dia vos orientar e pedir muitas orações, sacrifícios para esta festa pagã. Por meio do carnaval, o Demônio consegue atrair muitas almas e algemar elas, fazendo-as ficarem cegas completamente.

Nestes tempos de trevas, nos dias de carnaval, a ação do Demônio fica visível na Terra, meus filhinhos. Os demônios entram nos corpos dessas almas que estão longes de Deus. Reparem, filhos, comigo esses pecados.

A humanidade perdeu o respeito para com Deus; são muitos os pecadores que vivem no pecado mortal.

Se vocês soubessem, meus filhos, quantos tipos de pecados horríveis se cometem no carnaval, vocês chorariam muito por verem como meu Filho, em tão lastimoso estado, renova Sua Paixão, e Suas Chagas se abrem abundantemente.

Peço a todos vocês que me ajudem a reparar e pedir pela conversão dos pecadores do mundo inteiro, rezando Mil Atos de Contrição no dia em que se comemora a Festa da Sagrada Face ultrajada do meu Filho Jesus.

Digam mil vezes esse Ato de Contrição que vou ensinar-vos:

"Meu Jesus Crucificado, que morrestes por minha salvação, perdoai os nossos pecados e dai aos pecadores do mundo inteiro a graça da contrição. Amém".

Muitas almas se arrependerão, filhinhos, se vocês rezarem com fé. Ofereçam a Deus para que muitas almas possam se arrepender. Cada jaculatória dessa rezada com fé e atenção, uma gota do Preciosíssimo Sangue do meu Filho cairá sobre cada pecador e reconhecerão sua miséria, e terão a graça da conversão.

Rezem muito, Eu não canso de falar: Rezem pedindo o livramento do aborto. Me ajudem a salvar as criancinhas. Como Sou a Mãe de Jesus e de toda humanidade, sofro muito por ver muitas criancinhas que morreram sem o Santo Sacramento do Batismo e não foram para o Céu.

Amo-vos a todos e venho vos pedir para todos que não deixem de ir às Santas Missas e rezar todos os dias o Santo Rosário. Sem a Oração não podereis permanecer-vos em pé.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade. Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Dia da Sagrada Face de Jesus | 28 de fevereiro de 2017 (terça-feira de carnaval)

Amados filhos, neste dia tão sagrado venho do Céu para vos instruir no caminho da Salvação que é o meu Filho. Beijem a Sagrada Face ultrajada de Jesus pelos pecadores e reparem por aqueles que como Judas beijam a sua Face com falsidade e com o pecado dão bofetadas e prostram para o inimigo em adoração pelos pecados da carne e de todos os tipos de vícios e impurezas que vocês meus filhos não possam imaginar.

A minha Face feminina de Mãe está também desfigurada em sangue pelas mulheres neste carnaval que pecaram antes do matrimônio e geraram vidas no pecado e com a crueldade de Herodes vão dar fim a essas vidas inocentes pelo aborto.

Meu filho grita a humanidade contra o aborto e vos peço que tenham caridade e façam o Batismo de Intenção pelas almas destas criancinhas que morreram sem o sacramento do Santo Batismo para que elas entrem no Céu. Peça também, meu filho, para os sacerdotes ministros do meu Filho fazerem. Eles fazendo, mais graças receberão pela caridade e essas criancinhas testemunharão no Céu por aqueles que na terra fizeram ver os esplendores da luz eterna. Quanto a ti, meu filho, prepara tua alma para a Cruz, porque Satanás usará de toda sua malícia pessoas de dentro da Igreja para te combater. Não temas, Eu estou contigo. Confie, meu filho, em meu Imaculado Coração. Cumpre sua missão que o Céu se encarregará das outras coisas.

Satanás não quer que as criancinhas sejam batizadas, ele quer ver elas na escuridão e jogadas nos lixos, nos esgotos e em tantos lugares onde vocês nem possam imaginar. O Batismo de Intenção vocês podem fazer em vossas casas, escolham nomes femininos e masculinos e o número de inocentes que querem batizar. Na intenção de batizar as criancinhas abortadas do mundo inteiro, façam o sinal da cruz, rezem, peçam o Divino Espírito Santo em seguida reza-se o Creio em Deus Pai. Dizei o nome das criancinhas e rezai assim: "Vós todas criancinhas que foram mortas no ventre de suas mães pelo aborto voltai para Deus por meio deste Santo Batismo de Intenção. Sejam acolhidas na luz da bem-aventurança e recebidas pelas mãos da Mãe do Céu. Amém". Tenha água benta em suas mãos e dizei o nome: "Eu te batizo em nome da Santíssima Trindade, em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém".

Permaneceis, meus filhos, sob os olhares de Deus que tudo vê. Eu vos guardo todos no meu Coração.

### **Oração das três horas da manhã** | 07 de março de 2017

Nossa Senhora deu uma visão ao vidente Irmão Ivan, assim: Ela mostrou uma visão geral do mundo inteiro, vi muitos fetos de todas as nações. Estavam uns faltando pernas, braços e partes do corpo. Nossa Senhora foi mostrando mais fetos queimados e sujos na lama. Vi também cachorros e gatos que comiam os fetos dessas pobres almas. Nossa Senhora chorando disse:

- Filho, veja minha grande dor ver tantas criancinhas mortas sem se tornarem filhas de Deus. Diga a toda humanidade que façam reparação e batizem esses inocentes. No mesmo instante Nossa Senhora me mostrou uma visão maravilhosa que invadiu meu coração de alegria. Ela disse:

- Pois bem, meu filho, estou muito feliz também por muitas almas compassivas que estão reparando o pecado do aborto e batizando essas criancinhas.

Nossa Senhora mostrou os efeitos da reparação e do Santo Batismo de intenção. Vi muitos fetos criarem vidas em uma beleza esplêndida depois de cada Batismo em cada pontinho surgiram uma vida e vi os Anjos da Guarda de cada bebê pegando a alma de um por um que recebeu o Santo Batismo e entregando-a a Nossa Senhora no Céu.

Depois dessa visão Nossa Senhora disse:

- Não vos canseis de batizar as criancinhas abortadas, ainda são poucos reparadores em vista de tamanha quantidade de inocentes que são mortos a cada dia.

Meu filho levante às três horas da manhã para reparar esse abominável pecado. Porque nesta hora homens do mal com pactos ligado a Satanás fazem ofertas aos demônios sacrificando os bebês abortados. Dobrai filho vosso joelho e clamai o Sangue Preciosíssimo de Jesus Cristo por todos os lugares secretos onde estão fazendo abortos e rituais satânicos. Rezai pedindo que o Sangue de meu Filho que os libertem da escravidão de Satanás e se convertam. E rezai assim:

"Ó Divino Pai do Céu, eu vos ofereço o Sangue Preciosíssimo de Nosso Senhor Jesus em reparação pelos pecados do aborto no mundo todo em que se cometem nesta hora de trevas. Convertei os que fizeram pacto ao satanismo e dai Senhor a graça da conversão. Que o vosso Sangue Preciosíssimo purifique-os e libertai-os das algemas de Satanás. São Miguel Arcanjo, vencedor de Lúcifer, resgatai nesta hora todos os que derramam o sangue inocente das criancinhas e quebrai os grilhões que prendem essas almas e trazei os para Deus, que o poder das trevas seja aniquilado e as forças do inferno destruídas. Amém".

### Tenham em vossas casas a Imagem da Sagrada Família | Festa de São José, 19 de março de 2017

Amados filhos, hoje, o Céu e Terra estão em festa: a Igreja Triunfante, a padecente e a militante se unem numa só família para entoar hosanas ao meu divino Esposo São José.

Dobrem vossos joelhos perante tão grande santo que o Pai Eterno designou para ser o custódio Meu e de meu Filho Jesus. Não desperdiceis esse dia tão grande de graças. Ele também é vosso pai. Se vós invocar com fé e confiança de filho, ele vos atenderá e não negará o seu pedido. Os sacerdotes, religiosos e jovens que se consagrarem ao meu castíssimo Esposo São José, manterão a bela virtude da castidade e terão sempre fresco e perfumado o lírio da pureza. Se as pessoas soubessem o quanto é grande São José, falariam mais dele; se os sacerdotes falassem mais dos privilégios de São José, os fiéis teriam maiores graças e conversões.

Meu Divino Esposo também ajuda na luta contra o aborto; quando Herodes massacrava os inocentes, ele sofreu muito. E hoje ele chora muito por ver a humanidade voltada as costas para Deus; jovens perdendo a pureza, não mais respeitando seus corpos. Se ajuntando antes do Santo Matrimônio e vivendo no pecado mortal.

A maior tristeza Minha, de Jesus e de São José, é ver que somos uma família e que Satanás veio destruir a família, fazendo muitos jovens serem pais da forma errada, no pecado, sem a bênção de Deus. Pais imaturos que geram vidas como um objeto qualquer sem valor, não assumindo as consequências e dando fim à vida desses inocentes pelo aborto.

Peço que tenhais em vossas casas a Imagem da Sagrada Família, e nas horas de sofrimentos e tentações, chamai por Jesus, Maria e José.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade. Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Oração para que Satanás perca as forças nas almas | 5 de abril de 2017

Queridos filhos, venho neste dia trazer mais uma mensagem de alerta e salvação. Venho vos pedir que façais: penitência, penitência! A terra não é lugar de delícias, meus filhos, ela é um lugar de merecimentos e de padecimentos. Felizes de vós que já compreenderam essa verdade. Vivem já na terra com os pés no chão e a cabeça no paraíso. Nenhum sofrimento aflige todas as tribulações que a Santa providência envia das mãos de Deus: é uma dádiva, e suportam com alegria o peso da Cruz.

Meus filhos, a alma que está unida a Deus e conhece verdadeiramente meu Filho não reclama da Cruz e vive em perfeita união com o Céu aqui na terra. Vocês, filhinhos, tem que aprender a ciência da Cruz, ainda sois fracos e rezais pouco; é preciso desapegar-se de vós mesmos e aproveitar o tempo tão precioso que Deus dá, ocupar ele para vossa santificação. Rezar mais e falar menos, não ficar julgando os outros. Fico muito triste quando vocês falam mal dos meus filhos prediletos, os sacerdotes. Vocês fazem preferência dos sacerdotes, falam que não vão na Missa de tal sacerdote, porque vocês agem assim? O tempo que vocês tiram para falarem mal deles porque não vão rezar por eles? Só de vocês falarem mal dos Ministros do meu Filho vocês cravam espinhos na cabeça de Jesus e me fazem derramar lágrimas.

O caminho do Céu é estreito, muito árduo, tereis muito que mudar o vosso comportamento. Vocês não vão mudar o mundo com palavras e mais palavras. Que o vosso exemplo e vossas atitudes sejam verdadeiramente de Católicos autênticos, que só pelo silêncio o vosso testemunho fale aos homens.

Quebrai esse grande ídolo que tem em vossas casas que é a televisão, ela é a origem de todos os pecados e destruidora da inocência das crianças. Fazei um altar em vossas casas e rezai em família, porque as casas que não estão na graça de Deus, nos Três Dias de Trevas não irão permanecer em pé. Rezai muito para que o aborto seja destruído porque Satanás e todo inferno são alimentados com o sangue das criancinhas mortas pelo aborto.

Rezai filhos essa oração que vou ensinar-vos para que Satanás perca as forças nas almas:

"Deus Pai do Céu, pelo poder do Preciosíssimo Sangue do Vosso Unigênito Filho Jesus Cristo, protegei e cobri cada ventre materno que foi gerado uma vida, para que nascem com dignidade de filhos de Deus. Ó Maria, Mãe do Preciosíssimo Sangue, livrai as mães gestantes do pensamento maligno de abortar e dai a elas a graça de seus filhinhos nascerem. Amém".

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade, em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### **Oração para sexta-feira** | 11 de abril de 2017

Meus filhos, rezem esta oração na sexta-feira, 5 vezes em honra das Cinco Chagas de meu Filho; vocês me ajudarão salvar muitas vidas pelos méritos do Sangue do meu Filho Jesus.

"Ó inocentíssimo Jesus, pela redenção da humanidade fostes pregado no madeiro da cruz. Pelo Sangue Preciosíssimo que jorrastes de Vossas Santas Chagas, convertei as mães do mundo inteiro que são tentadas a derramar o sangue dos inocentes pelo crime do aborto. Amém."

# Rosário para impedir o aborto | 18 de abril 2017

Meu filho, fala a toda a humanidade que o aborto atrai sobre a terra os mais terríveis castigos. Deus vai castigar a terra em breve de uma maneira muito terrível, a humanidade não quer se converter e viraram as costas para o seu Criador. A terra será banhada em um grande mar de sangue e a terra toda será um cemitério aberto de cadáveres sem a dignidade de sepultura. Penitência, penitência, penitência, penitência...

Se a humanidade voltasse para Deus e fizesse penitência evitaria a cruel guerra, mas não dão ouvidos aos meus avisos no mundo. Deus me mandou na terra aparecer em muitos lugares no mundo avisando e pedindo o povo para rezar e fazerem penitências, mas são muito poucos os que dão importância aos meus pedidos. A urgência dos tempos é grande, por isso que apareço, para que muitas almas possam se converterem e se salvarem.

Filhinhos, não perdeis o tempo: rezem, rezem muito. O Terço é pouco para os tempos em que viveis; é preciso rezar o Santo Rosário inteiro, jejuar às quartas e sextas e renunciar o pecado de vossas vidas. Não rezem pedindo a paz porque a paz não virá mais, rezem pela paz nos corações. Chegaram os tempos finais, tereis muito que sofrer, os filhos de Deus que estiverem na terra, os justos sofrerão muito.

Um homem muito importante e famoso será assassinado e causará discórdias e revoluções no mundo todo. Não vos assusteis filhinhos, é preciso ter fé e viver na graça de Deus para vos suportarem os tempos de tribulações que virão. Eu venho do Céu para vos preparar e não vos assustar. Os muçulmanos estão tramando um plano muito cruel. Rezem o Santo Rosário para impedir eles de agirem.

Os crimes e o derramamento do sangue dos inocentes continuam, me ajudem a livrar as criancinhas do aborto. Vou ensinar-vos este Rosário para salvar vidas.

#### Rosário do Preciosíssimo Sangue de Jesus para impedir o aborto

(Contempla-se os mistérios gozosos, dolorosos e gloriosos)

Creio em Deus Pai, Pai-Nosso, Ave-Maria, Glória.

Nas contas do Pai-Nosso dizei:

Meu Jesus crucificado, que morrestes na Cruz pelos pecados da humanidade toda, ainda renovais Sua Paixão e derramais o Seu Sangue por cada criancinha que antes de nascer teve interrompida a vida e massacrada pelo aborto. Eu vos suplico ó meu Jesus, pelo Vosso Preciosíssimo Sangue e pela lança do aborto que dilacera o Coração Virginal de Vossa Mãe Maria, a graça de todas as mães darem a luz a todos os seus filhinhos. Amém.

Nas contas das Ave-Marias:

Pelos méritos do Preciosíssimo Sangue de Jesus, salvai os nascituros do mundo inteiro.

No final reze a Salve Rainha e dizei três vezes:

Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo, salvai o mundo todo da escravidão de Satanás e dai a todos os viventes ameaçados a dignidade do nascimento. Amém.

Com este Rosário, meus filhos, o demônio perderá a força sobre as mães que desejam abortar, e vocês pela caridade salvarão muitas vidas.

Eu vos abençõo em nome da Santíssima Trindade: Em nome do Pai e do Filho e do Espírito Santo. Amém.

# China | Reparação dia 25 de cada mês | 24 de abril de 2017

Meu filho, repara os pecados do aborto no mundo inteiro. Muitos países desaparecerão da face da Terra, por causa do crime do aborto.

China! China! Será castigada! A mão de Deus pesará sobre vós logo, logo, logo. Se não buscares a penitência e o arrependimento, perecerá. É terrível a quantidade de inocentes que foram mortos pelo aborto na China. Meu Coração está muito ferido, porque cada dia são muitas vidas geradas e interrompidas antes do nascimento. Um mar de sangue de criancinhas assassinadas banhou o país da China.

Convido, Meus filhos reparadores, a fazerem urgente o Batismo de Intenção das criancinhas abortadas na China. A China está atraindo a vingança de Deus, que muito em breve descarregará a sua cólera, porque além de matar, eles comem também o ser humano. Rezem, rezem, rezem... Muitos Rosários. Façam vigílias de orações pelos pecados do mundo, principalmente da China.

Queridos filhos, quero vos pedir que todos os dias 25 de cada mês tenhais devoção ao Menino Jesus, que chora pelo pecado do aborto, e rezem 25 vezes esta oração que Vou ensinar, em memória pelo nascimento do Meu Filho Jesus, pelas criancinhas que estão em perigo de nascer:

"Ó Divino Menino Jesus, que fostes escondido e perseguido por Herodes, pela dor que sofrestes com a matança dos inocentes do seu tempo, guardai todos os nascituros que estão no ventre de suas mães, no Coração Imaculado de Vossa Mãe Santíssima. Amém".

Filhinhos, rezem 25 vezes em memória do dia que Jesus nasceu. O Menino Jesus chora porque vê o sangue inocente derramado. Consolai com vossas orações o Coração Santíssimo do Menino Jesus.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: Pai, Filho, e Espírito Santo. Amém.

# São José Operário | 01 de maio de 2017

Irmão Ivan pergunta:

- Mãe, porque choras, minha Mãe?

Nossa senhora responde:

- Por causa dos abortos.

Sim, vinde meus filhos, Eu estou aqui no meio de vós. Minha presença de Mãe neste lugar escolhido por Deus, para que Eu viesse hoje transmitir mais uma mensagem de alerta e salvação nestes tempos finais. Estou muito triste com a humanidade cada vez mais transviada no pecado. São muitos abortos no mundo. Cada dia que passa criancinhas são mortas. Quantas vidas não enxergam a luz do dia e são mortas no ventre de suas mães. Como posso estar feliz? Com uma humanidade que crucifica meu Filho Jesus? Os dias são piores, dias de turbulência de sangue e de tribulações.

Este governo é cruel (governo Temer), não é verdadeiro, não se iludam meus filhos com esse governo. Não adiantam as vossas campanhas, tudo em vão, tudo está se cumprindo. Não se ajunteis a ele, ele é sanguinário, o sangue dos inocentes clama, clama por vingança, e a vingança está muito próxima. O Brasil está à beira de um castigo, castigo muito grande em que morrerá muita gente. Muito sangue correrá, Igrejas serão fechadas e profanadas, pessoas inocentes mortas. Quantos cadáveres empilhados ao chão, tudo isso é devido ao desrespeito com o Céu por não rezarem mais, não fazerem mais sacrifícios.

O mundo está vivendo num momento muito triste de um caos total. Não se terá mais paz, só haverá discórdias e divisões em toda a parte da terra. Países contra países. E os dirigentes do povo de Deus, os dirigentes da Santa Igreja andarão de mal a pior um contra os outros, a própria Igreja de Jesus Cristo. A Santa Igreja está dividida e haverá uma grande divisão que ela rachará em dois pedaços. As pessoas neste tempo estarão confusas, incapazes de enxergar o caminho de Deus e o caminho do mal. Muitos se dizem católicos, mas nem todos são, enganando seu próximo usando o nome de Deus e do dinheiro, para ganhar as almas ignorantes que cederam à tentação.

Clamem filhos, clamem o Sangue de Jesus, aproveitem a Santa Eucaristia que ainda tem nas Igrejas, porque está chegando o momento da grande abolição, o Altar será derrubado, a Eucaristia será jogada ao chão. As almas piedosas que choram e sofrem pela Igreja, não acharão na terra consolo. Todos os lugares que andarem encontrarão contrariedades, procurarão lugares para rezar, para viver a santidade, e só encontrarão contradição, mas sejam firmes, perseverantes meus filhos. Rezeis o Rosário, muitos Rosários, não perdeis seu tempo porque o tempo está próximo e Jesus muito em breve virá.

Grandes sinais serão dados a terra. Grandes destruições virão. Terremotos que destruirão países inteiros, castigos incontáveis, doenças nunca vistas aparecerão, uma doença muito contagiosa que aparecerá e matará muitas pessoas. Tudo isso é devido ao pecado e a desobediência a Lei de Deus e dos seus Mandamentos. Convertam-se filhos, convertam-se enquanto é tempo, larguem a vida do pecado. Renunciem a Satanás. Cada vez que vocês pecam, vocês guardam dentro do coração o mal, Satanás habita dentro de vossas almas, sejais puros, viveis nas graças de Deus para que possas ser um bom cristão, ser um bom católico, não deem ouvidos ao demônio. Largue das vaidades, largai das modas e obedecei ao Céu.

Venho do Céu hoje neste dia tão santo, também dedicado ao meu castíssimo Esposo São José. Um dos remédios para estes tempos finais é a devoção ao meu Sagrado Esposo, com ele vocês conseguirão muitas graças. E o demônio não terá domínio sobre vós, aos jovens encontrarão pureza e a graça diante de Deus.

Abençoo também os Terços que vocês tem aqui, com as três bênçãos maternais, para as curas de doentes, possessão demoníaca, e conversão de pecadores. Com esses Terços vocês alcançarão muitas graças. Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade, em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo.

#### Centenário das Aparições de Fátima | 13 de maio de 2017

Queridos filhos, venho no meio de vós para dar mais uma mensagem para vossos corações, tão atribulados e tristes. Neste dia tão especial em que se comemora os Cem Anos da minha Aparição, em Fátima, Portugal.

Há cem anos, Eu desci do Céu naquele local sagrado, para dar meus avisos, pedindo a conversão para a humanidade toda, mas poucos foram os que me ouviram, poucos os que obedecem as minhas mensagens, tão antigas e tão novas. Pois bem, queridos filhos, com o meu Coração também alegre, por ver tantos filhos e filhas me louvarem hoje neste dia, Eu, como Mãe, agradeço a todos, mas o meu Coração também se entristece por saber que Portugal aceitou a lei do aborto, e muito sangue inocente é derramado também. Uma terra que Eu escolhi para ser o Altar do mundo também há muitos pecados, e muito modernismo também na Igreja. O Coração de Jesus sofre por tantos pecados no mundo.

Em Fátima, eu pedi para se vestirem com modéstia e com respeito, e anunciei que viriam as modas, e com uma grande tristeza para os Nossos Corações, a moda entrou na Santa Casa de Deus, a Igreja. Peço, Minhas filhas que se vistam com decência, com modéstia e com respeito, não somente na Igreja, mas em todo lugar. Vocês devem ser aquilo que sois, não viver de aparências. Eu vos peço, meus queridos, penitência, muitas penitências pelos pecadores.

Ainda hoje, Eu, como Mãe do Céu, venho a Terra para avisar das calamidades que virão. A Rússia não foi consagrada como eu pedi, como o meu desejo, por isso tanto mal no mundo e na Igreja. Meu coração de Mãe, dilacerado por tantos pecados, por tantas formas desumanas de pecados. Não basta só vocês, filhinhos, rezarem; tem que obedecer o Céu, e também se converter. Larguem a vida de pecado. Larguem os vícios, larguem aquilo que o Demônio mais vos persegue. Levai uma vida nova, uma vida de graça e santidade. Largai de tudo aquilo que não é de Deus. Colocai Deus em vossas orações, em vossas vidas; sejais santos, lutai pelo Céu. Não desperdicem o tempo, o tempo é precioso, não volta atrás. Rezai todos os dias em família, sejais unidos na oração, no amor mútuo. Não rezeis, filhinhos, só de boca, mas de coração sincero; que vossas orações sejam verdadeiras, que vossas ações sejam verdadeiras, não para aparecer, mas para que a verdade se cumpra em vós. Façais tudo com amor, suportai os sofrimentos com alegria, com um sorriso no rosto. Deus não quer ver vocês com a cara feia, tristes; muitas pessoas precisam de vossos sorrisos. Sorriam para que todos que vos olhem, sintam Deus e o amor de Deus que age em vós. É preciso rezar muitos Rosários, não só ficar com o Terço, o Terço é pouco. Rezem bastante, filhinhos, para suportar as tempestades que virão! Muitos não aguentam seguir o caminho adiante e caem porque a

alma está fraca e não rezam. Aqueles que tem o joelho no chão, e o Rosário nas mãos, nenhum mal poderá vos derrubar. Façam grupos de orações, reúnam-se para rezar mais, para ler a Palavra de Deus, meditar o Santo Evangelho, sendo assim vocês cumprirão os Dez Mandamentos. E lembre-se que para a salvação deves trilhar o caminho árduo, o caminho de sacrificio, o caminho de abnegação, o caminho de renúncia aos prazeres e ao pecado.

Todos os dias, meus filhos ao levantar, no meio-dia e à noite, vocês rezem o Ato de Contrição, pedindo perdão a Deus dos vossos pecados, porque o pecado está enraizado no mundo, nos corações. Somente pela oração, somente pela vigilância, vocês vencerão as obras das trevas. Eu, vossa Mãe do Céu, vossa Mãe Celestial, venho a Terra para avisar a humanidade toda a verdade do Evangelho; nada mais Eu venho dizer, a não ser aquilo que meu Filho Jesus diz, que não está sendo praticado; por isso, tantas Aparições pelo mundo. Eu estou aparecendo em muitos lugares, mas a Santa Igreja cala a minha voz, para que ela não seja ouvida.

Como fico triste por ver Sacerdotes, Consagrados, até mesmo os Bispos frios na fé, fracos na oração e na penitência. Não levam as almas a uma vida santa; eles se preocupam mais com o dinheiro, com as coisas do mundo, passageiras, e com a pobreza em geral. Rezem, meus filhos, pelo Clero. Muitos Sacerdotes caminham por uma via errada, por uma via de perdição; muitos sucumbem porque não têm vida santa, porque não fazem sacrificios; descuidaram da oração, já não acreditam mais nem na oração do Santo Terço. Rezem pela conversão destes pobres filhos, esses meus filhos que estão num caminho sem volta.

Praticai o bem, amai o próximo, e não julgueis ninguém. Que vossa língua seja pura, que vossa língua seja guardada no silêncio. Eu, vossa Mãe do Céu, vos peço silêncio! Silêncio! Silêncio! Rezai mais, falai menos! Com vossas línguas, vocês acumulam muitos pecados, que depois vocês verão o peso das palavras. Não julgueis o vosso próximo. Que vossa língua seja para louvar a Deus e não para louvar o Diabo.

Abençoo a todos que estão aqui hoje. Dou as Minhas bênçãos maternais sobre os Rosários, sobre os objetos que estão aqui. Neste dia especial, eu darei a graça também de dar um beijo em cada objeto. E Eu abençoo a água com o Preciosíssimo Sangue do meu Filho Jesus. Com estes Terços vocês expulsarão os demônios, converterão os pecadores dos vossos pecados, e também curarão doentes, os que forem da vontade de Jesus. Eu vos abençoo em Nome da Santíssima Trindade: Em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

# Dia de Nossa Senhora Auxiliadora | Novo Título | 24 de maio de 2017

Meu filho, diga à humanidade toda que sou a Mãe do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas. Com este Título desejo ser conhecida para que meu Filho reine nos corações de todos, os que amam a vida e daqueles que tem o plano do mal no coração, que é o terrível aborto.

Com este novo Título que Deus permitiu Eu tornar-me conhecida, Satanás perderá a força contra a maternidade e muitas criancinhas serão protegidas e nascidas com toda a dignidade dos filhos de Deus.

Neste meu dia, peço a todos os meus filhos uma grande união ao meu Filho presente na Eucaristia, para que façam mais adorações ao Santíssimo Sacramento, e que rezem o Santo Rosário com amor, para que, santifiqueis as vossas vidas, para que quando chegar as horas difíceis que virão, tereis forças para permanecerem de pé.

Eu sou a vossa Mãe do Céu e vos advirto para estarem em dia com a Santa Confissão, para que o Aviso não vos surpreenda no pecado, fora da graça de Deus. Peço vida santa, filhinhos!

Larguem da vida velha do pecado, e mudem de vida, porque o Aviso será uma grande misericórdia de Deus para os que se arrependem e querem a conversão, mas será terrível também para os maus que não querem mudar de vida e não buscam a Deus.

Muitos não suportarão a clareza da purificação e do remorso da consciência, e morrerão! É preciso rezar muito, não só com as palavras, mas com o coração puro e sincero.

Eu vos amo a todos e quero levar-vos para o Céu Comigo. Permaneceis na Minha paz e no Meu amor. Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: Em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

### Para um sacerdote | 27 de maio de 2017

Meu querido filho sacerdote, meu ungido. Satanás planejou tudo isto para vos derrubar, sei da tristeza que está em seu coração. Reze meu filho e acautelai em relação aos que te difamam.

Ai daqueles que apedrejam os meus ungidos, todo mal que fizeram contra você meu filho cairá sobre eles mesmos. Eu vossa Mãe do Céu juntamente com meu Santo Filho e meu esposo São José estamos contigo defendendo de todo mal.

Nem todos os sinais e prodígios que vossos olhos vêem procede de mim e sim também do enganador. É preciso ter prudência filho. Deus, pelo desígnio da sua verdade, esclarecerá tudo e toda mentira cairá por terra.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo.

# Neste dia Eu visito todas as mães grávidas e abençoo todos os nascituros | Visitação de Nossa Senhora, 31 de maio de 2017

Amados filhos, venho hoje do Céu, visitar este lugar, e a todos vocês derramo as bênçãos do Céu. São muitos os sofrimentos que os filhos de Deus suportam por defenderem a fé e os bons costumes em meio ao mundo que jaz sob o poder de Satanás. A Santa Igreja de Nosso Senhor Jesus Cristo está cada vez mais perdendo a sua identidade, e são poucos os pastores tementes a Deus; são poucas as almas que se oferecem como vítimas para reparar os pecados do mundo.

Reparai, filhinhos, comigo, a grande dor do meu Coração e do meu Filho Jesus, por tantos pecados cometidos contra Deus. E a nossa maior dor é ver as almas consagradas e o Clero cada vez mais sem fé, na apostasia. É preciso rezar muito pela Santa Igreja; é preciso oferecer a Deus, sacrificios, para que muitas almas eleitas não se percam.

O Evangelho do Meu Filho já não é vivido, e a Lei de Deus foi esquecida, e as almas só pensam em farras e divertimentos. Os lugares de pecados estão lotados. O meu Filho é esquecido e pouco visitado nas Igrejas, onde Ele está Vivo e Real. Está chegando a hora terrível! Dias sangrentos virão para o Brasil e o mundo. Toda Terra ouvirá gritos de lamentos por toda a parte. Brasil! Brasil! Terra da Santa Cruz! Por que não buscais a penitência, porque desprezais a Cruz de Cristo? Não adianta nada essas manifestações e passeatas, se o povo brasileiro não dobrar o joelho no chão, e rezarem o Santo Rosário! E se fizessem penitência, o comunismo não viria. Mas minhas advertências não são ouvidas; são poucos os que põe em prática os meus últimos avisos. São muitos os lugares onde apareço, mas somente as almas humildes acreditam e ouvem os meus apelos.

A fome virá para a humanidade, e uma grande crise assolará a Terra. Eu, vossa Mãe celestial, não venho vos amedrontar, e sim vos preparar para os tempos maus que virão. Aproveitem as Santas Missas, porque chegará a hora em que elas serão escassas e será dificil encontrar um verdadeiro culto agradável a Deus. Santificai o vosso tempo com orações e boas obras. Apagai de vossas vidas o pecado e os maus hábitos. Rezai muito. Amem a oração, filhinhos, porque ela será o vosso passaporte para entrar no Céu. Tenhais silêncio, e não cuides da vida dos outros. Quando vocês falam mal do próximo, vocês ferem o coração do meu Filho, e são juízes no lugar de Deus.

Neste dia, eu visito todas as mães grávidas e abençoo todos os nascituros. Neste dia, convido a vocês rezarem mais, para impedirem o pecado do aborto. Eu preciso também de vossas orações para que a força do mal caia e perca o seu poder sobre as almas. Com a oração, vocês podem tocar o Coração de Deus e mudar os planos de Deus e os acontecimentos de vossas vidas. Rezem pelo Triunfo do meu Imaculado Coração, e que o poder de Satanás seja destruído.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: Em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

### Aniversário das Aparições | Oração para antes da comunhão | Corpus Christi, 15 de junho de 2017

Amado filho, hoje o Céu está em festa, por na terra comemorar a solenidade do Corpo e Sangue do meu Filho Jesus. As três igrejas se unem: a triunfante, a padecente e a militante, os anjos cantam hosanas e adoram Jesus em cada Tabernáculo na terra, onde Ele se faz presente nas Igrejas.

Eu, vossa Mãe do Céu, me alegro com todos os santos por esse dia tão grandioso que por ordem de Deus e por um desígnio de Sua Santa Providência, Eu desci na terra e apareci em Brasília para deixar minhas mensagens de alerta e para pedir reparação pelos pecados contra o Santíssimo Corpo e o Preciosíssimo Sangue do meu Filho Jesus e para reparar também os pecados do aborto e impedir, por meio desse Título, o livramento dos nascituros de morrerem por este terrível mal.

Hoje faz-se memória de minha Primeira Aparição em Brasília, Eu venho como Mãe preocupada vos avisar os tempos maus que virão para esse governo e ao mundo. Sou a Mãe do Preciosíssimo Sangue e vos peço que vocês adorem o Sangue Redentor do meu Filho Jesus. Todos aqueles que tiverem a devoção ao Preciosíssimo Sangue, e invocar e reparar, serão purificados e receberão a graça da conversão e alcançarão a salvação eterna, mas infelizmente são poucos os que dão valor pelo preço tão alto do Sangue de Jesus.

Peço que façam reparações pelos pecados e sacrilégios feitos contra o Santíssimo Corpo de Nosso Senhor Jesus Cristo, também pela tristeza dos nossos corações, de ver em muitas Igrejas, irreverências e profanações, que muitos dos meus filhos prediletos dão a Santa Eucaristia. Não é do desejo do Céu que a Santa Comunhão seja dada nas mãos. Conservem, meus filhos, os costumes antigos. A comunhão na mão é obra do inferno, para que o Santíssimo Corpo de Jesus seja profanado e pisado. Muitas missas e procissões neste dia não foram do agrado do Céu, muitas comunhões em pecados. Reparem almas fiéis, pelos Sacerdotes e fiéis, que fizeram como Judas, recebendo o pão do Céu sem estarem em estado de graça. Humilhai diante de Deus, do Rei dos reis e Senhor dos senhores, dobrai vosso joelho para receber o Pão Divinal, antes de comungar, rezai assim:

"Eterno Pai, Filho e Espírito Santo, eu vos ofereço o Preciosíssimo Corpo, Sangue do vosso Filho Jesus, em cada comunhão que se faz presente no mundo inteiro para reparar o Sacratíssimo Coração de Jesus pelos que comungam em pecado mortal e sem a devida preparação. Ó Maria, Mãe do Preciosíssimo Sangue, purificai o meu coração para que ele torne uma digna morada, para receber e hospedar a Santa Hóstia Imaculada, e meu Divino Salvador, para que quando eu receber meu coração seja o seu sacrário. Amém".

E peço, meus filhos, que vocês rezem essa oração todos os dias antes de comungarem, para que vossos corações sejam sacrários vivos para que Jesus possa habitar. Sou a Mãe das criancinhas abortadas, esse Título novo foi Deus que me concedeu para reparar o terrível mal do aborto que é a origem de todos os pecados. O sangue inocente das criancinhas abortadas, clama aos Céus por vingança. Com essa Aparição, o poder de Satanás sobre os nascituros perderá e será derrotado, o poder do inferno destruído, a vida permanecerá e a vitória será de Jesus. Me ajudem filhinhos a combater o mal do aborto.

Eu vossa Mãe do Céu vos abençoo e guardo todos no meu Coração Imaculado. Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

**Oração para todas as vezes que o sacerdote levantar o Cálice** | Dia da Festa do Preciosíssimo Sangue de Nosso Senhor Jesus e de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas, 01 de julho de 2017

(Hoje Nossa Senhora veio sem a coroa de espinhos na cabeça, e veio coroada com uma linda coroa com pedras de uma beleza muito grande, não veio chorando, mas com o semblante de uma alegria suave.)

Ivan pergunta:

- Mãe porque está sem a coroa de espinhos?

Nossa Senhora disse:

Meu filho é porque hoje é o dia da Festa do Preciosíssimo Sangue de Nosso Senhor Jesus e a Minha juntamente e com vossas reparações vocês tiram a coroa de espinhos da cabeça. Meu filho, diga a toda humanidade, o grande valor que todos devem ter para com a devoção do Preciosíssimo Sangue de Jesus, neste dia tão especial em que a Santa Igreja comemora a Festa do Preciosíssimo Sangue do meu Filho Jesus e Eu como Mãe de toda a humanidade, quis unir a Ele a Festa minha, como Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas.

Queridos filhos, adorem o Preciosíssimo Sangue do meu Filho Jesus, beijem cada uma das Chagas do vosso crucifixo, e reparem os vossos pecados e os da humanidade inteira, invoquem o Sangue Preciosíssimo de Jesus nos perigos e nas tentações. Peçam que o Sangue de Jesus caia sobre os pecadores. Todas as vezes que o Sacerdote levantar o Cálice com o Sangue de Jesus rezai assim:

"Ó Sangue Preciosíssimo de Jesus que renovais todos os dias, em cada Santa Missa, nos Altares do mundo inteiro, sua Paixão e Morte, aspergi sobre mim indigno pecador, e convertei os pecadores em perigo de condenação, purificai as santas almas com Vosso Preciosíssimo Sangue, levai-as para o Céu, e cobri os nascituros e guardai-os na sacrossanta Chaga do Seu Divino Coração. Amém".

Com esta oração, meus queridos filhinhos, vocês receberão grandes méritos que virão em cada Santo Sacrifício da Santa Missa, através do Sangue Redentor de Jesus, na hora da elevação do Cálice. Quando o sacerdote levantar o Cálice, o Sangue de Jesus cairá sobre vós, e Ele atinge os pecadores e as santas almas do purgatório. Infelizmente, muitas almas não sabem da importância e do preço do Sangue de Jesus. Os Sacerdotes devem incutir nos fiéis esta grande devoção tão importante para os tempos em que viveis. O Sangue do meu Filho é o Meu Sangue, Ele é a Carne da minha Carne. Peço que todos as sextas-feiras vocês façam Adoração ao Preciosíssimo Sangue de Jesus e comungai todas as sextas-feiras em honra a cada uma das Santas Chagas do meu Filho. Se vocês fizerem o que peço, o Sangue de Jesus vos protegerá na vida e na morte, e o demônio não terá poder sobre vós. Os pecadores que estão presos pelas algemas de Satanás, serão libertos e se verão livres das forças do mal.

Rezem, rezem muito meus filhos. Amem a Santa Missa e a oração do Santo Rosário. O império da morte será destruído. Não haverá mais aborto porque o Preciosíssimo Sangue de Jesus aniquilará todo o domínio das trevas.

Eu, vossa Mãe do Céu, vos acolho a cada um e guardo-vos no meu Imaculado Coração. Eu vos abençoo, em nome da Santíssima Trindade, em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

Novidades na Igreja | Dia consagrado ao Imaculado Coração de Maria, sábado, 08 de julho de 2017

Amados filhos, Eu vos trago a paz. Venho neste dia consagrado ao meu Imaculado Coração e acolho a cada um dentro do meu Coração de Mãe. Há muitas almas feridas e fracas, por causa do pecado, há muitas almas caídas e abatidas que já não tem mais o brilho da vida.

Nesses últimos tempos, meu eterno inimigo Satanás mantém cativa uma multidão medonha de almas, que jaz sobre o seu domínio. Nestes tempos, o inferno desencadeou sua fúria, e vomitou seu hálito mortífero de luxúria, fazendo deturpar o sexo, usando de forma errada, fora da lei de Deus, agindo pior que animais sem razão. O mal entrou nas famílias, são poucas as casas que rezam, os filhos crescem fazendo já o que querem. Muitos casais já não são agradáveis a Deus, vivem junto no pecado. Os filhos também, com o mal exemplo dos pais, namoram e vão morar juntos. Tudo isso é obra do inferno porque os pecados que satanás está conseguindo levar muitas almas para o inferno são os pecados contra o sexto mandamento da Santa Lei de Deus, e por meio dos pecados contra a castidade que são a causa de muitos abortos no mundo.

Meu Coração está dilacerado por ver muitas criancinhas agonizar no ventre de suas mães ingratas. Elas, sem dor e compaixão, mandam assassinar seus filhinhos. Quando está sendo feito o aborto toda a natureza geme de dor e o choro dos inocentes clama aos Céus por vingança. Todas as mães e os que colaboraram para realizar o aborto serão cobrados rigorosas contas no dia do juízo, e todos os inocentes que foram mortos virão testemunhar na frente das mães e dos médicos, contra os mesmos. Será horrível a punição para essas almas. Eu, vossa Mãe do Céu, vos peço reparação por esse grave pecado. E rezem pela conversão dessas mães e médicos assassinos. O inimigo está raivoso contra essa obra que é do meu Filho e Minha. Foi por meio dessa Aparição Minha que suscitou muitas almas reparadoras, para reparar e rezar contra o aborto. Essa obra será muito atacada, porque é para defender a vida, e o demônio é homicida, quer a todo custo roubar as almas remidas pelo Sangue de Jesus.

Meu pequeno filho, porta-voz dos meus avisos, prepara a tua alma para a labuta. O campo é árduo, trabalhe para o Céu sem descanso. Serás muito atacado, mas não temas, porque estás protegido pelo Sangue do meu Filho e sob a proteção do meu Manto Maternal. Reze muito filho, não busque a aprovação, seja fiel, o importante é trabalhar pela salvação das almas, e Deus, dará a recompensa.

Dias sangrentos virão para o Brasil, não mais terão um governo bom. Um grande homem importante será morto. Um catolicismo fácil será apresentado aos fiéis e adaptarão os gostos de cada um. Os bons católicos sofrerão muito por ver as novidades na Igreja. Os maus católicos aplaudirão, e gostarão. Rezem, rezem muito filhos pela apostasia do clero.

Eu, vossa Mãe do Céu, vos abençoo em nome da Santíssima Trindade, em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Sacramentais | Mistérios Dolorosos | Dia de Nossa Senhora do Carmo, 16 de julho de 2017

Queridos filhos, neste dia tão especial, que é o Dia do Senhor, e também o dia em que se comemora a Festa de Nossa Senhora do Carmo, o Céu se abre sobre vossas almas, derramando copiosas bênçãos. Como Mãe amorosa, venho fazer novamente este apelo: Que todos usem o Santo Escapulário.

Nos tempos em que viveis, cada vez mais Satanás está ativo, atuando. É preciso usar os sacramentais como proteção e escudo contra o mal. Os demônios temem e não têm força sobre aquelas almas que vão à Santa Missa, rezam o Santo Rosário e usam os sacramentais; ele não chega perto das almas que estão em estado de graça e união contínua com Deus.

Pois bem, meus filhos, levai uma vida santa, largai a vida velha do pecado. Deus vos colocou na terra para trabalhar e salvar vossas almas.

O meu Filho Jesus fica muito triste por ver os catecismos de hoje em dia. As crianças fazem a primeira comunhão sem uma devida preparação. Os que ensinam não falam sobre o inferno e sobre o pecado mortal; e já não se tem mais aquela piedade e respeito como antigamente.

Muitos sacerdotes, meus filhos prediletos já estão sendo enganados por uma falsa doutrina que invadiu a Santa Igreja de Nosso Senhor Jesus Cristo, dizendo que o Demônio não existe, e já não levam as almas a uma sólida doutrina; só pensam nas coisas do mundo e não mais na salvação das almas.

Um grande cisma está perto de acontecer na igreja; haverá uma grande rachadura. Está chegando a hora de ver quem está verdadeiramente com Deus e fiel à Igreja verdadeira, deixada por Jesus. Aqueles que não têm uma vida intensa de oração sucumbirão. Os maus sacerdotes que não rezam cairão e cairão feio.

Eu, vossa Mãe do Preciosíssimo Sangue, vos digo: há muitos Sacerdotes e até mesmo os Bispos que menosprezam a devoção do Santo Terço. Desconfie dos bispos e padres que rejeitam a oração do Santo Terço. Satanás está abolindo a fé no Clero cada vez mais. Rezem, rezem, meus filhos, pela conversão do clero apóstata.

Há muitos demônios no meio das fileiras do clero; bispos contra bispos, padres contra padres, e religiosos contra religiosos. Os sacerdotes fiéis à santa Igreja, e que têm zelo pelo culto divino serão expulsos e odiados pelos seus próprios confrades. O Demônio usará com toda a sua malícia muitos bispos e sacerdotes para perseguir os sacerdotes que me honram, e incutem nas almas a devoção mariana. Não tenham medo, meus filhos, sejam fortes na oração e trabalhai para o Céu. Deus vos defenderá.

A Casa de Deus, a Igreja, será posta em ordem. Deus virá em favor da sua Igreja, e colocará a disciplina e a ordem. Foi obra do inferno as modas entrarem na Casa de Deus, que é a Santa Igreja, lugar de respeito e silêncio. O Céu não gosta de barulhos. A desordem infelizmente entrou e as irreverências; a identidade católica está sendo acabada cada vez mais; usam instrumentos profanos na Santa Missa. Como meu Filho sofre na hora da Santa Missa, por ver Missas inventadas pelos homens! O verdadeiro instrumento que deve ter na Santa Igreja é o órgão. Quando vocês, filhinhos, pisam os pés na porta da Igreja, guarde totalmente o silêncio, que a vossa conversa seja com Jesus no Sacramento do Altar.

Hoje, nesse dia à Mãe de Deus consagrado, o purgatório está em festa; muitas almas foram para o Céu. Quando vocês rezam filhinhos, os Mistérios Dolorosos, no Quinto Mistério caem muitas gotas de sangue sobre vós; nos Mistérios das Dores de meu Filho, Ele concede às almas a graça da conversão.

No mundo há muitos abortos. Quero pedir que façam o Batismo de Desejo para os cinco continentes, colocando os nomes de cada continente. Rezem, meus filhos, a Coroa que ensinei contra o aborto. Cada vez que rezam ela, uma gota do Sangue Preciosíssimo de Jesus cai sobre cada ventre materno e protege os nascituros. O Sangue de Jesus neutraliza também a ação maligna das mães que desejam abortar.

Ivan pergunta a Nossa Senhora:

- Mãe do Céu, por que a Coroa que a Senhora traz na cintura é menor que a de Jesus?

Nossa senhora respondeu:

- Meu filho, é porque sou abaixo do meu Filho. Ele que deve aparecer! Sou a intercessora que implora noite e dia junto a Deus pelo mundo. Com esta Coroa, também quero que todos honrem a cada uma das Chagas do meu Filho Jesus.

Deixo a minha paz sobre vós. Permanecei na graça de Deus. Eu Vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: Em nome do Pai, do Filho, do Espírito Santo. Amém.

#### Companhia ao meu Filho no Horto das Oliveiras | 20 de julho de 2017

Meu filho, diga às almas que façam companhia ao meu Filho no Horto das Oliveiras, das 23 horas até as 3 horas da madrugada.

Subi, almas generosas para o Getsêmani, e consolai o vosso Deus. O Horto foi um lugar de escuridão onde meu Filho viu todo o pecado da humanidade, suou sangue em sua agonia e sentiu desamparado até pelo seu Pai. Abandonado pelos seus discípulos que dormiam, ninguém podia fazer companhia para Ele. E vós, almas, por que dormis no sono do pecado e da incredulidade?

Um grande castigo cairá numa noite de quinta-feira, por isso que peço a vocês, filhinhos, que façam companhia a Jesus na sua amarga agonia nesta noite, e reparem os pecados do mundo inteiro.

Aqueles que forem fiéis nesta Adoração e Reparação ao Suor do Sangue Preciosíssimo de Jesus Cristo

- serão livres nos tempos de tribulações e
- cobertos com a proteção divina contra os demônios.
- Serão protegidos do poder do anticristo
- e de serem marcados com a marca maldita do 666.
- E serão assinalados na fronte com a cruz Salvadora do Divino Cordeiro.
- Às almas tristes e desesperadas que fizerem esta santa prática, Deus enviará o Santo Anjo consolador, o mesmo que consolou meu Filho, e vos consolará nestes tempos dificeis e finais.

Meus filhos, enquanto os homens pecam, vocês, com suas orações e reparações, são como bálsamo para aliviar as Chagas do Agonizante Coração de Jesus. Permaneceis em oração.

Eu vos abençoo em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

# Comunhão nas Cinco Sextas-Feiras em honra às Santas Chagas de Jesus Cristo | 01 de agosto de 2017

O Brasil sofrerá muito. Queridos filhos, como mãe preocupada venho vos alertar que se convertam. Brasil, Brasil, nação Católica, Terra da Santa Cruz, o Demônio entrou no governo (*Governo Michel Temer*) e está atuando. Esse governo não é de Deus, se vocês não erguerem a Deus vossas súplicas pedindo perdão e arrependimento o Comunismo tomará conta.

Dobrai vossos joelhos, que todos os lares rezem em família o Santo Rosário, que os domingos ao invés de ficarem nos divertimentos e bebedeira, convide vossos familiares e vizinhos para rezar o Santo Rosário pela pátria. Se o povo Brasileiro buscar a Deus com uma vida Santa consagrando vossas casas aos Sagrados Corações o comunismo será derrubado por terra. Mas são poucos que ouvem as minhas advertências, os tempos são maus e perigosos. O dragão vermelho está marchando para destruir a Igreja e o mundo inteiro, somente meus filhos vocês vencerão ele com a oração do meu Santo Rosário.

Nestes últimos tempos a devoção que vos recomendo é a do Preciosíssimo Sangue do meu Filho Jesus, aqueles que se consagrarem ao Preciosíssimo Sangue de Jesus o demônio não terá poder sobre suas almas.

Todos os Devotos do Preciosíssimo Sangue que se compadecerem reparando os sacrilégios contra o Sangue redentor de Jesus comungando Cinco Sextas-feiras em honra às suas Santas Chagas terão nos tempos em que o anticristo estiver reinando na terra toda proteção do Céu e serão livres de suas mãos. As casas dos que forem fiéis à devoção ao Sangue Preciosíssimo do meu Filho Jesus serão cobertas com seu Sangue e marcadas com a marca salvadora da Santa Cruz e serão protegidas nos Três Dias de Trevas.

Eu vossa Mãe do Céu e das criancinhas abortadas vos peço: Reparai as Chagas do Coração de Jesus e as dores mortais do meu doloroso e Imaculado Coração pela matança dos inocentes.

Abençoo a todos e quero todos no Céu comigo. Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

# Orações de Proteção do Preciosíssimo Sangue pelos meus filhos prediletos | Ato de Consagração Solene ao Preciosíssimo Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo | 02 de agosto de 2017

Querido filho, o Céu tem urgência pela salvação das almas, pois os Demônios estão soltos e estão atuando em todas as áreas, principalmente o alvo deles é na Santa Igreja e as famílias; ele sabe, se destruir essas duas estruturas ele é vitorioso. Mas Deus não permitirá ele vencer, serão poucas as almas que vão se salvar, um dilúvio de fogo cairá sobre a terra porque são muitos os pecados da carne. Satanás está entrando nas almas fazendo-as cometerem pecados horríveis contra a santa pureza.

Muitos dos meus filhos prediletos fazem pactos satânicos. Rezem, meus filhos, por esses ministros de Deus que estão no caminho das trevas. Os Sacerdotes que não rezarem o Santo Rosário e não forem de oração cairão. O chefe dos infernos dá ordens aos demônios para derrubar os sacerdotes pelo pecado contra a castidade. Muitos Sacerdotes estão com os corações duros como pedras e cegos espiritualmente, sobem o Santo Altar manchados pelo pecado, rezam a Santa Missa por obrigação e já nem acreditam mais nos Santos mistérios. Satanás os cegou de tal forma que só mudarão por graça especial de Deus. Meu coração está despedaçado por ver muitos filhos sacerdotes doentes espiritualmente. Rezem, meus filhos, por eles que tanto precisam de orações. Existem sacerdotes que estão agonizando devido ao pecado, outros que desprezam a piedade e desacreditando nas almas a existência do inferno.

Quero pedir que no Dia Consagrado aos Sacerdotes que vocês rezem 33 Orações de Proteção do Preciosíssimo Sangue pelos meus filhos prediletos.

#### Rezai assim:

"Ó Sangue Preciosíssimo de Jesus, que todos os dias renovais em cada Santa Missa, no Cálice elevado pelas mãos Sacerdotais, selai e protegei os Sacerdotes do mundo inteiro com o vosso sangue redentor e livrai-os das garras de Satanás. Amém".

Irmão Ivan fala a Nossa Senhora:

- Mãe do Céu, as pessoas me perguntam da consagração ao Preciosíssimo sangue...

Nossa Senhora responde:

Meu filho, vou ensinar a consagração a todos, mas para que essa consagração seja válida é preciso ter conduta séria. Todos os que quiserem fazer deverão se preparar bem e estarem dispostos a sofrerem; não é simplesmente fazer. Deverão estar em dia com a santa confissão e os sacramentos. Não deverá receber a Santa Comunhão nas mãos, receberão somente das mãos Sacerdotais. Tanto as mulheres como os homens deverão ter modéstia, mulheres vestidas de saias e não com vestes masculinas, e homens de calças e não de bermudas.

#### Promessas:

- Aqueles que fizerem esta solenemente consagração ao Preciosíssimo Sangue de meu Filho caminharão no caminho estreito do Céu e renunciarão suas próprias vontades e estarão crucificados com Jesus.
- No dia que forem consagrados todos serão selados para sempre com a marca salvadora da Santa Cruz.
- O Sangue cairá sobre eles, limpará de todos os pecados e a alma receberá uma alvura como no dia do Santo Batismo.
  - Satanás não terá forças sobre alma que se consagrou ao Preciosíssimo Sangue.
  - E serão libertos todos os familiares que estão no purgatório.
- Prometo que os adoradores do Preciosíssimo Sangue não passarão pelo purgatório depois da morte.

### Ato de Consagração Solene ao Preciosíssimo Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo

Meu Senhor Jesus Cristo, inocente cordeiro levado ao matadouro, por amor à humanidade derramastes o Vosso Preciosíssimo Sangue pelos nossos pecados. Eu, indigno pecador, me prostro diante do Vosso Altar onde renovais, todos os dias, nos altares do mundo inteiro, o Sacrifício eterno do Vosso Coração agonizante.

Na presença de Deus todo-poderoso e de Maria Santíssima, vossa e nossa Mãe do Céu, e do meu Santo Anjo da guarda, me consagrado hoje solenemente ao vosso Preciosíssimo Sangue, preço da nossa salvação e libertação dos nossos pecados.

Quero ser, de agora em diante, um novo homem livre das algemas da escravidão de Satanás.

Ó Sangue Preciosíssimo de Jesus, lavai a minha alma e o meu corpo doente pelas feridas que o pecado causou e purificai-me pela vossa compaixão.

Prometo, de hoje em diante, reparar as chagas que o pecado da humanidade toda lhe causou derramando o vosso Sangue Salvador.

Ó meu Divino Redentor, o meu coração entristece junto do vosso Coração por ver as almas resgatadas por vosso Sangue inocente longe de vós e dos vossos Sacramentos.

E quero ser vosso consolador e reparador do vosso Sangue por ver tantas almas unidas a vós, almas sacerdotais e consagradas a beberem do vosso Sangue e a comerem de vossa carne com pecados mortais e com os corações petrificados e sem amor por vós.

Ó Maria, Mãe do Preciosíssimo Sangue, ajudai-me a ser fiel neste propósito que hoje faço diante de toda corte celestial; me consagro perpetuamente.

Quero ser uma vítima de amor, oferecendo a minha vida pela Santa Igreja, para que, por meio do Sangue de Jesus, restaure e proteja todo o clero das ciladas dos inimigos carnais e espirituais.

Aspergi sobre mim, ó Jesus Crucificado, o vosso Preciosíssimo Sangue, e de modo especial sobre a minha família e as famílias do mundo inteiro, livrando-as do poder do inimigo infernal, e guardai os todos na Sacratíssima Chaga do vosso Sagrado Coração. Amém.

Meus filhos, essa solene consagração deverá ser feita na última comunhão onde tereis honrado a cada uma das Santas Chagas de meu Filho Jesus e vocês estarão em segurança, guardados dentro da Chaga do Seu Sacratíssimo Coração.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade, em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Por que sou desacreditado? | 02 de agosto de 2017

(Segunda parte da Mensagem de 2 de agosto de 2017.)

Irmão Ivan pergunta a Nossa Senhora:

- Minha Mãe do Céu, por que sou desacreditado?

Nossa Senhora responde:

Meu filho pequeno, escolhido meu, tu sofrerás muito por causa de Mim. Deus permite que muitos sacerdotes e pessoas de dentro da Igreja não acreditem e te combatam, não são os de fora, e sim os de dentro da Igreja... mas eles perseguem a Mim. Eu estarei contigo, meu filho, nessas horas de infortúnios. O meu Rosário será o seu consolo espiritual e por meio da oração você me chamará e Eu estarei ao teu lado. Grande prova você passará pois dias virão que você sentirá abandonado pelo Céu e por Mim... O demônio odeia minhas mensagens e os meus escolhidos. Sê firme!

#### Lema da Comunidade de Brasília | Medalha | 17 de agosto de 2017

Vinde, meus filhos. Eu estou aqui, a vossa Mãe do Céu, nesta noite escolhida por Deus, na noite do Horto das Oliveiras. Noite dos horrores, noite da traição do meu Filho. Há muitos Judas no mundo. Judas beijando falso a Cruz. Cante meus filhos: Bendita e Louvada Seja. Este hino me é muito agradável e repara a Santa Cruz. O Estandarte de Sangue, onde o Cordeiro Inocente foi Imolado por vós.

São muitas as dores que a humanidade está passando, há muitos pecados. A podridão está sobre a terra, já não se tem mais almas vivas, são mortas cada dia pelo pecado mortal. Reparem o Coração de Jesus, curem as Chagas do Coração de Jesus, que o pecado causou, e as ofensas feitas à Divina Majestade. Dobrai vossos joelhos, adorai o Sangue Preciosíssimo do meu Filho Jesus, que é o único remédio para estes tempos finais. Todos aqueles que tiverem uma devoção sólida ao Sangue de Jesus, jamais serão condenados. São promessas grandiosas que o Céu vem vos socorrer.

Neste dia de quinta-feira, nesta noite, neste momento há muitos pecados no mundo, abortos incontáveis. Satanás tem grande poder sobre a terra, e o mundo jaz sob suas ordens. É preciso rezar muitos Rosários, é preciso implorar a Deus a conversão dos pecadores. Sejam vítimas meus filhos, almas vítimas. Oferecei vossas vidas a Deus.

Eis o lema desta comunidade (Referente à Comunidade de Brasília):

Adoração... Reparação... Imolação

Rezem... rezem muito. Não percais vosso tempo, sejam fiéis. A devoção da Divina Misericórdia é um presente de Deus para vós também. O meu Manto significa também o Sangue e a Água que jorrou do Coração de Jesus. As devoções são unidas.

O Irmão Ivan diz:

-Nossa Senhora está mostrando um Cálice cheio de Sangue e Jesus Crucificado em cima do Cálice... e do Cálice vai descendo Sangue sobre todos nós. Ela disse que todos aqui estão revestidos com o Sangue de Jesus. Ela pediu esta Medalha, com Nossa Senhora de um lado e o Sangue de Jesus do outro lado. Embaixo está escrito:

Adoração... Reparação... Imolação

Todos que usarem esta Medalha, estarão ajudando a salvar as crianças, e ainda estarão protegidos com o Escudo do Sangue de Jesus. Peço com urgência que vocês tenham em vossas casas a Imagem da Trindade de Nazaré: Jesus, Maria e José. Eu defenderei as famílias que se consagrarem à Sagrada Família de Nazaré e terão toda a proteção nos Três Dias de Trevas. A Sagrada Família será proteção e segurança para cada lar e livrará também do divórcio. O demônio está atacando os casamentos, está atacando as famílias. Que todos os lares sejam alegres e tenham a Sagrada Família.

Eu vos abençõo em nome da Santíssima Trindade. Em nome do Pai, em nome do Filho, em nome do Espírito Santo. Amém.

(A Medalha está no final deste Livreto, com a explicação dos detalhes.)

# É maior o número de demônios que trabalham nesse campo do aborto | Rio de Janeiro, 03 de setembro de 2017

Meu filho, enquanto a humanidade dorme num sono profundo, e muitos no sono do pecado, façam companhia vocês almas reparadoras, ao meu Filho Jesus, presente na Hóstia Consagrada. Reparem, meus filhos, as ofensas contra o Sacramento do Divino Amor.

A terra toda está manchada de sangue! Meu Filho morre novamente em cada criancinha morta pelo aborto. Há muitos abatedouros de vidas humanas; mães cruéis planejam o crime em seus corações e combinam a sentença de morte de seus inocentes filhinhos. As clínicas são abatedouros, lugares de sangue onde são cometidas as maiores atrocidades.

Há muitos pecados no mundo, e o aborto, é a origem de todos os pecados. As uniões irregulares e os pecados da fornicação dos jovens, são as causas de maior número de aborto no mundo. Ninguém quer um compromisso sério em constituir uma família, e sim viver uma vida de utopia. Satanás se alimenta com os pecados do sexo fora da Lei de Deus, e com esses pecados abre todas as portas para o aborto.

A humanidade não pode ver o quanto esse mal domina a terra. Mesmo que vocês reparem filhinhos, são maiores o número de demônios que trabalham nesse campo do aborto, porque Satanás é o pai da morte, ele vem trazer o pecado, a destruição e a morte. É preciso reparar meus filhos, muito! Porque aqui no Rio de Janeiro é horrível e medonho o número de abortos.

O meu Filho Jesus irá renovar a face da terra e destruirá a morte. O aborto será destruído e uma vida nova surgirá. Ninguém terá o poder de tirar a vida dos filhos de Deus.

Eu sou a Mãe do Preciosíssimo Sangue, a Mãe de todos os viventes, permaneceis na presença de Deus e adorai, reparai as blasfêmias e sacrilégios feitos contra o seu Santíssimo Corpo e o seu Preciosíssimo Sangue.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade, em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

# **Oração para pedir a proteção do Sangue de Jesus** | Festa da Natividade de Nossa Senhora, 08 de setembro de 2017

Amados filhos, venho neste dia tão especial, olhar por cada um de vocês que me suplicam com fé. A oração verdadeira deve sair profundamente dos vossos corações; é preciso rezar com amor e confiança.

Muitos só rezam quando estão passando por momentos difíceis; outros rezam só um dia, pedem as graças e elas não vêm, desanimam e param de rezar. É preciso, filhinhos, rezar com fé e perseverança, porque a oração não é uma mágica, e sim tudo no tempo de Deus.

Os tempos em que viveis não são bons; muitas almas vivem de maneira errada, como se Deus não existisse, e nem temem o inferno.

O Aviso virá de surpresa e muitos estarão desprevenidos, e não vão suportar a justiça de Deus. O Espírito Santo iluminará as consciências e verão o grande horror do pecado, por ter ofendido um Deus tão bom. A Luz será tão forte, que muitos morrerão e não suportarão o seu brilho, que é a pureza de Deus. Arrependam-se, filhos, de vossos pecados! Confessem aos sacerdotes os vossos pecados e façais penitências por vossa vida passada, porque, quando chegar o Aviso, vocês estejam preparados.

Todos aqueles que difundirem a Coroa que ensinei, para livrar as mães de abortarem, serão também descontados os vossos pecados pelo grande ato de caridade que fazeis. Com esta Coroa, vocês salvarão muitas vidas, pelos méritos do Preciosíssimo Sangue do meu Filho Jesus, e o Demônio perderá a força sobre as almas.

Nestes últimos tempos em que as forças das trevas estão atuando cada vez mais, eu convido a cada um ter Devoção ao Preciosíssimo Sangue e invocar todos os dias para que ele vos cubra. Rezem todos os dias esta oração que vou ensinar-vos:

# Oração para pedir a proteção do Sangue de Jesus

"Ó meu Jesus Crucificado, por suas Santas Chagas abertas e sangrentas, venho te pedir proteção para minha vida e tudo que me pertence. Que o poder do Vosso Preciosíssimo Sangue quebre todas as maldições dos meus antepassados, no passado, no presente e no futuro. Que eu e a minha família sejamos banhados na efusão de vossas Santas Chagas, e libertos de todos os vícios e apegos malignos com que Satanás nos envolveu. Ó Divino Redentor amável, vinde até mim com a

Virgem Maria, esmagadora da serpente infernal, e com os vossos Arcanjos São Miguel, São Gabriel e São Rafael, e rompei as correntes com que Satanás nos tem acorrentado. Selai com o Vosso Preciosíssimo Sangue o meu corpo e todos os seus sentidos. Cobri a minha casa, os meus pertences, sob o vosso poder celestial, para que as forças das trevas não as dominem. Com o Vosso Divino Sangue eu peço proteção e me cubro, em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém."

Rezem todos os dias com fé e confiança que esta oração é um escudo protetor contra os demônios.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: Em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

# A Eucaristia será abolida | Dia de Nossa Senhora das Dores, 15 de setembro de 2017

Amados filhos do meu Coração doloroso, neste dia dedicado ao meu martírio venho novamente do Céu para vos instruir no caminho do Céu. Está chegando o momento que o Santo Sacrifício da Missa será suprimido. Virá de uma maneira muito sutil, uma nova missa diferente que poderá, tanto católicos como protestantes, participarem.

A Eucaristia não será mais o Centro, ela será abolida e vindo a ser uma ceia. Serão poucos os católicos que verão a verdade e grande número de fiéis que seguirão a nova Missa. O meu Filho Jesus não estará presente nestas ceias, porque elas não terão o Milagre da Transubstanciação.

Rezem muito, meus filhos, um falso catolicismo está por vir que abolirão o catecismo dizendo que todos estão salvos. A liturgia já está mudada e será modernizada de uma maneira mais terrível que passará a ser como um ritual normal como dos não católicos. Aí chegará o momento de vocês rezarem nos lugares escondidos e em vossas casas. Satanás não dorme, ele está trabalhando nesta modificação da Santa Missa.

A humanidade voltará ao século passado, não haverá nenhum objeto de conforto, não existirá luz elétrica. Tudo será com simplicidade. Guarde, filhinhos, os objetos antigos porque vocês precisarão deles. Procurem viver com simplicidade e não no luxo, acostumando com o pouco porque dias difíceis virão que pouca coisa tereis para comer. Deus não vai deixar os justos passarem fome, mas é preciso desde já a não viverem maus acostumados só nas delícias.

Deus me enviou nestes últimos tempos na terra para vos prepararem sobre o mal que está por vir. São poucas as almas que recordam minhas dores e me consolam. Eu sofri por ver meu Filho tão novo perseguido. A minha maior dor foi saber que muitas mães perderam seus bebês, que foram mortos por causa da perseguição de Herodes contra o meu menino Jesus. Hoje se renovam minhas dores mais terríveis por causa desse abominável pecado do aborto, me ajudem meus filhos a lutar contra essa maldição de Satanás.

Abençoo a todos em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

# Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas são a continuação de La Salette | Dia de Nossa Senhora de La Salette, 19 de setembro de 2017

Amados filhos, venho neste dia tão especial que recorda minha Aparição em La Salette na França. Tudo o que avisei está acontecendo, e o mais triste ainda é que a própria Igreja, uma boa parte do clero, não acreditam e calam a minha voz.

No mundo em que viveis são poucas as pessoas que querem ouvir a verdade, preferem viver uma vida cômoda e seguir a religião conforme os seus caprichos. Meu pequeno filho, não temas anunciar o Evangelho de Jesus e levar as minhas mensagens de alerta para os tempos que virão. Fala corajosamente sobre o grave pecado do aborto e não temas! Minhas Aparições como Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas, são continuação de La Salette que continuo aqui no Brasil preparando o pequeno rebanho para os dias de tribulações que virão.

O Demônio é esperto e nunca dorme; conseguiu entrar nos lugares santos, levar a corrupção. Entrou de mansinho nos mosteiros, conventos e seminários, por esse terrível mal da internet, fazendo muitos religiosos e religiosas a largarem a oração e a pecarem mortalmente contra a santa castidade. Que as vocações santas cuidem onde vão entrar, porque muitas casas religiosas já não mais habita Deus e sim o Demônio. Satanás aboliu a fé no clero, não se tem mais aquela piedade como os antigos padres viviam; hoje em dia tudo é normal e nada mais é pecado.

O meu Filho Jesus está muito triste com o desprezo das almas consagradas que deram suas vidas por causa do seu amor. O relaxamento espiritual e a falta de piedade e zelo com o sagrado tomou conta das casas religiosas. As boas vocações não conseguem perseverar devido o mau comportamento e os maus formadores. O Demônio, pai da mentira e do pecado, ajuda as más vocações a perseverarem e subirem cada vez mais de cargos dentro da vida religiosa. Ele faz isso para atrapalhar as santas e verdadeiras vocações porque senão perde muitas almas, pois o alvo dele é almas consagradas, fazendo-as viverem uma vida contrária a Deus. Rezem muitos Rosários, meus filhos, pelo clero tão sem fé, ofereçam sacrifícios pelas almas consagradas que vivem no pecado.

Não se apeguem, meus filhos, com os bens da terra pois tudo será destruído. Procurem morar fora da cidade, pois dias difíceis de penúrias virão. Plantem legumes que dá embaixo da terra pois uma grande bola de fogo cairá sobre terra e queimará tudo e ficará um deserto. Sofro como mãe por ver o que vocês passarão, só haverá gritos de lamentações.

Os Estados Unidos será muito castigado e ilhas inteiras irão sumir do continente, o Brasil também não escapará. O cometa cairá com toda sua fúria e tudo será mudado, não existirá mais o conforto que vocês tem. Felizes os que possuem uma terra longe do tumulto da cidade para viver esses últimos dias.

Não perdeis o vosso tempo. Rezem, rezem, rezem para permanecerem em pé. Não fiqueis tristes com vossos parentes que Deus já levou, pois eles não passarão por esses momentos tenebrosos. Tenham fé, não falteis às Santas Missas, segurai em vossas mãos a grande arma contra o mal que é o meu Santo Rosário. Levantem de madrugada, não tenhais preguiça de rezar, preparem-se enquanto é tempo! Quero todos comigo no Céu.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Meditem todos os dias a Sagrada Escritura | Jejum Mariano aos sábados | 03 de outubro de 2017

Amados filhos, a urgência da conversão é grande. Mudem de vida e larguem a vida errada do passado. São poucas as almas que põem em prática o Evangelho do meu Filho Jesus; escutam nas Missas, mas ao sair da Igreja já esquecem de tudo.

Peço a todos vocês, meus filhos, que meditem todos os dias a Sagrada Escritura, pois ela vos indica o caminho para o Céu, e vos orienta para não andar nas trevas.

Chegou, meus filhos, o tempo do desassossego em que muitos não estão satisfeitos com o que têm; mudam de um lado para o outro sem encontrar descanso. Outros, desorientados, sem saber que rumo a tomar em suas vidas, mergulhadas suas almas na mais terrível escuridão. O mundo precisa de paz nos corações, e essa paz vem por meio da oração humilde e sincera.

Vocês, filhinhos, perdem muito tempo em conversas inúteis, falando mal e julgando o vosso próximo. Use o vosso tempo para o bem e não desperdice a Hora da Graça que Deus vos concede como um presente para alcançar a salvação. Vocês têm em vossas mãos um grande tesouro vindo do Céu, que é o meu Santo Rosário. Rezem todos os dias sem desanimar, pois ele é a escada para vocês subirem ao Céu, é a chave que vocês abrirão a morada celeste. Rezem o Santo Rosário pelos nascituros, pedindo proteção para todos os bebês gerados, que estão no ventre de suas mães.

Peço também que vocês façam, se for possível, aos sábados, o jejum a pão e água, em honra de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue. Escolhi o dia de sábado esse Jejum Mariano para impedir muitos abortos, com os vossos sacrifícios. Ao sábado, ao levantar, oferecei o jejum pelas mães que desejam fazer aborto, e rezai assim:

"Ó Maria, Mãe do Preciosíssimo Sangue, ofereço, neste dia a vós consagrado, o jejum que vou fazer pelas mães que planejam o crime do aborto, para que pela força da penitência, elas se arrependam e sejam envolvidas e amem a maternidade. Amém".

Filhinhos, o jejum tem um grande poder para destruir os planos de Satanás sobre as vossas almas.

Amo a todos vocês com meu amor maternal e vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

# **Me oferteis as rosas perfumadas de vossas orações** | 300 anos de Nossa Senhora Aparecida, 12 de outubro de 2017

Queridos filhos, como Mãe de todos vocês eu venho agradecer as orações e as flores que com tanto amor vocês me ofertam nestes 300 anos que me manifestei no Brasil nesta mesma data em que apareci no rio Paraíba como Nossa Senhora da Conceição Aparecida.

Mas o que mais desejo é que me oferteis as rosas perfumadas de vossas orações.

Rezem o meu Santo Rosário para que vocês tenham forças para resistir ao Demônio, que tão ativo está nestes últimos tempos. Somente pela oração do Santo Rosário vocês terão forças para suportarem os dias maus que se aproximam.

Neste dia tão especial em que o Poderoso fez grandes coisas em Mim, sou também motivo de ódio para Satanás e seus sequazes que me perseguem e não estão no verdadeiro rebanho. Mesmo que os meus filhos afastados não acreditem em Mim e me desprezam eu os perdoo e os amo com meu amor maternal.

Rezem muito meus filhos pois a Igreja passará por grandes mudanças, que muitos ficarão na confusão sem saber para que lado seguir. Somente as almas que tem uma vida intensa de oração conhecerão a verdade e seguirão o caminho certo.

Permaneceis no amor de Deus e batalhai para ganhares o Céu. Guardo a todos debaixo do meu manto maternal.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### São terríveis os abortos que se cometem todos os dias | 15 de outubro de 2017

Meu filho, fala sem temor a todo mundo sobre sobre esse terrível pecado que é o aborto. São terríveis os abortos que se cometem todos os dias em todos os cinco continentes do mundo. A maior causa da matança dos inocentes são os jovens que vivem longe de Deus na fornicação. Com esse pecado eles dão fim a vida dos bebês indefesos como se nada fosse.

Ai dessa humanidade perversa! Deus vai castigar de uma maneira muito cruel, fogo vai cair do Céu. O castigo que virá será pior que o dilúvio. Rezem muito meus filhos e se convertam, ainda é tempo!

Nestes últimos tempos a fúria do inferno é grande sobre as almas e a sede dos Demônios é o sangue inocente, por isso que o Demônio inventou o aborto porque ele é homicida.

Deus vai vos recompensar pela caridade que vocês estão fazendo: rezar para evitar o aborto e batizar os que morreram sem santo batismo. Estou feliz com o batismo que vocês fizeram, muitas criancinhas foram para o Céu e serão seus intercessores junto de Deus.

Através do meu Santo Rosário todo império do mal será destruído e o aborto desaparecerá para sempre. Mas é preciso que a humanidade reze muito e façam penitência reparando os pecados do aborto no mundo. Eu vos amo a todos com meu amor maternal e quero todos no Céu.

Eu vos abençõo em nome da Santíssima Trindade: em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Não existirá mais Sacrário e nem Eucaristia | Advertências de Fátima | 21 de outubro de 2017

Meus filhos, eu vos trago a paz neste dia a todos os corações atribulados. São muitas as dores que os filhos de Deus estão passando; há muitas almas que participam do cálice amargo do meu Filho Jesus e vivem com Ele em companhia no Horto das Oliveiras.

Nestes últimos tempos, Deus está formando muitas almas santas que vivem no silêncio e na total entrega à Cruz, ajudando reparar os pecados do mundo e se oferecendo pela conversão dos pecadores.

Meus filhos, façam tudo para irem para o Céu pois o inferno é horrível e não tem volta.

Aproveitem as Santas Missas enquanto ainda tem, pois virão dias que estarão escassas; o grande plano de satanás é destruir a Santa Missa e o Sacrifício de Jesus.

Muito em breve terá uma nova Missa sacrílega em que todos poderão participar, tanto católicos como não católicos.

A Santa Cruz do meu Filho será rejeitada e limpa sem o Cristo, não existirá mais Sacrário e nem Eucaristia. Será um memorial e não terá mais a Consagração. Todas as crenças poderão participarem juntas.

Neste triste tempo os bons sofrerão muito e os Sacerdotes verdadeiros erguerão altares nas casas e lugares afastados onde reunirão pessoas para rezarem a Santa Missa e oferecerem o verdadeiro culto a Deus.

Não tema, meus filhos, sejam fortes, pois tudo isso tem que se cumprir para que o Triunfo do meu Imaculado Coração seja realizado.

A Santa Igreja Católica fundada por meu Filho é odiada e perseguida; o Demônio usou seus instrumentos para abrir grande números de seitas usando lobos vorazes para tirar as ovelhas fracas da Igreja do verdadeiro rebanho.

No Brasil, chegará um dia em que os católicos não terão mais a liberdade de expressar a verdadeira fé, porque ele estará sobre o poder dos inimigos da Santa Igreja de Jesus Cristo.

Rezem... Rezem... Rezem, meus filhos, porque senão vocês não suportarão os dias maus.

Trabalhem em defesa da vida dos inocentes... Lutem contra o aborto. Portugal está sendo punido por esse terrível crime e muito sangue inocente foi derramado lá; poucos os que deram ouvidos às minhas advertências em Fátima, por isso tantos males.

Permaneceis na oração. Eu vos quero no caminho do Céu.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

# A terrível Chaga que o aborto abriu em meu Coração | Rezem muito nas quintas, sextas e sábados | 27 de outubro de 2017

Nossa Senhora deu uma visão ao confidente.

Ivan Souza pergunta a Nossa Senhora:

-Mãe, por que vosso Coração está jorrando sangue?

#### Nossa Senhora responde:

Meu filho, revela ao mundo a terrível chaga que o aborto abriu em meu coração. A cada dia essa ferida se renova e sangra; a cada aborto que se faz no mundo meu Coração recebe novas lanças, que inflamam e queima em dor.

Há muitas mãos manchadas de sangue inocente; o choro das criancinhas abortadas estremece a natureza toda e brada os Céus por vingança. Há muitos médicos carniceiros que fizeram pacto com Satanás, e o prazer deles é fazer o aborto, pois cada aborto realizado é uma vitória para o inferno.

Rezem meus filhos e façam penitências pela conversão dos que praticam o crime do aborto. Muitos querem rezar pela paz, mas esquecem de rezar para evitar o aborto; impossível um mundo de paz com a matança dos inocentes. O mundo só terá paz quando o aborto não mais existir, aí sim será um novo tempo em que o mal e o pecado será destruído para sempre.

Satanás, inimigo de Deus e das Almas, mais do que nunca tem atacado a Igreja e as famílias nestes últimos tempos. Ele está agindo dentro da cúpula de São Pedro para mudar os ensinamentos deixados por meu Filho Jesus; ele usará com toda a sua malícia um meio para convencer o clero a dessacralizar a Santíssima Eucaristia agradando a todos e até os não casados.

Que tempos horríveis, meus filhos, a juventude e até mesmo velhos já não se casam e vivem juntos no pecado. Eu venho vos avisar, mas ai de vós que duvidam das minhas palavras, hão de ver a justa ira de Deus punir essa terra de pecados.

Peço a todos vocês que rezem muito nas quintas, sextas e sábados... são as noites mais pecaminosas no mundo em que meu Filho tanto sofre. E serão nestes dias que acontecerão os Três Dias de Trevas.

Eu vos amo muito meus filhos, andem na graça para irem para o Céu.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Esse Ecumenismo é obra do inferno | Oração contra as forças do mal | 31 de outubro de 2017

Esse ecumenismo é obra do inferno.

Amados filhos do meu Coração Imaculado, venho, neste dia comemorado pelo inferno e seguido por muitas almas que vivem longe de Deus.

Rezem muito neste dia de trevas, pois muitos rituais hoje são feitos, e pactos satânicos com sangue de inocentes. Pobres almas fracas! Deixam se elevar pelo mal, se vestindo de bruxas, e acham tudo normal e não vê nada de nocivo; com isso Satanás se diverte, porque só o fato de eles se vestirem já invocam o mal.

Invoquem, neste dia e, sempre, Arcanjo São Miguel, e rezem o seu exorcismo, pedindo a proteção contra todo mal, porque o portão do inferno está aberto e os demônios estão mais na Terra que nos abismos.

Satanás tem pressa em ganhar muitas almas para ele; sua maior vitória é conseguir abolir a Santa Missa e a Santa Eucaristia, fazendo ela se tornar uma mera ceia, derrubando ao chão toda a Divindade de Deus.

Não sigais, meus filhinhos, o ecumenismo; sejam fiéis e firmes em vossa fé, porque a Igreja está nas mãos de homens poderosos, que são usados por forças ocultas para mudar os ensinamentos deixados por meu Filho Jesus.

Serão poucos os católicos que guardarão a verdadeira fé. Chegará um período funesto que virá uma falsa Igreja Católica, que não terá diferença da igreja Protestante, porque o mais Sagrado que é a Eucaristia não acreditarão mais.

Preparem, filhos, lugares retirados da cidade para vocês viverem sua fé; façam Altares em vossas casas e rezem o Santo Rosário em família. Porque a hora da grande apostasia está chegando, e as igrejas serão vossas casas; os verdadeiros sacerdotes erguerão seus Altares em lugares escondidos e será um período difícil, mas de muitas graças. Tudo irá parecer perdido, mas Deus virá salvar a sua Igreja porque é promessa Divina, e o poder do inferno será destruído para sempre. Procurem desde já viverem com simplicidade, porque dias virão em que tudo será difícil e voltará à luz da lamparina.

Rezem esta oração hoje e sempre que puderem contra as forças do mal:

"Santíssima Trindade, Pai, Filho e Espírito Santo, Um Único Deus, eu vos ofereço o Preciosíssimo Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo, que se renova em todas as Santas Missas do mundo inteiro, e as Lágrimas de Sangue derramadas por Nossa Senhora, a cada aborto cometido, para que caia sobre mim e neutralize todo o poder do inferno. Amém".

#### Rezem muito, meus filhos, pelos sacerdotes | Lei do aborto | 08 de novembro de 2017

Filho, fala a toda a humanidade o quanto Eu sofro por ver meu Filho Jesus ser ofendido. Cada dia que passa Jesus sofre por ver o clero cada vez mais sem fé. O Santo Evangelho está distorcido, e os fiéis não têm mais aquela piedade para com Deus. Muitos sacerdotes rezam a Santa Missa por obrigação e não por amor; vivem nos prazeres do mundo e da fama, numa vida cômoda apegada ao dinheiro, e descuidam da oração.

A maior tristeza do Coração do meu Filho Jesus é que o desprezo e as ofensas graves dirigidas a Ele vêm da maior parte das suas almas consagradas. Rezem, rezem, rezem muito, meus filhos, pelos sacerdotes; ofereçam penitências por eles, pois Satanás não dorme e os rodeiam a toda hora. Vocês facilmente condenam os erros dos meus filhos prediletos e se esquecem dos seus próprios pessoalmente, e não rezam por eles.

Nestes últimos tempos, Satanás está cada vez mais ativo; ele tem pressa a derrubar as almas consagradas a Deus; ele age no campo da sexualidade, fazendo as almas fracas, de pouca oração, fazerem coisas escandalosas e horríveis, por um caminho sem volta.

Aproveitem o tempo e rezem o Santo Rosário quantas vezes puderem; façam jejuns para derrubar o mal que domina e vos escraviza. Torno a vos dizer, o mal está no controle desse governo, e um grande plano satânico eles tramaram em seus corações de aprovarem a lei do aborto. Brasil, Terra da Santa Cruz, dias piores e sanguinários virão pela frente e não terá mais um bom governo. O perigo rodeia o Brasil, homens maus do estrangeiro, aliados com esse governo, virão e causarão muitos sofrimentos e mortes para o Brasil, tudo isso será causado pelo mau governo. A Santa Cruz será derrubada e a perseguição virá; será difícil achar um lugar que se ofereça a Deus o verdadeiro Sacrifício da Santa Missa.

Eu sou a Mãe do Preciosíssimo Sangue e venho do Céu para vos pedir reparação por tanto sangue inocente derramado. Peço a ajuda de todos para combater o holocausto dos inocentes que são cruelmente assassinados pelo aborto.

Não venho vos amedrontar, meus filhos, e sim vos preparar para que não vos peguem de surpresa.

Abençoo-vos todos em nome da Santíssima Trindade: em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

# Proclamação da República | Oração para o Dia de Nossa Senhora das Graças | 19 de novembro de 2017

Amados filhos, neste dia venho vos trazer a paz. São muitas notícias que vos tiram a paz. Satanás quer ver-vos tristes, sem esperança, para vos derrubar. Alegrem-se com as cruzes e as tribulações, porque elas são dádivas celestes que Deus vos envia para vossa salvação.

Rezem muito, meus filhos, e peçam o dom da paciência para suportar os momentos maus. Quando vocês levantarem pela manhã, ofereçam o dia a Deus, as dores e as alegrias, para que vossas obras tenham méritos diante do Altíssimo. A cada dia o Céu prepara algo que a Santa providência se encarrega de enviar a cada alma.

Filhinhos, quando vocês reclamam e ficam tristes com os sofrimentos, é sinal que ainda não conheceram o verdadeiro amor. Mas se nas contrariedades vocês disserem: seja feita a vontade de Deus, e se alegrarem, aí sim vocês aprenderam verdadeiramente a ciência da Cruz e descobriram o grande mistério de sofrer amando. Rezem, rezem, filhinhos! Peçam com fé o dom da oração, pois sem oração não podeis progredir no caminho do bem.

Brasil, Brasil, Terra da Santa Cruz, mas infelizmente no comando de homens ligados a seitas secretas e satânicas, que odeiam a Cruz de Cristo. Comemoram o dia da proclamação da República, mas só vivem de aparência e hipocrisia. O Brasil sofrerá muito com esse governo falso; a bandeira vermelha lutará para o governo ser comandado por um chefe da esquerda, aliado aos países comunistas. O Demônio conseguiu se infiltrar em tudo, começando dentro da Igreja e no governo. Rezem, meus filhos, porque existem até sacerdotes que apoiam a bandeira vermelha e fazem o Meu Filho sofrer. E a vingança de Deus vai pesar sobre a nação em breve.

Peço que no dia 27 de novembro, dia de Nossa Senhora das Graças, os que puderem rezem mil invocações de súplicas para impedir o aborto. Rezando assim:

"Ó Santíssima Mãe de Deus, derramai sobre os nascituros do mundo inteiro as graças maternais do vosso Imaculado Coração, e defendei-os do mal do aborto. Amém".

Nesse dia, derramarei muitas graças, e o Céu se abrirá sobre vós!

Amo a todos e abençoo em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

# Não desperdicem as graças | Dia de Nossa Senhora das Graças, 27 de novembro de 2017

Os dias de calamidades se aproximam para essa humanidade perversa que despreza o seu Criador. Estejam, filhinhos, com vossas lâmpadas acesas, com o azeite da oração e da vigilância. Aqueles que não têm uma vida intensa de oração não suportarão os dias de infortúnios que virão.

Um grande asteroide se aproxima sobre a Terra e causará muitas mortes; as ondas do oceano ficarão furiosas e engolirão muitos lugares. Depois que isto acontecer, o mundo inteiro viverá o medo e muitos desejarão a morte, porque haverá um descontrole total da natureza e haverá muitos terremotos, maremotos e destruição.

Rezem, rezem muito, meus filhos! Felizes os vossos parentes que já deixaram a Terra, porque haverá coisas medonhas como nunca visto. Doenças horríveis e incuráveis hão de aparecer, a tristeza reinará em toda parte, e uma grande fome virá. Satanás já implantou nos corações dos poderosos deste mundo o seu veneno do mal. A Rússia e a China serão irmãs e têm grande intenção de destruir o mundo inteiro.

Neste dia a mim dedicado abro minhas mãos e derramo muitas graças sobre a humanidade inteira. Vocês estão vivendo momentos decisivos; não desperdicem, meus filhos, as graças do Céu. Deus me enviou sobre a Terra para vos preparar, e são poucos filhos que me ouvem; muitos bispos e sacerdotes calam a minha voz porque não querem mudar de vida.

Está chegando o momento de a Igreja viver clandestinamente; os bons sacerdotes guardarão a verdadeira fé da Igreja e não seguirão o enganador. Será grande o número dos fiéis que negarão a verdadeira fé e seguirão o anticristo.

Tomai vossos Rosários nas mãos e rezai-o quanto puderem para permanecerdes em pé. Eu, vossa Mãe do Céu, vos peço reparação sem cessar, por tantos abortos no mundo. Rezem a coroa que ensinei contra o aborto.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

#### Deus realizou em Mim as suas maravilhas | Imaculada Conceição, 08 de dezembro de 2017

Queridos filhos, desço do Céu novamente para vos abençoar, neste dia tão especial em que o Pai determinou para a Santa Igreja honrar a Imaculada Conceição.

Graças abundantes caíram do Céu hoje sobre todas as almas que me suplicam com humildade e confiança. Por meio da Santa Missa e do Santo Rosário que vocês rezam com fé e devoção, vossas preces chegam até o trono de Deus.

Filhinhos, o mundo inteiro está coberto de sangue! Como poderá ter paz se massacram os nascituros? Muitos governantes não são de Deus, pois nada fazem para defender a vida dos inocentes que clamam por viverem.

Quero pedir a vocês que trabalhem em prol da vida e lutem para que o aborto seja destruído. O meio mais fácil para impedir esse grande mal é a oração. Tudo o que vocês fazem sem a oração é inútil.

Satanás está com ódio dessa Aparição, porque ela veio para reunir almas fiéis que não se cansam de fazer reparação pelos pecados do aborto e rezar para impedir que o sangue inocente seja derramado.

Cada vez mais estão modernizando a Santa Igreja de Jesus Cristo, o meu Filho é o mesmo ontem hoje e sempre. Rezem e guardem, meus filhos, os ensinamentos do Catecismo.

Eu vos abençoo em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

# Os indefesos suplicam pela vida | 12 de dezembro de 2017

Amados filhos, meu Coração está dilacerado por ver o mundo banhado em sangue e tantas vidas inocentes mortas pelo aborto.

O ser humano está pior que um animal sem razão; os seus corações endureceram no pecado e o Demônio as tornou escravos da luxúria; geram os filhos no pecado e usam de seus corpos para satisfazer suas paixões.

Neste dia tão especial em que se recorda uma das minhas maiores Aparições em solo mexicano, vim lá também para defender a vida e pôr fim no mal, das vidas que foram mortas em sacrifício ao Demônio.

Ainda hoje sofro por ver tantos Herodes no mundo a derramar o sangue inocente sem compaixão. Por isso venho do Céu novamente pedir que rezem, meus filhos, para impedir o aborto, e que vocês façam reparações por esse grave pecado. Quando rezarem o Santo Rosário, dizei esta jaculatória que livrará muitos abortos:

"Ó Jesus, pela Vossa Agonia e Suor de Sangue derramado no Horto, livrai as mães de praticarem o pecado do aborto".

Esta jaculatória, meus filhos, é da coroa que ensinei; ela é uma grande arma que vocês têm nas mãos para impedir a ação do Demônio sobre as mães.

Permaneceis na paz do meu Filho Jesus. Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

#### O aborto provoca a cólera de Deus | 19 de dezembro de 2017

Meu filho, fala corajosamente a toda a humanidade o que venho do Céu vos transmitir, sobre esse grave pecado que se chama aborto.

Os governantes vão de mal a pior, por isso que a nação sofre por não se ter um presidente temente a Deus e à sua Lei. Dias difíceis virão para o Brasil e ele será o alvo de muitos forasteiros que entrarão e trarão o perigo e a dor. Não confiem, filhinhos, neste governo. Desconfiem de suas promessas, pois os seus corações são falsos.

Há muito tempo pedi e ainda suplico sem cessar: Rezem... Rezem... Rezem, mas vós não me ouvis. Sabeis, meus filhos, que a vossa luta contra o aborto não é fácil, pois vocês estão lutando diretamente com o próprio Lúcifer no inferno, que ama a morte e o pecado. Mas não tenhais medo, porque Eu e o meu Filho Jesus estamos com vocês nesta batalha do qual o Céu será vitorioso.

Preparem-se, filhos, para o nascimento do meu Menino Deus; que vossos corações sejam a manjedoura para acolher o vosso Rei Salvador. Amo a todos vocês, e desejo vê-los todos comigo no Céu. Permaneceis na oração e vigilância à espera da vinda gloriosa do Senhor.

Abençoo-vos em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

# A salvação está no meio de vós | Tomai vosso Menino Jesus e beijai-o, rezando esta Oração | Dia do Santo Natal, 25 de dezembro de 2017

Amados filhos do meu Coração Imaculado, hoje o Céu se inclina sobre a Terra, pois nasceu o Salvador. Alegrem-se com o nascimento do meu Filhinho Jesus, que se fez pequeno e nasceu no meio da pobreza para vos mostrar que deveis ser pobres de espírito.

Neste dia tão glorioso os Anjos no Céu se prostram em adoração por tão grande mistério. Mas a grande tristeza do meu Coração é que são poucas as almas que se santificam e se preparam dignamente para o meu Filho nascer em seus corações. Este foi o grande dia que meu Filho vos livrou da escravidão de Satanás. O inimigo de Deus, sedutor das almas, conseguiu levar uma boa parte da humanidade para os vícios e todos os tipos de impurezas, para não santificarem este Santo Dia.

Adorem Jesus Menino no presépio e dobrem vossos joelhos em agradecimento ao Pai por ter dado Seu Filho para vos salvar. Tomai vosso Menino Jesus e beijai-o, rezando esta oração:

"Ó Divino Menino Jesus, pela grande graça que tivestes de ser gerado no Seio Virginal de Maria, vossa Mãe do Céu, guardai no ventre de cada mãe as criancinhas que foram geradas. Amém".

Permaneceis em união com Jesus Menino e recebei-O em vossos corações. O meu Filho vos abençoe em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

Descrição do vidente Irmão Ivan: Nossa Senhora veio com um semblante levemente sereno e trouxe consigo o Menino com uma túnica branca e deu a bênção final.

# A humanidade virou as costas para Deus | Dia da Santa Mãe de Deus, 01 de janeiro de 2018

Queridos filhos, que a paz esteja em vossos corações. Um novo ano se inicia, um caminho desconhecido em vossa frente, em que a Santa Providência se encarregará de executar os desígnios de Deus sobre vós.

É preciso rezar muito, meus filhos, para ter forças para suportar os acontecimentos futuros. Este ano será um ano muito difícil, principalmente para a nação brasileira, não se iluda pelo mundo de paz, pois só haverá guerras e destruição em toda a parte.

São poucas as almas que amam a Deus e seguem seus mandamentos. A humanidade virou as costas para o seu Criador e vivem como se fossem eternos.

O pecado tornou-se a regra da sociedade, as famílias que rezam e vivem na graça de Deus estão escassas. Quantas festas pagãs as famílias fizeram, começando a da grande festa importante do nascimento do meu Santo Filho. Já não se fazem mais o Santo Natal como antigamente, o Natal se

tornou uma festa comemorativa como qualquer outro dia. O verdadeiro sentido foi esquecido, essas pobres almas só pensam em farras e divertimentos perigosos para a alma; começaram e terminaram o ano nos vícios sem uma mudança de vida. Como podem entrar no ano novo vivendo no pecado? Não podem ter um feliz ano novo matando os inocentes pelo aborto.

Peço, meus filhos, reparação por muitos pecados que foram cometidos nesses dias de festas, uma grande quantidade de mães futuras, que vão querer abortar. Intensifiquem vossas orações, para que os planos das trevas se frustrem. Peço que todas as vezes rezem a jaculatória que ensinei em Fátima:

"Ó Meu Jesus, perdoai-nos, livrai-nos do fogo do inferno e levai todas as almas para o Céu e socorrei principalmente as que mais precisarem".

Vocês beijem a Cruz do vosso Rosário e reparem pelos pecados do aborto o Coração do meu Filho tão ultrajado.

Eu vossa Mãe do Céu vos abençoo em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

# As Mil Ave-Marias agrada muito meu Coração | 11 de janeiro de 2018

Amados filhos, neste dia escolhido pelo Céu para vocês rezarem as Mil Ave-Marias, Eu venho vos abençoar e agradecer as vossas orações que são tão valiosas e que me ajudam a salvar os pecadores.

As Mil Ave-Marias é uma oração muito querida pelo Céu porque ela é uma Oração de Penitência; nem todas as almas são chamadas a rezar este grande e glorioso Rosário. Felizes os que a praticam esta Devoção sempre, porque muitas graças são derramadas onde se reza.

Meus filhos, é preciso rezar muito e reparar os pecados. Satanás está agindo dentro da Casa de Deus, a Igreja. Muitos sacerdotes duvidam da Presença Real do meu Filho na Eucaristia, incute nas almas a não mais dobrarem os joelhos na hora da Consagração, e Satanás se alegra com esta atitude. Se vocês soubessem a grande graça que acontece na hora da Santa Missa, vocês ficariam de joelhos ela toda.

O Coração do meu Filho Jesus está muito triste por causa da falta de fé dos seus Ministros. Como Mãe preocupada vos peço: Penitência! Penitência! Penitência!

Amo todos vocês e vos quero comigo no Céu, permaneceis na graça de Deus.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Ficai com os ensinamentos da Santa Igreja e com a Palavra de Deus | 16 de janeiro de 2018

Meus filhos, meus filhos, neste dia tão especial, Eu venho derramar as bênçãos sobre vós. São muitos os sofrimentos, são muitas as provações em que vocês estão passando, faz parte com a união com Deus. Almas eleitas, almas amantes do Coração do meu Filho, sejais firmes na fé, na esperança e na caridade, vivendo o dia de hoje como se fosse o último de vossas vidas na escuta do Evangelho, observando o Santo Evangelho do meu Filho Jesus, que este é o único caminho que conduz até o Céu.

Não fiqueis tristes, abatidos com os sofrimentos, mas agradecei a Deus por dar a oportunidade de vossas vidas santificarem por meio da Cruz. Vós deveis ficar tristes sim, com o pecado, a má conduta e a desonestidade. Sigais o caminho do Céu, o caminho da renúncia, do desapego e do amor desregrado às riquezas materiais. Olhai para o Céu filhos, que seja o vosso único objetivo, trilhar o caminho do Céu, este caminho é de Cruz, apertado e de muitas renúncias.

Não olheis, meus filhos, para trás, pela vossa vida passada, não olhes para trás, olhem para frente, não olhem para os lados. Muitas coisas virão, meus filhos, coisas que vos irão querer tirar do caminho verdadeiro. Cuidai com os milagres, cuidai muito com os fazedores de milagres, pois estes milagres, não provem do alto. Ficai com os ensinamentos da Santa Igreja e com a Palavra de Deus.

Jejuai para que vocês possam também sentir a fome daqueles que não tem nada. Rezai o Rosário; tenhais amor a esta tão grande Oração, tão temida pelo inferno. Com esta Oração, com esta celeste metralhadora vocês destroem o mal e as forças das trevas, que querem vos envolver.

Obedecei ao Céu. Tenhais obediência, sem a obediência não tem santificação, meus filhos. Sei de cada um de vós, sei do sofrimento que é obedecer minhas mensagens, e também, e fazer aquilo certo, por ver tanto mal dentro da Igreja, modernismo! Se o padre, Ministro do meu Filho, vos negar a Eucaristia na boca e vos obrigar ao contrário não reclameis, obedeceis que vocês não pecam, a obediência consiste em você não fazer a sua vontade mas sim sacrificar a Deus Nosso Senhor.

Os tempos em que viveis não são bons! Vejam a Venezuela, sangue está sendo derramado lá e o Brasil também está às portas de uma calamidade e do comunismo. As orações são poucas, poucos são os que rezam e fazem a vontade de Jesus, por isso a mão de Deus vai castigar o mundo de uma maneira muito cruel.

Os demônios estão soltos do inferno, estão encarnando nas pessoas e fazendo elas serem piores que animais selvagens. Essas pessoas estão sendo dominadas por Satanás e fazendo coisas horríveis meus filhos, que a mente humana não pode imaginar que uma pessoa faça um ato tão terrível.

Dobrem vossos joelhos e peçam perdão dos vossos pecados e tenhais muita humildade. A humildade é a chave da verdade. Rezem, rezem muito, e ajudem a salvar os inocentes que estão no ventre das mães. Eu sou a Mãe de todos vocês e não quero que vocês se percam.

Abençoo-vos em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

### A Bandeira do Brasil será manchada em sangue | 22 de janeiro de 2018

Meu filho, diga às almas que façam penitência e rezem muitos Rosários. O Dragão Vermelho está marchando em direção ao Brasil. Se todos dobrassem os joelhos e rezassem com fervor, o comunismo não viria. Mas infelizmente são poucas as almas que rezam para impedir esse terrível mal.

Só haverá mentiras neste governo; e o próprio povo, por falta de conhecimento, vão querer eleger um presidente a favor do comunismo. Reúnam-se, meus filhos, aos domingos, nos amigos, para rezarem o Santo Rosário! O tempo é de muita urgência! Somente a Oração pode evitar o mal. Não desperdicem o tempo que Deus vos deu em diversões mundanas.

Continuem a reparar os pecados do aborto, e me ajudem a salvar a vida dos inocentes. Preparem-se! Em breve me despedirei da terra. A todos vocês Eu desejo a salvação de cada um.

Eu vos abençoo em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

# Novena das 15 Comunhões em Honra dos Quinze Mistérios do meu Santíssimo Rosário | Primeiro sábado do mês, 03 de fevereiro de 2018

Meus filhos, quero pedir a vocês que façam a Novena das 15 comunhões em honra dos quinze mistérios do meu Santíssimo Rosário.

Esta Devoção é de penitência, deverá estar em estado de graça e nada vos será negado, contanto que o pedido seja de acordo com a vontade do meu Filho Jesus. Deverá começar nos primeiros domingos de cada mês, a cada domingo medite o mistério e rezem o Pai-Nosso e cinquenta Ave-Marias.

Em especial, quero vos pedir que rezem muito meus filhos para que o aborto seja destruído. O carnaval é a colheita de Satanás sobre a terra. Neste período tão nefasto se cometem pecados terríveis e muitas vidas inocentes são geradas para serem terrivelmente massacradas sem o direito de nascer. O meu Imaculado Coração está sangrando por ver as almas tão longe de Deus, e chegar a um ponto de manchar suas mãos com o sangue dos inocentes. Rezem, rezem muito meus filhos e reparem o Coração de um Deus tão ofendido. Quando recitarem o Santo Rosário dizei sempre esta jaculatória:

"Ó Sangue Preciosíssimo de Jesus, salvai-nos do mal do inferno. Amém".

Com esta jaculatória vocês estão se protegendo de ir para o fogo eterno.

Amo a todos vocês e quero vos levar para o Céu.

Abençoo-vos em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

**Bênção do Local das Aparições** | Comunidade em Brasília/DF, Dia de Nossa Senhora de Lourdes, 11 de fevereiro de 2018

Nossa Senhora:

- Feliz de vós que vão estar aqui, para esperar os acontecimentos...

Irmão Ivan:

- A Sagrada Família abençoando este local. O Menino Jesus está abençoando.

Nossa Senhora:

Queridos filhos, desde toda a eternidade o Pai escolheu esta terra para vossa habitação. Comunidade eleita, povo escolhido, resto dos restos. Ouvi a Mensagem do Céu, neste dia tão especial, de minhas Aparições em Lourdes.

Novamente venho ao Brasil, fazer daqui o meu Santuário de Amor, o Santuário do Preciosíssimo Sangue do meu Filho Jesus. Muitas graças estão sendo derramadas sobre vós, sobre vossas famílias. Aqui será um lugar de refúgio, para acolher os filhos de Deus. Dias sangrentos virão, dias obscuros e de tristezas. Feliz de vós que vão estar aqui para esperar os acontecimentos futuros.

Como Eu apareci em Lourdes, Eu desço hoje aqui para abençoar os quatro cantos desta terra. Minha presença de Mãe ficará aqui. Aqui será um lugar abençoado que eu pisei. Cem metros em volta estarão protegidos, abençoados por mim. Aqui é um lugar de Aparição. Venho abençoar esta terra para constituir a vossa morada.

Unam-se meus filhos, no amor, na oração, na penitência, não querendo ser maior que os outros, sejam humildes, trabalhem unidos no mesmo ideal que é Jesus Cristo. Nada de divisões e competições entre vós, vida simples, aqui será o lugar verdadeiramente escolhido por Deus, onde vocês viverão na simplicidade, como a Família de Nazaré.

Acolham em vossos corações, a minha Mensagem de Amor. Eu quero que construa a Igreja aqui, e muitos filhos virão rezar nela. Que seja construída a Igreja no lugar que Eu marquei, que o Céu escolheu. São muitos os sofrimentos e os pecados que meu Filho Jesus está vendo sobre a terra, muito sangue inocente derramado, muitos pecados contra a castidade.

Aqui vocês estarão longe do barulho da cidade. É no lugar simples e no escondimento que Deus habita. Rezem meus filhos, sejam firmes na fé. Eu sei que vossas famílias enfrentam tribulações, que existem brigas entre vós, desavenças, uns não seguem a religião, e vocês querem levar todos à salvação, mas vossas orações serão ouvidas, fiquem firmes. O demônio, Satanás, persegue é vocês, as vossas casas, e não persegue aqueles que fazem a vontade dele.

Onde Eu e meu Filho Jesus estamos o demônio não tem poder, mas ele vem para perseguir. Coragem, rezem o meu Santo Rosário. Aqui sairá muitos frutos que a mão generosa de Deus concederá para vós. Não desviem, meus filhos, deste rebanho. Deus vos trouxe aqui e tem um plano para vós, unam-se e rezem, aqui será um oásis, um lugar de santidade e um lugar do Céu.

Não duvidem de minhas palavras! Vocês vão ver o mal dominar o governo, e os dias piorar! Aproveite o tempo, porque chegará uma hora em que o dinheiro não irá servir, e o que adianta acumular riquezas, se nada serve para o Céu.

Sejam sinceras umas com as outras; sejam sinceros! Se algum de vós ofender o outro, peçam perdão, se humilhem e amem-se uns aos outros. Como eu disse à minha filha, humilde Bernadete, eu torno a dizer aqui e a todos vós, não prometo o Céu na terra e a felicidade, e sim na outra vida. Carregue vossa Cruz com amor, e sejam santos. Tenham confiança que vocês também ajudarão a salvar os vossos parentes.

Abençoo todos os que estão aqui hoje, os Terços que vocês trouxeram com a bênção para os dias de trevas, para a cura de doentes, para a possessão demoníaca. Satanás nesses últimos tempos vai incorporar em muitas almas, encarnando naquelas almas fracas que não rezam e que não tem sacramentos. Será grande a quantia de almas possuídas pelo demônio! As pessoas tornarão irreconhecíveis e serão como os diabos encarnados, farão coisas terríveis, coisas que não se possa imaginar. Com esta benção vocês terão toda a paz e a proteção do Céu. Quero também uma gruta em honra de minha Aparição em Lourdes, deixarei à escolha de vocês.

Alguém pergunta:

-Tu vais fazer, Mãe, brotar água dessa gruta?

Nossa Senhora:

-Se forem fiéis para Deus nada é impossível.

Irmão Ivan:

-Venham mais pra baixo, que Nossa Senhora está... venham receber as graças dela, que Ela está dando a bênção.

Nossa Senhora:

Esta brisa, filhos, é a minha presença entre vós. O Céu, o sol se abriu para este dia tão maravilhoso para vocês estarem aqui; e Eu, com carinho e solicitude materna, vos conduzi sem a chuva para que vocês se reunissem neste dia de minha Aparição em Lourdes. Estou muito feliz com as vossas orações, e abençoo a todos vocês, em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Aqui é um lugar de Aparição, tudo o que trouxer aqui terá a minha bênção.

### Ao Santo Anjo da Consolação | 23 de fevereiro de 2018

Ó Santo Anjo da consolação, que, na noite da traição, na Quinta-feira Santa, viestes do Céu para consolar Nosso Divino Salvador Jesus Cristo em agonia no Horto das Oliveiras, consolai a minha alma que se encontra em aflição.

Pela dor do Coração de Jesus, ao despedir de sua Santíssima Mãe, na Quinta-feira Santa, para ir para a grande noite, me uno à agonia de vosso Sacratíssimo Coração e do Coração Doloroso e Imaculado da Virgem Maria.

O Santo Anjo da Consolação, consolai meu coração.

Pela dor do Coração de Jesus, por Judas ter osculado sua Sagrada Face com um beijo falso, quero reparar, ó meu Jesus, por muitas almas que vos conhecem fazerem comunhões sacrílegas como Judas.

Ó Santo Anjo da Consolação, consolai meu coração.

Pela dor do Coração de Jesus, ao entrar em agonia no Jardim do Getsêmani vendo os horrores dos pecados da humanidade, suastes gotas de Sangue. Quero vigiar contigo, ó meu Jesus, reparando os meus pecados e os da humanidade inteira neste jardim de dor e amor.

Ó Santo Anjo da Consolação, consolai meu coração.

Pela dor do Coração de Jesus, vendo seus discípulos dormindo e não vigiando com Ele ao menos uma hora, eu quero vos fazer companhia, meu Jesus, todas as quintas-feiras fazendo a hora do Getsêmani.

Ó Santo Anjo da Consolação, consolai meu coração.

Pela dor do Coração de Jesus, por sentir abandonado pelo seu Eterno Pai, pedindo que se fosse possível, afastasse dele aquele cálice, mas que seja feita a Santíssima vontade do Pai, e não a dele.

Dai-me forças, ó Santo Anjo, vós que tivestes a graça de consolar Jesus Cristo. Quando eu estiver passando pelo Horto da noite escura, que vossa luz venha iluminar a minha alma. Amém.

Nota: Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue revelou nas suas Aparições em Brasília que o Anjo que consolou Nosso Senhor no Horto das Oliveiras, também consola as pessoas que estão tentadas a cometer o suicídio. O Anjo Consolador livra os depressivos do suicídio, portanto rezem e peçam a proteção deste Anjo.

# Oração para as mães que desejam a maternidade | 26 de fevereiro de 2018

Amados filhos, Jesus Cristo veio ao mundo para dar a vida em abundância, mas infelizmente são poucos os que pensam assim. O demônio homicida, pai da mentira e rei da morte, inventou o execrado crime do aborto, levando as almas afastadas de Deus a cometerem toda espécie de luxúrias, fazendo do ato tão sublime que Deus deixou para gerar vidas para o Céu, distorcendo os planos de Deus, e sacrificando vidas inocentes a satanás.

O Quinto Mandamento da Lei de Deus diz "não matarás". Satanás cegou de tal forma as almas que elas não ligam em sujar suas mãos com o sangue de seus próprios filhos. Meu Coração de mãe está dilacerado por tantos abortos no mundo. Também o que mais fere o coração do meu Filho Jesus, é as mães de hoje que falam "eu não quero ter filhos", enquanto muitas têm o desejo e não conseguem. Ai das mulheres que impedem de vir os filhos! Vão prestar rigorosas contas a Deus no dia do juízo.

Filhas que lutam para serem mães, esta oração que vou ensinar, peço que rezem todos os dias na Hora do Ângelus e com fé, e tomem água benta, as que forem da vontade do meu Filho terão a graça da maternidade.

"Ó Maria, Mãe do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas, intercedei ao teu Filho Jesus, e levai o meu pedido e desejo de ser mãe, pois tenho fé que Ele ouvirá, pois jamais negará um rogo vindo de sua Mãe Santíssima. Quantas são as mulheres que tiveram a graça da maternidade e cometeram o terrível mal do aborto matando os seus filhinhos, e muitas são aquelas que desejam serem mães e não conseguem. Eu me lavo no Sangue Preciosíssimo do Cordeiro Inocente Jesus Cristo, para curar o meu corpo, dando a graça dele gerar a vida. Amém."

Amo-vos todos, e quero a vossa salvação.

Abençoo-vos em nome do Pai, do Filho, do Espírito Santo. Amém.

#### Percorrei o caminho da Cruz com meu Filho Jesus | Dia dos Nascituros, 25 de março de 2018

Meu filho, fala ao mundo inteiro da grande graça que é a maternidade. Sou a Mãe de Jesus e foi me concedido ser a Mãe de toda a humanidade. Como sofro por ver muitas mulheres que não são dignas de serem mães; usam seus corpos para o pecado e geram vidas para matar.

Satanás está atuando muito no campo da sexualidade; está deformando a Lei Natural como Deus deixou, levando homens e mulheres a torpezas, corrompendo o gênero humano e induzindo a praticarem toda espécie de pecados, para desfigurar nessas pobres almas a imagem e a semelhança de Deus.

Hoje se recorda o dia que Arcanjo São Gabriel me saudou. Meu Coração estremeceu de alegria por ser gerado dentro de Mim o Verbo Encarnado, Jesus Cristo, o Filho de Deus.

Convido a cada um de vós, nesta semana, percorrer o caminho da via dolorosa, acompanhando cada passo do meu Filho Jesus. Largai dos vícios e apegos do mundo; convertei inteiramente a Deus, pois não sabeis o tempo de vida que lhes resta na terra. Preparai vossa morada no Céu enquanto ainda viveis; aproveitai cada dia que passa e a cada hora do relógio, para viver somente para Deus e ao próximo.

Afastem, meus filhos, dos lugares que vos levam ao pecado, e fugi das pessoas que falam mal do próximo. O que vocês vivem aqui na terra ecoa na eternidade; construí a vossa morada celeste desde agora; o alicerce é os dez Mandamentos vividos no temor de Deus. Os Tijolinhos Espirituais são as boas obras, a Santa Missa, Confissão, Comunhão, Meu Santo Rosário, a Sagrada Escritura, o jejum e a caridade. Se praticarem tudo isto que vossa Mãe do Céu vos fala, alcançarás o paraíso.

Os dias foram abreviados, meus filhos, por isso que peço urgência na vossa conversão, para que o Aviso não vos pegue despreparados. O anticristo está cada dia mais se revelando. Rezai, rezai muito. Dias terríveis se avizinham sobre o mundo. Um grande colapso universal e o mundo viverá dias de penúrias. O Brasil será muito castigado devido a este governo mal administrado. Cada dia irá de mal a pior, tudo isto devido ter elegido homens ligados à forças do mal.

O único remédio para a humanidade é a oração, mas são poucos que rezam, e a quantidade dos que não rezam e se lembram de Deus são maiores. Permaneceis comigo e ao meu Filho Jesus, aos pés da Santa Cruz.

Eu vos abençoo em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

# Vigília ensinada por Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue | Quinta-feira Santa, 28 de março de 2018

#### Introdução

Entrai, filhos, no Horto das Oliveiras, na grande noite da última ceia, na quinta-feira Santa, e uni ao meu Filho Jesus em agonia no Getsêmani. Aquela foi a noite cruel em que Jesus viu todos os horrores dos pecados e sentiu desamparado pelo seu Eterno Pai, e suou sangue, banhando a terra, abandonado por seus discípulos que dormiam e não quiseram vigiar com Ele. Quantas almas ainda hoje dormem num sono profundo no pecado e não querem acordar. No Horto o meu Filho foi tentado pelo espírito do mal e intensificou suas orações ao Pai, vigiando para não cair na tentação. Traído por Judas, um dos seus discípulos que, com beijo falso, o entregou às mãos dos malfeitores. Meus filhos, por amor do vosso Salvador, não quereis vigiar às noites de quinta-feira? O Horto não é só um lugar de sofrimentos, mas também de amor.

#### Chamado Especial

Almas diletas e dispostas, amantes da oração e do silêncio, entrai às quintas-feiras no lugar do vosso repouso. Ao entrar no Horto, contemple seu Divino Salvador ajoelhado. Naquela noite, a Lua brilhando em meio às oliveiras, Ele, em profunda oração e agonia, desamparado do seu Pai Celestial e das criaturas. Queridos filhos, não façais como os discípulos, que o abandonaram e dormiram. Esses momentos que vocês gastam em companhia ao meu Filho não são desperdiçados, mas de muitas graças sobre vossas almas.

#### A Grande Queixa Dolorosa do Meu Filho

"Meu Pai, afasta de Mim este cálice, mas contanto que seja feita a Tua vontade e não a minha." Muitas vezes, filhinhos, vocês passam por isso. Em vossas almas rodeiam uma escuridão; vocês rezam, clamam aos Céus, mas não obtêm respostas. Mas não sabem dizer como o meu Filho Jesus, para que seja feita a vontade de Deus e não a vossa. Quando vocês passam por este Horto, vocês desanimam logo e largam a oração e caem. Não deveis agir assim, meus filhos, porque Satanás fica feliz por não rezarem, pois, no momento em que vocês estão caminhando na escuridão e desolação espiritual, é a hora que meu Filho está trabalhando em vós, lapidando vossas almas para tornar o mais precioso diamante.

#### O Anjo Consolador

Que tristeza cruel meu Filho sofreu no Getsêmani. Deus não afastou do Seu Filho o cálice amargo. Pois tinha que cumprir a vontade do Pai e suportar os sofrimentos. Mas enviou do Céu o Anjo para consolar a tristeza do seu Unigênito Filho. Quantos são os hortos que vós passais, meus filhos, pela fé, por querer viver vossa fé autêntica e cumprir o vosso batismo com fidelidade. Passais por perseguições até mesmo dentro da Igreja, devido ao mundo secularizado. O Céu vos envia o mesmo Anjo que consolou vosso Salvador para consolar todos os que sofrem perseguições pela fé. Convido a serem anjos consoladores também, fazendo companhia ao meu Filho aos Sacrários, onde Ele não é adorado e vive abandonado.

#### O Beijo de Judas Ainda Existe

Meus filhos, o meu Filho no Horto, viu muitos Judas em todas as gerações passadas e futuras. Os Judas de hoje são as almas consagradas a Deus que moram com Ele no mesmo teto e O beijam com um beijo falso. Sacerdotes que levam uma vida errada, e rezam a Santa Missa com as mãos consagradas manchadas com a lama do pecado, traindo seu Salvador, O entregando com a comunhão sacrílega.

#### Há Muitos Herodes no Mundo

O meu Filho viu, no Horto, o sangue dos inocentes ser derramado no mundo inteiro, pelo pecado do aborto. Os Herodes de hoje são as mães, pais, médicos e todos os que ajudaram e consentiram a matar os nascituros. Ó cena terrível foi aquela que meu Filho viu! As almas vendendo seus corpos por luxúria aos Demônios, e entregando o sangue inocente dos seus filhos em sacrificio ao chefe do inferno.

#### **Vocês Também são Novos Anjos Consoladores**

Amados filhos do meu Coração Imaculado, todos aqueles que ouvem os meus apelos de fazerem companhia ao meu Filho no Horto das Oliveiras, nas quintas-feiras, são novos anjos consoladores que ainda nestes tempos finais consolam Jesus, reparando os pecados do mundo. Essas almas terão toda a proteção do Céu no reinado do anticristo, e o Demônio não terá força para derrubar as suas almas.

#### Oração

Meu Jesus, que sofrestes a agonia de todos os pecados, quero vos fazer companhia no Horto das Oliveiras. Suplico a poderosa intercessão da vossa Mãe Dolorosa, para que Ela me ensine a vos acompanhar no Getsêmani, em perfeita união com o Pai Celestial, ensinando-me a aceitar tudo o que Deus permita eu passar, tanto as dores como as alegrias. Amém.

#### Oferecimento das Gotas de Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo

Meu Senhor Jesus Cristo, pelos méritos do vosso Preciosíssimo Sangue e por cada gota derramada na terra, eu vos ofereço pela Santa Igreja Católica Apostólica Romana, pela sua restauração espiritual. Amém.

Creio em Deus Pai

Meu Senhor Jesus Cristo, pelos méritos do vosso Preciosíssimo Sangue e por cada gota derramada na terra, eu vos ofereço pelos sacerdotes que deixaram a oração e estão afundados no pecado, para que se arrependam e voltem para a Santa Igreja. Amém.

Pai-Nosso, Ave-Maria, Glória ao Pai

Meu Senhor Jesus Cristo, pelos méritos do vosso Preciosíssimo Sangue e por cada gota derramada na terra, eu vos ofereço pelas famílias que estão em desunião, para que se unam e vivam no amor de Deus. Amém.

Pai-Nosso, Ave-Maria, Glória ao Pai

Meu Senhor Jesus Cristo, pelos méritos do vosso Preciosíssimo Sangue e por cada gota derramada na terra, eu vos ofereço pelos jovens, para que vivam na pureza e na obediência às Leis de Deus e aos pais. Amém.

Pai-Nosso, Ave-Maria, Glória ao Pai

Meu Senhor Jesus Cristo, pelos méritos do Vosso Preciosíssimo Sangue e por cada gota derramada na terra, eu vos ofereço pelas mães que planejam o terrível crime do aborto, para que elas desistam e aceitem com amor a graça da maternidade. Amém.

Pai-Nosso, Ave-Maria, Glória ao Pai

Meu Senhor Jesus Cristo, pelos méritos do vosso Preciosíssimo Sangue e por cada gota derramada na terra, eu vos ofereço pelas santas almas que padecem no purgatório, para que, pelos méritos das Santas chagas de Jesus, caiam sobre elas as gotas do seu Preciosíssimo Sangue e as libertem das prisões. Amém.

Pai-Nosso, Ave-Maria, Glória ao Pai

Eu vos ofereço, ó meu Jesus, as intenções de todas as almas, tanto das vivas como das falecidas, em união ao vosso sacrifício na Cruz, pelo triunfo do Coração Imaculado de Vossa Mãe Santíssima e pelo fim do pecado. Amém.

(Depois das orações, rezar o Santo Rosário completo.)

#### O Brasil corre um grande perigo | Primeiro sábado do mês, 07 de abril de 2018

Penitência! Penitência! Penitência!

Meu filho, fala a todos a importância da oração e da penitência para destruir os males presentes. São poucas as almas que rezam e sacrificam nos dias de hoje. Por isso que o Brasil está cada vez mais se afundando; o perigo rodeia a terra da Santa Cruz, pois os que estão no comando desse governo são inimigos da Cruz.

Ai dos sacerdotes que apoiam os que querem o mal do país. Ai dos sacerdotes que jogam as pérolas aos porcos, ai dos sacerdotes que profanam o Santíssimo Sacramento dando aos que vivem no pecado e agradando a todos. Ai dos sacerdotes que apoiam os partidos comunistas, e levam o povo simples também fazendo eleger presidentes inimigos da religião e do país.

Que tristeza para o meu Filho ver seus ministros envolvidos na política e nas coisas do mundo. Todos os sacerdotes devem cuidar da salvação das almas e não com aquilo que não compete a eles. São poucos os que ouvem as minhas advertências. Torno avisar: o Brasil será banhado em sangue devido a desobediência de muitos sacerdotes e fiéis que apoiam o partido vermelho. Desconfie, meus filhos, de todos sacerdotes que apoiam os partidos comunistas, eles não sabem a terrível consequência e o mal que estão fazendo para eles e por toda nação. Muito sangue inocente será derramado, pois a sede deles é derramar o sangue dos seus opositores.

Está chegando a hora da Cruz de Cristo ser rejeitada e derrubada ao chão. Preparem-se filhos, para a festa do meu Filho Jesus e da sua insondável Misericórdia, que são as últimas misericórdias para o mundo.

Guardo todos dentro do meu Imaculado Coração e vos abençoo em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo Amém.

### A Falsa Missa que virá | 26 de abril de 2018

Meu filho, fala corajosamente ao mundo sobre o grande pecado do aborto. Não tenhais medo dos que te combatem, o inimigo de Deus e das almas não dorme, ele usará pessoas até mesmo de dentro da hierarquia da Igreja para desmentir a minha voz.

A minha maior tristeza é que Deus, por um desígnio da sua providência, Me envia na terra para alertar essa humanidade perdida, mas são poucos os que acreditam e creem em minhas revelações. Mas chegará uma hora, não muito longe, que todos aqueles que duvidam de minhas advertências irão ver se cumprir. O aborto é o grande pecado que atrai sobre a terra a terrível ira de Deus, a taça dos pecados está transbordando e logo cairá sobre o mundo. Fogo cairá do Céu e será grande a destruição, o castigo que virá será pior que o dilúvio.

A terra está corrompida e fétida devido a tantos pecados; muitas almas consagradas a Deus irão sucumbir devido o relaxamento espiritual e por ter deixado a oração. Farão coisas horríveis e escandalizarão os fiéis com as suas más atitudes. Rezem, meus filhos, pelos sacerdotes que tem o mau zelo pela Casa de Deus, esses vão ser rigorosamente cobrados.

Como dói o coração do meu Filho ver os sacerdotes trazerem para Casa de Deus as coisas do mundo, cada um inventando novidades e profanações. Os Bispos e sacerdotes vão prestar contas a Deus por calarem a voz da verdade e não corrigirem os fiéis deixando entrar no templo de Deus a imodéstia no modo de vestirem. Na Igreja não é lugar de conversar e sim falar com Deus, ficar em silêncio respeitando o Santíssimo Sacramento. Sabeis, meus filhos, que conversar na Igreja dá um purgatório terrível até para crianças que já andam e os pais não as ensinam rezar e fazerem silêncio. Muitos mundanos que estão dentro da Igreja com cargos dizem: A Igreja mudou, não precisa mais fazer isso. Eles não sabem o que falam, porque Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje e sempre. As almas fiéis a Deus nesses últimos tempos, sofrem e reparam tantas ofensas e falta de respeito a Deus que se fazem dentro das Igrejas.

Virá uma Falsa Missa que se chamará Santa Memória. A abominação invadirá o Templo Santo de Deus, onde não se terá mais o Santo Sacrifício da Missa, e será uma mera representação da última ceia. A Cruz será limpa sem a Imagem de Jesus, e nem se terá mais as santas Imagens. Onde católicos e de outros credos se unirão e rezarão juntos. Nesse período, os sacerdotes fiéis a Jesus rezarão a Santa Missa escondidos e guardarão o Santíssimo Sacramento, porque os maus sacerdotes não acreditaram mais na transubstanciação e trocarão a Santa hóstia por um pedaço de pão. Será grande o número de almas que vão ser enganadas e seguirão esse falso catolicismo.

Preparem-se, meus filhos, casas fora da cidade para vocês plantarem legumes que dão debaixo da terra; guardem comidas porque a fome virá na terra. Peçam a proteção do Preciosíssimo Sangue do meu Filho para vos cobrirem das ciladas dos demônios.

Eu vos amo a cada um e vos quero salvos.

Abençoo em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

### A Santa Igreja triunfará sobre todo o mal | 01 de maio de 2018

Queridos filhos, venho do Céu neste dia tão especial dedicado ao meu divino esposo São José. Derramarei bênçãos celestiais para este mês de graças abundantes, mas é preciso que vocês vivam na graça de Deus e tenham uma vida intensa de oração. Dou-vos também um pai para vocês, que é o meu Santíssimo Esposo.

Levem a todos e propaguem a Devoção a São José, porque muitos católicos ainda não sabem da sua grandeza. A oração, meus filhos, é uma chuva celeste que rega vossas almas e faz dar bons frutos.

São José é o modelo para todos vós; ele foi amante da oração e do silêncio. Vocês falam demais e perdem muito tempo na frente da televisão e da internet.

Deus não pode falar ao coração das almas que não fazem o silêncio interior. Vós quereis graças, mas rezais muito pouco. A oração que sai do íntimo do coração é de grande valor, pois ela vos faz conhecer o vosso interior e concede as graças de mudar os vossos maus hábitos e vos leva conversão.

Peço que rezem o Rosário, em especial neste mês, pelas mães que geraram vidas no pecado antes do casamento e desejam abortar. Meu Coração de Mãe sangra por ver tantos abortos no mundo; é uma luta constante e árdua neste campo.

São muitos os demônios que trabalham para que os abortos sejam realizados todos os dias. É um mar de sangue horrível de criancinhas mortas que são dilaceradas como animais em abatedouros.

A justiça de Deus será grande e sem dó, principalmente nos países que aprovam a lei da morte. Se a humanidade toda se unisse em orações e penitências, muitas coisas ruins eram evitadas, mas infelizmente são poucas as almas que rezam em proporção com o maior número dos que não se lembram de Deus.

A Santa Igreja de Jesus Cristo sofrerá muito, e agonizará, mas não morrerá, pois ela é Divina e o império do inferno não terá poder sobre Ela, pois é promessa Divina.

Aproveitem os tempos bons que ainda vocês têm para ir na Santa Casa de Deus, a Igreja, pois dias terríveis virão em que não podereis mostrar vossa fé; as igrejas serão profanadas e destruídas; os muçulmanos dominarão a terra e farão guerras sangrentas.

Rezem... Rezem... Rezem. Os que estiverem vivos sofrerão muito e pedirão a morte. Larguem de pecar, meus filhos. Se preparem enquanto ainda é tempo. O inferno é horrível. Tudo é efêmero na terra.

Eu, vossa Mãe do Céu, vos amo muito e vos abençoo em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

#### Rosário da Penitência | Primeira sexta-feira do mês, 04 de maio de 2018

A paz esteja convosco! Filhos amados, o Pai vos acolhe como filhos muito amados do seu Coração Sagrado. Eu, vossa Mãe do Céu, neste dia em que o Céu abre as comportas de graças para o mundo inteiro. O Coração do meu Filho Jesus, o meu Coração e o Coração do meu Esposo José, se formam um só na Trindade celeste.

Eis que eu venho aqui hoje, neste oásis, dar mais uma mensagem de amor para os vossos corações. Caminhai, caminhai, seguindo o caminho da Cruz, da Via-Crucis. Vocês não estão sozinhos! Eu estou ajudando-vos a carregar as vossas cruzes: as cruzes das humilhações, dos desprezos do mundo e das vossas misérias. O que mais vos abatem, meus filhos, são os vossos defeitos, os vossos pecados, em que tanto lutais e caís sempre. Mas, a queda, cada queda que vocês caem é um aprendizado a não fazer mais os erros; todos são falhos. A língua é um pedaço de perdição; com ela vocês bendizem a Deus e ao mesmo tempo vocês ofendem o vosso próximo com palavras sem caridade, e também, com o vosso julgamento. Caminhai, meus filhos, no silêncio e na renúncia pessoal de si mesmos trilhando o caminho do Céu. Estou muito feliz com as vossas orações e com os vossos sacrifícios; continuem sempre a fazê-los que isso me agrada muito e também suaviza os nossos corações. Mas o pecado é maior que os filhos que reparam na terra, os justos.

Rezem meus filhos, hoje é um dia sagrado! Primeira Sexta-Feira do Mês: Dia de Misericórdia para o mundo inteiro; Primeiro Sábado do Mês, meu Coração de Mãe se abre grandemente para todos os pecadores que desejam vir e beber do manancial das graças que jorram do Coração Sagrado do meu filho Jesus.

Eu acolho a todos no meu Coração de Mãe. Não somente no meu Coração, mas no Coração do meu Filho Jesus e do meu Esposo José que são entrelaçados num só coração.

Rezem, meus filhos, façam penitência! Rezem o Rosário que vou ensinar: O "Rosário da Penitencia". Cada Ave-Maria um beijo no chão pelos vossos pecados e dos do mundo inteiro.

Abençoo todos os meus filhos sacerdotes, prediletos do meu Coração, do Coração do meu Filho Jesus e do meu divino Esposo. Muitas graças estão sendo derramadas hoje, muitas conversões; também de sacerdotes que estão desviados nos caminhos do luxo, dos prazeres e da vaidade.

Um sacerdote, meus filhos, deve ser zelador do Sagrado Coração de Jesus; vivendo e imitando as virtudes que mais agradam a Deus. Por meio da oração, da renúncia pessoal e do abandono à vontade de Deus.

Como fico triste ao ver sacerdotes celebrando a Santa Missa de qualquer jeito, sem zelo; sem amor para com o sagrado, pois, o pecado faz-lhes cegar. Quando estão manchados por crimes horrorosos eles rezam a Missa com o maior sacrifício, como se fossem levados ao matadouro; celebram os santos mistérios com a consciência pesada, com suas irreverências, e com os seus pecados, crucificam e imolam o meu Filho de novo.

Rezem muito pelos sacerdotes, rezem muito! Não descuidem da oração.

Abençoo a todos, os vossos Terços, com a minha benção maternal.

Ivan: Ela está pedindo os Terços para pôr na minha mão.

Nossa Senhora abençoa os objetos: Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo.

Ivan: Nossa Senhora está dizendo que dia 13 de maio Ela estará aqui dando uma benção muito especial.

Minha presença aqui (Capela da Luz dos Três Corações) é constante. Aqui parece desprezível, mas para o Céu é um lugar glorioso.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo.

#### Penitência ou o inferno! | Mil Salve-Rainhas | 12 de maio de 2018

Meus filhinhos, o Pai preparou este dia para vós. Assim como o meu Filho subiu ao Céu vocês devem fazer o vosso caminho. Este caminho não é fácil trilhar, pois, exige muito de vossas almas. Vocês devem subir pela escada estreita que é o caminho do Céu. Muitos sobem e buscam o caminho da perfeição, mas, por orgulho, por rezar pouco, voltam os degraus do começo. Há tantas almas que rezam, mas ainda estão presas aos prazeres mundanos; fazem orações, mortificações, asceses, mas depois que saem voltam às suas vidas de pecados.

Rezem, meus filhos! Supliquem a Deus pelos jovens... Irá morrer muitos jovens, muitos jovens nos caminhos que não tem volta. Seus pais choram por ver os seus filhos cada vez mais afundados à perdição. Rezem, meus filhos! Quantas crianças já não tem a santa pureza. Vão para a primeira Eucaristia com suas almas manchadas sem a pureza angelical.

Ó tempos funestos! Tempos de confusão! Sacerdotes contra sacerdotes; bispos contra bispos; grupos de oração em disputa querendo ser maiores que os outros. Não é este, meus filhos, o caminho de Deus; o caminho de Deus é o da humildade, é o da renúncia a si mesmos. Há muitas almas que dizem: "eu faço isso, eu faço aquilo" em tudo coloca "eu". Não deveis, meus filhos, vocês devem trabalhar juntos, unidos, num só mesmo ideal que é Jesus Cristo.

Meu Coração de Mãe está dilacerado por ver a divisão na Igreja. O catolicismo está agonizando. Os conventos, mosteiros, estão a morrer por falta da fé e do amor a Deus e da abnegação. Como meu Coração de Mãe dói! Por ver bispos ligados a seitas diabólicas. Essas almas fracas na fé, essas almas sem oração traem os seus juramentos. Como fico triste com as missas mal celebradas que os sacerdotes fazem! Como fico triste pelos barulhos que introduziram dentro da Igreja com instrumentos mundanos, fazendo da Igreja um lugar de bagunça. O meu Filho virá colocar ordem na casa de Deus, expulsará todo o mal, tudo o que é invenção cairá por terra. A tristeza para nossos Corações que estão tirando a identidade da Igreja fazendo uma Igreja protestantizada com doutrinas dos homens e não de Deus.

Peço para estes tempos que consagrem as famílias à Sagrada Família: ao meu Filho, a Mim e ao meu Esposo São José. Que deixe uma luz, uma lamparina acesa, noite e dia, viva nesta casa. Os demônios olharão, mas não terão coragem de entrar. A Sagrada Família é o modelo das famílias santas que vivem na união, na doação e no amor mútuo. Satanás odeia quando chamam os nomes de Jesus, Maria e José. Em vossas tentações, meus filhos, chamem estes nomes benditos que vocês não pecarão. Satanás inventou as suas famílias: maridos largando de suas esposas, traindo os seus juramentos, indo atrás de outras pessoas e vice e versa; jovens que já vão morar juntos sem o casamento; ninguém mais quer casar. São essas famílias que Satanás inventou. Como fere o meu Coração ver as mães e os pais que casam e não geram filhos para Deus; vão ser cobrados no dia do juízo. Aquelas famílias, aqueles casais que casaram até mesmo na Santa Igreja de Jesus Cristo, mas não querem ter filhos enquanto muitas mães sofrem por não ter os filhos.

Rezem, meus filhos! Rezem muito! Só a oração poderá manter vocês em pé. Os que não rezarem sucumbirão. Peço a vocês que rezem as mil Salve-Rainhas para pedir pelas mães, a conversão às mães que querem abortar e as mães que abortaram para elas se arrependerem e fazerem penitencia pela vida passada.

Amo a todos! Abençoo-vos... este lugar que é muito sagrado! Aqui reside a benção do Céu. Obrigado pelas rosas que me ofertastes, mas peço as lindas rosas que são as vossas orações bemfeitas. Há almas que rezam com o coração: as rosas saem lindas e perfumadas; as que rezam de qualquer forma e distraidamente, as rosas ficam murchas e sem perfumes. Façam bem-feitas as vossas orações porque vocês estão diante da Trindade de Nazaré. Abençoo todas essas rosas com a benção celestial de paz para os atribulados, para os doentes, para os que vivem sem esperança.

Confidente Ivan: Levante vossos Terços que Nossa Senhora está estendendo as mãos com os raios.

Meus filhos, uma benção especial para os Terços. Esses terços serão vossa proteção nos dias de escuridão, nos Três Dias de Trevas, eles iluminarão. Com este Terço abençoado pelo Céu o demônio fugirá de vós. Quando sentires esmagados pelo peso opressor de Satanás pegue este Terço e coloque sobre o vosso pescoço que a ação demoníaca afastará de vós, e rezem, meus filhos. Dou uma benção especial para vos livrar do suicídio pois haverá muitas mortes, muitas pessoas tirarão suas vidas. Ó tempo escuro! Ó tempo doloroso! Abençoo-vos em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo.

Confidente Ivan: Ela está abençoando as Imagens.

Amados filhos, legião celeste, filhos do meu Esposo São José: coragem! Valentes guerreiros! Lutem pela fé com a arma do Rosário. O Céu está a vosso favor, não temas almas diletas! Não temas as ameaças do clero desobediente. Rezem pelos vossos perseguidores porque nós estamos aqui em pessoas, vivos no meio de vós. Satanás tem sede de destruir esta obra, mas, o Pai a defenderá. Aqui foi firmado o cetro do meu Divino Esposo. Vocês são os lírios perfumados por meio das vossas orações, da vossa vida de penitência; perfumais no mundo fétido, fiquem com a paz do Céu. Amemse uns aos outros e não deem ouvidos aos agentes de Satanás que querem vos tirar daqui. Abençoovos em nome da Santíssima trindade: Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo.

Confidente Ivan: Sim, minha Mãe, sim.

O silêncio expulsa Satanás | Ascensão do Senhor, Nossa Senhora de Fátima, 13 de maio de 2018

A paz esteja com vocês, meus filhos amados!

Venho do Céu, neste dia tão especial em que se recordam as minhas Aparições na Cova da Iria. Ainda hoje continua o meu insistente apelo à conversão e uma vida santa. Não podemos falar que estamos felizes por tanta corrupção no mundo, tantos assassinos, almas mortas vivas pelo pecado. Adore meu Filho Jesus na Eucaristia para vocês terem força para suportar os ataques do inferno. Neste dia tão sagrado em que a Igreja celebra a Ascensão do Senhor, convido a cada um de vós a se alegrar com a Ascensão, lembrando a cada um que um dia também vocês irão para o Céu, mas, o caminho é árduo e de muitas renúncias, da renúncia a si próprio, e das coisas do mundo, vocês estão aqui neste mundo só por um momento, num piscar de olhos tudo se acaba. É um sopro meus filhos!

Como fico feliz de ver almas generosas, rezando e fazendo o bem! No domingo, quantas almas se perdem nos vícios e nas falsas delícias do mundo. O Dia do Senhor já não é mais santificado, os jovens não procuram Deus e sim os prazeres desta terra. Neste dia especial, no mundo inteiro sobem súplicas ao Céu das almas que ainda amam a Deus e a Mim. Cubro a cada um com o meu manto celestial, e derramo bênçãos sobre vocês meus filhos. As vossas orações parecem que são inúteis, que não dão frutos, pois sabeis, que a seu tempo elas darão! Sei de cada um dos vossos sofrimentos, dos vossos desejos de santidade. Às vezes, vocês caem também, mas tudo isto é para vocês se humilharem e não confiarem demasiadamente em vós e suas forças. Coragem! Coragem meus filhos! O Céu vê a luta de cada um, e sabe o que vocês precisam mudar.

Rezem e peçam o Espírito Santo, pois, sem ele vocês não poderão progredir no caminho do bem e do Céu. A devoção do Espírito Santo está muito esquecida e hoje em dia fazem uma devoção não Católica. É preciso implorar o Espírito Santo, principalmente as comunidades para que elas cresçam nas virtudes e na união. O Espírito Santo faz vocês verem os erros, verem o vosso interior e com esta devoção tudo será iluminado, principalmente as trevas de vossas almas.

Preparem-se, meus filhos, viva o dia de hoje, como se fosse o último! Santifique todos os dias das vossas vidas! Eu quero um bom comportamento, uma vida honesta! Fazei morrer em vós todas as vossas más inclinações. O demônio, ele vos conhece, e ele quer as vossas fraquezas; ele sabe o ponto fraco de cada um. Lutem, meus filhos, contra aquela má inclinação!

Buscai constantemente o auxílio do Céu que ele vem em socorro de vossas almas. Eu estou aqui hoje no meio de vós, pequeno rebanho, escolhidos meus a dedo. Coragem! Amem-se uns aos outros, vocês precisam estar unidos para os tempos difíceis dando as mãos uns aos outros e consolando uns aos outros nos dias de escuridão.

Abro meu manto sobre vós e guardo a todos sobre a minha proteção. Como fico feliz de ver o amor que vocês tem a Jesus e ao meu divino esposo São José. Com esta devoção vocês tem tudo! Não precisa de mais nada! Vossos corações estão selados pela Trindade de Nazaré! Não temais meus filhos; observem os tempos, pois as profecias estão todas se cumprindo. Dias difíceis se avizinham para a Igreja e para o mundo. Como sofro a desobediência da hierarquia religiosa, os nossos corações ainda permanecem tristes devido aos bispos não terem acolhido ao meu apelo, não escutaram minha voz; por isso, tantos males no mundo. O único remédio que deixei para esses tempos foi o meu Rosário, esta arma potente; se todos rezassem muitos castigos seriam evitados, mas são poucos os que rezam. Não canseis de rezar meus filhos, o Rosário é uma oração muito preciosa e amável de vossa Mãe do Céu.

Choro por ver os meus filhos no pecado, cegos à verdade do Evangelho! Pobres almas que caminham no mundo, já mortas com o pecado mortal! Choro por ver mães más matando os inocentes! O sangue das criancinhas estão clamando a vingança dos Céus, e a vingança está às suas portas. Combatam, meus filhos, por esse pecado tão horrendo. As criancinhas gritam e toda natureza estremece de dor ao se cometer o aborto! A maior tristeza do Céu é ver um indefeso, sem proteção, que não pode defender com as suas próprias mãos, antes de nascer já não poderá enxergar a luz do dia, porque a morte já a espera. Pobres criancinhas, jogadas em muitos lugares.

Reparem, meus filhos, esta espada encravou em nossos Corações. O menino Jesus chora pelos inocentes! Mesmo que vocês rezam, mesmo que vocês fazem sacrifícios, ainda é pouco por ver a quantidade de almas entregues a satanás. Por isso, nunca é muito rezar!

Abençoo-vos todos com a minha proteção, dou-vos uma benção de perseverança para vós!

Confidente: Nossa senhora abençoa os objetos e pede para que o sacerdote estenda as mãos! Nossa senhora está abençoando as mãos do padre não com a benção de Jesus porque ele já tem, mas está dando graças para que possa abençoar os doentes, está dando as suas bênçãos maternais para ele abençoar com as bênçãos de Nossa Senhora as pessoas que lhe dirigirem. Ela esta estendendo as suas mãos.

Beijem, meus filhos, as mãos do meu ungido e façam um pedido ao beijar as suas mãos, honrem o sacerdote! Amem o sacerdote! Rezem pelos sacerdotes! Muitos sacerdotes caem porque vocês são os culpados que não rezam para eles! Não difame sacerdote nenhum, pois isso ofende o meu Coração, até mesmo os sacerdotes que caíram; eu sofro por isso, eu choro por ver meus filhos sacerdotes no pecado. Como meu coração dói de ver católicos falando mal dos sacerdotes; ninguém tem esse direito! Somente Deus que julgará a todos.

Vocês, meus filhos, são mortais; vocês tem defeitos, mas olhe para o seu irmão com os olhos da misericórdia e não com os olhos da condenação! Aos olhos de Deus, todos vocês são iguais. Quando vê um sacerdote no pecado, numa vida de escândalos, não fale mal, mas reze, silencie!

O silêncio, meus filhos, é a maior oração que vocês podem oferecer a Deus. Assim também as famílias que são tentadas, principalmente em vossas casas, com as discórdias, quando alguém de vossa família brigar e vos levar a ira, façam silêncio, pois o silêncio expulsa satanás. Calem-se como meu filho Jesus calou diante dos tribunais, com o silêncio vocês vencerão.

O demônio está nas casas que não rezam porque lá se faz a sua vontade, o demônio está também nas casas de oração pois ali tem almas que vivem na santidade, ele vem para tentar tirar essas almas do caminho de Deus. Sejam firmes! Vocês tem o poder nas mãos de trazer preso satanás através do meu Rosário!

Amo a todos e desejo tê-los no Céu comigo, mas para isso, obedeçam os Dez Mandamentos, façam penitência, rezem bastante, renuncie algo que vocês gostam e lutem contra aquele pecado que mais vocês costumam cair.

Abençoo-vos todos em nome do Pai, e do Filho e do Espírito Santo. Fiquem na paz do Céu!

#### Devoção ao Espírito Santo | Pentecostes, 20 de maio de 2018

Amados filhos, venho por ordem de Deus até vós, neste dia em que a Santa Igreja celebra a festa de Pentecostes. Há muitas divisões na Igreja, nas famílias e no mundo, por não terem a devoção ao Espírito Santo.

Infelizmente, hoje, muitas almas não professam uma devoção pura ao Espírito Santo, como os Santos e os antigos professaram, e sim uma devoção estranha diferente da fé Católica.

O Espírito Santo, meu celeste Esposo, não habita no meio de barulhos, mas sim na suavidade. Em tudo o que vocês forem realizar peçam as luzes do Espírito Santo para que façais bem. O pecado não pode continuar numa alma iluminada com a luz do Divino Paráclito.

Hoje, o Divino Pai envia do Céu graças especiais para o mundo; os celestes dons pousam sobre todas as almas, mas infelizmente são poucas as que se beneficiam.

Nestes últimos tempos, em que vocês estão vivendo em meio a muitas confusões, Eu vos peço que supliquem ao Espírito Santo com fervor. Ele vos guiará no caminho certo e seguro do Céu; vocês serão iluminados e saberão discernir o certo e o errado. Rezem, meus filhos, sem esmorecer. A Oração abre os tesouros do Céu e vos garante a salvação eterna.

Os tempos em que viveis são maus e de escuridão! Há muitas almas vítimas que sofrem no corpo e na alma pelos pecadores; essas almas perfumam o mundo com as suas vidas e virtudes.

Meu pequeno filho, escolhido para essa grande obra, reze e repare o terrível pecado do aborto. Eis aí tua missão! Fala corajosamente sem temor sobre esse grande mal. O inimigo de Deus e das almas colocará pessoas para te combater, mas não temas, que eu, vossa Mãe, estarei contigo neste trabalho pela vida.

Amo a todos com amor incondicional. Eu vos abençoo em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

#### O sangue dos inocentes atrai a Ira de Deus sobre a Terra | 26 de maio de 2018

Irmão Ivan pergunta: Por que choras, minha Mãe?

Ela diz: Choro por cada vida gerada que não puderam nascer.

No mesmo instante, Nossa Senhora mostrou um grande buraco escuro cheio de sangue lotado de fetos em todos os tamanhos, uns sem cabeças, sem braços, esquartejados mas, vivos. Eles olhavam para cima e pediam ajuda e choravam que estremecia toda terra.

Nossa Senhora disse: Meu pequeno filho essa é tua missão! Serás muito atacado não será fácil, pois lutarás continuamente com o próprio autor do aborto que é o grande homicida Lúcifer. Ele tem ódio por essa Aparição que fez muitas almas rezar e reparar os pecados do aborto. Muitas pessoas foram libertadas das algemas de Satanás por meio de vossas orações, mães que desistiram de abortar e hoje vivem no caminho de Deus. Haverá muitas pessoas contras e poucas a meu favor. Será uma luta constante sempre, mas eu estarei contigo todos os momentos. Eu esmagarei a cabeça envenenada da serpente infernal, e triunfarei sobre todos os inimigos. Obedecei a Lei de Deus e seus mandamentos, tomai em vossas mãos a arma do Rosário e rezai sem cessar.

Nação brasileira rebelde, hás de sofrer muito devido a esse governo corrupto. Rezem meus filhos, homens perigosos de países estrangeiros planejam vir para o Brasil e a situação só irá piorar. Terra de Santa Cruz tão desrespeitada, que já não é digna mais desse nome, pois o dinheiro e as coisas do mundo são em primeiro lugar.

Rezem muito, porque o dinheiro perderá o seu valor, e a fome invadirá a terra como nunca visto. Guardem alimentos, meus filhos, para os dias de infortúnios que virão, eles multiplicarão nas casas dos justos. Somente as almas eleitas que rezam bastante irão suportar os dias de tribulações que virão. Confiai no meu Filho Jesus. Eu, vossa Mãe do Céu, guardo a todos em meu Coração.

Eu Vos abençoo em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### A Santa Eucaristia é o Tesouro da Igreja | 31 de maio de 2018

(Aniversário das Aparições de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas.)

Amados filhos, neste dia tão santo em que a Igreja celebra a solenidade do Santíssimo Corpo e Sangue de Cristo, e também se recorda o Aniversário de minhas Aparições como Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas, venho novamente a vos instruir no caminho da santificação.

Adorem com respeito o Santíssimo Sacramento! Visitai mais o meu Filho nas Igrejas, onde pouco é adorado e amado. Quando vocês estão diante do Sacrário, os vossos olhos humanos não podem ver as graças copiosas que Jesus derrama sobre vós.

Reparem, meus filhos, as ofensas e profanações que se fazem com a Sagrada Eucaristia, vinda primeiramente da parte dos ministros do meu Filho, que, com irreverências e mau zelo ensinam os fiéis a cometerem terríveis erros e enganos. São muitos os lugares, meus filhos, que meu Filho não é mais adorado como Ele merece. A Comunhão na mão não é do agrado do Céu! Deus nestes últimos tempos, tem suscitado muitas almas zelosas que se oferecem como vítimas para reparar o dano causado pela falta de respeito para com o Divino Sacramento. Essas almas sofrerão muito pela verdade da fé e serão muito perseguidas, pois Satanás usará muitos dos meus filhos prediletos para ir contra elas por suas piedades.

Rezem, meus filhos, para poderem ficar em pé nos dias maus! Ainda vocês podem receber a Sagrada Comunhão, mas chegará o momento em que ela será abolida.

Meu coração está despedaçado por ver tantas almas aprovando o aborto. Irlanda, Irlanda, porque sujastes vossa bandeira com o sangue dos inocentes? A vingança de Deus pesará sobre vós e sofrerá a consequência dos seus crimes.

Amo-vos a todos e desejo vê-los todos salvos. Abençoo-vos em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

#### Solenidade do Imaculado Coração de Maria | 09 de junho de 2018

Amados filhos do meu Imaculado Coração, venho, por ordem de Deus, novamente vos dar mais um aviso para vossa salvação. Meu Coração de Mãe está dilacerado por tantos pecados no mundo e o que mais me fere é ver almas sujando suas mãos com o sangue dos inocentes, praticando o aborto.

A humanidade perdeu a noção da vida e acham normal dar fim num inocente. O mundo todo está manchado com o sangue das criancinhas que morreram no silêncio e sem defesa. É preciso rezar muito e fazer penitências pelos vossos pecados e pela conversão dos que fizeram e ainda fazem o aborto. Me ajudem a reparar por esse terrível mal enraizado no mundo.

Nestes últimos tempos, Satanás está cada vez mais ativo, atraindo para ele muitas almas, corrompendo-se os sacerdotes, levando eles a caírem nos pecados da carne, praticando atos horríveis que jamais se possam imaginar.

O mal também entrou nas famílias por falta da oração e do diálogo, fazendo o casal se separar e traindo uns aos outros com o pecado do adultério. Satanás está fazendo as crianças já desde cedo perderem a bela flor da inocência. O Sacramento do Matrimônio perdeu a sua essência, o inferno inventou o casamento ao seu modo, fazendo com que os velhos e os jovens não casassem mais e fossem morar juntos sem a benção de Deus, vivendo no pecado.

Meu filhinho, porta-voz da minha mensagem, combate sem destemor o grande pecado do aborto. Eu estarei contigo e te cobrirei com meu manto maternal. Lembre-se que quando vocês trabalham pela vida e fala sobre aborto, vocês abalam a estrutura do inferno, por isso que sois tão atacados. Comunguem o Santo Corpo do meu Filho Jesus para ficarem fortes, rezem o Santo Rosário e armem-se para batalha contra os Demônios.

Rezem esta jaculatória todas as vezes depois da oração que ensinei em Fátima: ó meu Jesus.

"Ó Sangue Preciosíssimo de Jesus, salvai-nos do mal do inferno."

Rezem todos os dias esta jaculatória, pois ela vos livra do inferno e vos garante a salvação. Amém.

Eu vos amo a todos com amor incondicional. Abençoo-vos em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Visão do Irmão Ivan | 12 de junho de 2018

Irmão Ivan: Louvado seja Nosso Senhor Jesus Cristo e Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue, Mãe das criancinhas abortadas. Amados e amadas reparadoras, hoje à tarde eu tive uma visão muito terrível:

Eu vi uma mãe deitada, com os cabelos lisos, muito bonita, loira dos olhos claros, e esta criança estava sentada em cima das pernas da sua mãe, apoiando e batendo com as mãos na barriga. Era uma criança duns três meses, e esta criança cantava, debochando de Jesus, dizia assim: "acorda Jesus, acorda Jesus", e aí eles viraram para mim no mesmo instante, a mãe e a criança, com os olhos do demônio, com os olhos possuídos, e ela debochando de Jesus, e de repente esta criança começou a voar, transfigurada assim num demônio, e começou a dar gargalhadas e cantar: "acorda Jesus".

Então isto é um aviso para nós reparadores, um deboche de Jesus, o demônio debochando de nós, da devoção e também que tem a ver com aborto, isto é um alerta para nós que o demônio parece bonito, não vai aparecer com chifre, mas numa forma de uma mulher, numa forma de uma criança, numa forma de um cachorro, dum animal, ou duma pessoa muito linda, como era essa mulher linda do cabelo liso, e essa criança angelical, que depois os dois olharam para mim e eu vi.

Então meus amados, e amadas, vamos rezar, vamos fazer sacrifícios, vamos nos proteger com o Sangue Preciosíssimo de Jesus, e também com muita água benta, muitas consagrações a São Miguel, a Nossa Senhora, ao Preciosíssimo Sangue, invocando nosso Santo Anjo da guarda, porque as forças do mal estão espalhadas cada vez mais pelos ares. Que o Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo caia sobre nós, e o manto de Nossa Senhora nos cubra de todas as astúcias do demônio.

Um grande abraço fraterno a todos.

#### Inauguração da Capela de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue | 02 de julho de 2018

...desde toda a eternidade, farei aqui um Santuário de Amor, virão muitas pessoas. Graças serão derramadas aqui, Eu implantei aqui a Cruz do meu Filho Jesus.

Adorem meus filhos as Chagas, sangrentas e gloriosas de Jesus. Aqui será um santuário para combater o pecado do aborto. Vocês ficarão aqui em oração contínua, para aqueles que estão na missão contra o aborto. Eu Sou a Mãe do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas. Muitas graças são derramadas sobre vós neste dia.

Os tempos são maus, o meu Filho Jesus vos pede urgência, convertam-se filhos! Busquem o caminho da Cruz, não busque as falsas delícias, pois elas são passageiras. O meu Coração de Mãe, sangra por ver a incredulidade dos corações, por ver as pessoas tão afastadas de Deus. Um grande castigo cairá sobre a terra, muitas almas que estão na perdição estarão de mal a pior, rezem e sacrifiquem vossas vidas por elas.

Há muito tempo falei e torno novamente a vos falar, os pecados dos meus filhos prediletos, ofendem muito meu Coração. Rezem pelo clero, pelo clero pervertido. Muitos buscam o seminário para ser padre sem a vocação verdadeira, por isso que tantos sacerdotes caem; mas não condeneis os sacerdotes, pois eles são as pupilas do Coração de Jesus. Rezem pelos padres, ofereçam vossas vidas pela Igreja, principalmente desses últimos tempos, em que satanás entrou na Santa Casa de Deus para tirar a fé das pessoas.

Somente pela oração, somente pelo jejum, pela penitência e pelo desapego ao pecado, vocês encontrarão o verdadeiro caminho do Céu. Hoje, Céus e Terra se unem num concerto celestial, os anjos cantam glória no Céu, e os justos da terra, louvem e adorem o Nome de Deus. Rezem o Santo Rosário, arma potente e poderosa. Vocês tem a chave do Paraíso nas mãos para abrires a porta do Céu. Porque vocês tem a preguiça espiritual? Porque que vocês rezam tão pouco?

Aproveitem, meus filhos, o tempo, pois o tempo não volta atrás. São dias de graças, dias de misericórdia para o mundo, pois chegará o momento em que encerrará a misericórdia e virá a justiça de Deus para punir esta humanidade perversa e pecadora que esquece de Deus.

A Igreja verdadeira é a Igreja do meu Filho Jesus, ela permanecerá até o fim dos tempos em pé, e as portas do inferno não prevalecerão contra ela. Não afastem, meus filhos, desse redio, estejam sempre na barca de São Pedro, que este é o caminho verdadeiro e seguro que leva ao Céu.

Que vossas vidas sejam santas, que vossa conduta seja exemplar, que o vosso procedimento seja da luz, e não das trevas.

Esta Aparição foi permitida por Deus para o mundo, daqui sairá um luzeiro para o mundo todo e o pecado do aborto será derrotado, o triunfo seguro do meu Imaculado Coração virá para o mundo inteiro, o Demônio será acorrentado, o pecado será destruído e o mundo todo será transformado. Para esta transformação, convertam-se filhos e rezem, me ajudem a combater o mal do aborto. Choro por ver tantas criancinhas mortas no ventre de suas mães...

Nota: A mensagem não foi postada na época, para vermos se conseguíamos completar, pois foi gravada por vídeo, por isso, faltou o início dela e o fim.

#### Abracem a vossa Cruz com amor | Jaculatória para livrar do inimigo | 22 de julho de 2018

Amados filhos, venho neste dia dedicado ao meu Filho Jesus, para vos instruir no caminho do Céu. Enquanto vocês estiverem na terra estarão sempre em perigo de caírem em pecado, vigiai meus filhos na oração para que o inimigo não vos levem a pecar. Vocês não podem viver a felicidade completa na terra, somente no Céu sereis felizes para sempre.

Amai a Cruz e os sofrimentos que o Senhor Deus vos envia, não é uma punição e sim uma grande graça padecer tudo neste mundo para receberem a coroa da salvação eterna.

Neste mês dedicado ao Preciosíssimo Sangue do meu Filho Jesus venho ensinar-vos esta jaculatória muito importante para vos livrar do inimigo infernal.

"Misericórdia, Pai Eterno, pelo Sangue de Jesus! Livrai-nos das ciladas do demônio, pelo poder da vossa Santa Cruz."

Nestes últimos tempos o Demônio está furioso para conseguir muitas almas, pois sabe que o seu tempo é curto. O grande foco dele é os nascituros! Me ajudem com vossas orações a salvar muitas vidas do grande mal do aborto. Ofereça a cada dia o Preciosíssimo Sangue de Jesus que se renova em cada Santa Missa nos altares do mundo inteiro, pelo fim do aborto. O mundo só terá paz quando não mais existir o aborto.

Rezem, meus filhos, o Santo Rosário todos os dias, para vos acorrentar o inimigo.

Eu vos abençoo em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

## Rezem muito, meus filhos, para que no Brasil, na terra de Santa Cruz, não seja legalizado o aborto | 08 de agosto de 2018

Meu pequeno filho, meu Coração está dilacerado por causa do massacre dos inocentes, os grandes dessa sociedade tão paganizada e sem Deus, querem a morte das criancinhas. Todos os que estão à frente do governo devem proteger a vida sagrada desde a sua concepção, caso seja ao contrário, são culpados dos mais horríveis dos crimes, as almas das criancinhas sacrificadas clamam ao Céu por vingança.

Essa sociedade de hoje, desumana, que nem tem piedade, tramam a morte dos indefesos que são desprotegidos no ventre de suas mães. O espírito imundo invadiu o mundo, mulheres e homens entregues ao Asmodeu, o demônio da carne, matam a vida e destroem o plano de Deus no seio

materno. Satanás odeia a família e o seu grande desejo é acabar com a família, mas infelizmente muitas famílias abrem as portas de suas casas para ele entrar, devido à falta de oração e por meio da televisão e do mau uso da internet. Entronizem a Sagrada Família em vossos lares e sejam famílias santas.

Nestes tempos de brutalidade universal, Deus em sua infinita misericórdia, envia às almas simples e fiéis as chaves do Reino dos Céus. Eu, vossa Mãe celeste, vos convido a abrirem as portas do Céu para essa multidão de criancinhas inocentes condenadas à morte antes do nascimento, e esta chave é o Batismo de Intenção.

Rezem muito, meus filhos, para que o Brasil, na Terra de Santa Cruz, não seja legalizado o cruel crime do aborto, porque são muitos os assassinos que aprovam esta lei. Estou muito feliz pela atitude dos Bispos em prol da vida.

Abençoo-vos a todos e guardo-vos dentro do meu Imaculado Coração, em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### O aborto é um terrível flagelo | Oração diante da Sagrada Família | 15 de agosto de 2018

Queridos filhos, venho novamente por ordem de Deus, neste dia tão especial da minha Assunção ao Céu, para pedir a vocês que tenham bom comportamento e vida santa.

O Céu é lindo e vale a pena sofrer bastante na terra, para depois alcançar a coroa da salvação. Não adie a vossa conversão, pois chegará um dia que não dará mais tempo; que o vosso tempo seja bem empregado para as coisas de Deus. Os tempos foram abreviados, os dias, meses e anos estão encurtados. Felizes são aqueles que estão construindo sua casa sobre a rocha, pois nada vai conseguir derrubar, pois ela está sendo construída no Céu, pelas vossas boas obras.

Rezem muito, meus filhos, para vocês permanecerem na graça santificante, porque Satanás está sabendo que o fim do reinado do pecado está perto. Ele tem muita sede de derrubar principalmente os sacerdotes e as famílias. Destruindo esses dois campos ele conseguiu tudo.

O aborto é fruto do pecado dos pais que desobedecem à Lei de Deus, que, por um prazer momentâneo, geram vidas para oferecer em sacrifício ao demônio. A Terra está cheia de crimes, e banhada com o sangue dos inocentes. O maior flagelo no mundo é o aborto. Ele alastrou de tal forma, que só por uma intervenção Divina para dar fim. Continuem a rezar e lutar pela vida, porque no mundo não existe um só Herodes, e sim muitos que aprovam derramar o sangue dos nascituros.

Desejo que todas as famílias tenham em vossas casas a Imagem da Sagrada Família, para rezar diante dela, pedindo a proteção contra o aborto. rezando:

"Ó Jesus, que tivestes a graça de nascer numa família santa, sendo gerado no ventre puríssimo da Virgem Maria, por graça do Espírito Santo; pelo cuidado e proteção do vosso pai adotivo São José, que vos escondestes do ímpio Herodes, salvai a vida dos nascituros do mundo inteiro. Amém".

Eu vos amo a cada um e quero todos no Céu. Abençoo-vos em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

#### Cuidado com as falsas promessas | 28 de setembro de 2018

Amados filhos, como estão a vossa vida de oração? Vós rezais pouco e falais muito, perdeis muito tempo na frente da televisão e na internet.

Rezem, rezem meus filhos porque dias piores vem para o Brasil, muito sangue será derramado e haverá muitas mortes.

A Santa Igreja de Nosso Senhor Jesus Cristo está dividida, muitos dos ministros do meu Filho indo por caminhos errados, amantes dos prazeres e do dinheiro, e descuidam da oração e sucumbem.

Sem a oração filhinhos não podeis permanecer em pé, por isso empregai o vosso tempo visitando o meu Filho no Sacrário enquanto tem porque chegará um dia que não O tereis fácil como tem.

A Santa Eucaristia será profanada e não se terá ao público, pois virá a perseguição à Igreja e todos que seguem a Jesus. Um grande castigo virá para América Latina e o que falei no Brasil se cumprirá. Bispos e padres, religiosos, religiosas e todo povo de Deus serão perseguidos e muitos morrerão pela Santa Fé. A humanidade será punida pelos seus crimes e por não adorarem a Deus como Ele O merece. Busquem a oração e a penitência agora pois se demorarem não tereis tempo.

Eu sou a Mãe do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas abortadas que vem vos implorar reparação pelo sangue inocente derramado. Os países que aprovarem a lei do aborto já estão sendo comandados pela ação do demônio e a vingança de Deus pesará sobre eles.

Abençoo vos em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

### O meu Santo Rosário vos salvará | 07 de outubro de 2018

A paz, filhinhos do meu Coração Imaculado.

Neste dia em que a Santa Igreja de Jesus Cristo celebra a festa do meu Santíssimo Rosário, venho, por ordem do Eterno Pai, para vos instruir no caminho estreito e seguro do Céu.

Nestes últimos tempos, não tem uma arma tão potente e miraculosa igual a do meu Santo Rosário. Eu, vossa Mãe do Céu, vos dei de presente esta poderosa joia celestial! Feliz aquele que a usa constantemente, porque a alma que se arma com o meu Rosário, rezando todos os dias, estará protegida das forças das trevas e fechará a porta para demônio.

Por meio do Santíssimo Rosário, os planos do mal serão frustrados, e o Demônio não terá domínio sobre vós. Aqueles que estiverem em pecado, alcançarão a graça do sincero arrependimento e se converterão.

Se todas as famílias do Brasil rezassem o Rosário, o Brasil não estava nesta situação.

Depositai, meus filhos, vossa confiança em Jesus, porque os homens são instáveis e vos traem.

Vos peço, que rezem, rezem, rezem... Preparai vossas almas para os tempos difíceis! Não se terá mais ordens no mundo; somente com a vinda do meu Filho, para salvar esta Terra tão suja.

Peço que todos os dias 7 de cada mês se reúnem e rezem o Santo Rosário, pedindo perdão a Deus, e reparando sete pecados capitais que vós e o mundo cometeis.

Não vos esmoreceis de rezar, pois homens maus se levantarão ainda, pedindo que aprovem a matança dos inocentes. Ajudem com vossas orações a salvar os nascituros.

Eu vos abençoo em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

#### Busquem a santidade | 01 de novembro de 2018

Meu filho, fala a todos do meu grande apelo à conversão e grita com voz forte contra esse terrível crime, o aborto que mata mais que as armas.

Queridos filhos o pecado vos cegam e endurece vossos corações para ação de Deus em vossas vidas. Buscai as coisas de Deus, largai das coisas mundanas que vos levam ao pecado e à morte da alma.

Como Mãe que se preocupa com a salvação de cada alma eu vos peço confissão sincera dos vossos pecados. Não deixeis para se confessar uma vez por ano mas que todos os meses vocês se confessem. A confissão sempre, meus filhos, faz que o pecado não enraíze em vossas almas.

Examinai vossas almas e não tenhais vergonha de confessar vossos pecados. O demônio, o pai da mentira, usa com toda sua artimanha para que vocês escondam os pecados graves e não revele ao ministro de Deus. Lembrem-se, meus filhos, que vocês não estão contando somente para o sacerdote e sim para o meu Filho que perdoa por meio dele.

Para ir para o Céu e ser santo, os santos lutaram por meios de Orações, jejuns, e vigílias e renunciaram os prazeres do mundo, largando a vida errada e levando a sério a confissão que fizeram.

Trilhem, meus filhos, o caminho dos mandamentos observando as leis de Deus, façam muitas adorações ao Santíssimo Sacramento e não faltem às Santas Missas do Domingo e dias Santos.

Peço que cada família faça um altar visível e consagrem vossas casas à Sagrada Família e que rezem unidos todos os dias. Já não vos peço o Terço e sim o Santo Rosário.

Rezem muito pelo vosso Brasil porque ele não está livre das investidas de Satanás e coloquem vossa confiança em Deus que não muda e não nos homens poderosos.

Amo a todos e guardo dentro do meu Coração Imaculado.

Abençoo-vos em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

**Não desanimeis, e obedeçais ao Céu** | Dia de Nossa Senhora das Graças, Gruta das Aparições de Nossa Senhora de La Salette em Nova Aurora/PR, 27 de novembro de 2018

Meus filhos, Deus permitiu mais uma vez que estivesse entre vós, hoje, dia muito especial. É o dia dedicado à Mãe do Céu, Eu vossa Mãe celestial. Não foram vós que prepararam este dia, mas Deus que preparou, estava previsto desde a eternidade.

Há muitas lutas que vocês estão passando, muitas provações por causa da fé, sejam firmes meus filhos, ainda vocês não estão sofrendo com martírio de sangue, mas com o sofrimento e a Cruz que carregais a cada dia.

Eu estou aqui! Sou a vossa Mãe e venho do Céu para vos trazer essa mensagem de ânimo e salvação. Coragem filhos, eu vejo as vossas lágrimas, nenhuma lágrima ficará sem resposta, derramo hoje as minhas mãos sobre vós, e o Céu se abre de graças neste local, uma chuva de graças sobre cada um de vós, sobre vossas intenções que trazeis em cada coração.

Rezem muito, façam penitências, porque os dias são maus. Sereis provados pela fé, vos perseguirão cada vez mais. Chegarão dias que vocês caminharão na escuridão, sem fé, sem forças para prosseguir, um caminho tão doloroso e o verdadeiro caminho do Céu.

Rezem o meu Santo Rosário, não deixeis de rezar e oferecei vossas orações a Deus, mas é preciso rezá-lo bem, não só com a boca, mas com o coração, contrito a Deus. Neste local Eu apareci há muito tempo, tudo parece estar perdido, mas não está. Deus ainda intervirá sobre este local (Gruta das Aparições de Nossa Senhora da Salete, em Nova Aurora/PR). Continuem, meus filhos, vindo Me visitar aqui neste canteiro celeste, que vossas orações serão ouvidas diante do Trono de Deus.

Abençoo todos que estão aqui e abençoo vossos Terços com uma bênção especial, neste dia de hoje. Dou um poder nesse Terço de vocês, um poder para vocês destruírem o mal, nestes tempos que passarão. Levantem seus Terços que Eu vou tocar em cada um deles. Em nome do Pai, do Filho, do Espírito Santo, Amém.

Minhas Aparições estão se encerrando na terra, principalmente as do Preciosíssimo Sangue, mas não desanimeis, e obedeçais ao Céu. Não temas, meus filhos, os julgamentos dos homens, dos poderosos da Igreja.

Rezem pelos maus sacerdotes, rezem pelos sacerdotes que se formaram sem a vocação, eles crucificam meu Filho de novo.

É preciso converter-se inteiramente a Deus, não desperdiceis tempo, rezem muito, estejam preparados como se Deus viesse hoje.

Cubro todos com meu Santo Manto Maternal, quero todos comigo no Céu.

Abençoo-vos e vou subir ao Céu. Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém. Shalom... Shalom...

#### Guardai a Santa Pureza | Oração de Devoção à Imaculada Conceição | 08 de dezembro de 2018

Queridos filhos, trago-vos do Céu a paz do meu Filho Jesus em vossos corações. O mundo vos oferece uma falsa paz do ter e do poder, fazendo vocês sentirem prazer nas coisas passageiras. A humanidade inteira está em desordem e precisa da paz. Acalmem-se os vossos corações tão agitados que nem sequer param para ouvir a voz de Deus.

Convido-vos, meus filhos, a uma vida intensa de oração e silêncio, para assim imitar as virtudes do meu Santo Filho Jesus, do meu castíssimo esposo São José e de vossa Mãe Imaculada.

Nestes últimos tempos em que viveis, Eu estou mais na Terra do que no Céu. Deus me envia à Terra para avisar e preparar meus filhos sobre os tempos difíceis que virão.

O Demônio, pai da mentira e príncipe de toda impureza, entrou na Igreja, nas famílias, e deixou seu rastro de sujeira. Conseguiu entrar e morar em muitos corações, devido ao mau uso da televisão e da internet.

As crianças já não têm mais pureza; nem saíram da fase de criança e já estão namorando e pensando em casamento. Os catecismos de hoje em dia não são bons e não preparam direito as crianças para a primeira comunhão.

Neste dia tão especial da minha festa, peço que todos Sacerdotes, religiosos, e jovens, tenham muita devoção à Imaculada Conceição e reze três vezes ao dia três Ave-Marias, beijando o chão, e a seguinte oração:

"Virgem Imaculada, pela vossa santidade, alcançai-me de Jesus a pureza e a castidade. Amém".

Se forem fiéis todos os dias nesta santa prática, eu prometo libertar muitas almas que estão acorrentadas nos vícios da carne a quebrar as correntes dos pecados.

Os que são puros dou-lhes proteção completa para não mancharem suas almas e conservarem essa bela virtude dos Anjos, que é a castidade.

Renunciai tudo que é do maligno; fazei tudo para irem ao Céu; vale a pena sofrer muito na Terra para depois receber a coroa da salvação.

Amo a todos e peço que se preparem bem para o Santo Natal do meu Filho.

Abençoo-vos em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

#### O aborto interrompe o Plano de Deus sobre os não nascidos | 15 de janeiro de 2019

A paz meu filho, porta-voz da minha mensagem, fala a todo mundo que o aborto é pior que o câncer. Venho do Céu para fazer a Igreja e o mundo lembrar desse gravíssimo pecado que atrai a ira de Deus.

A cada dia em todos os cantos da terra o sangue inocente é derramado por mãos maldosas, quantas vidas interrompidas e o Plano de Deus em cada uma delas não pode realizar.

O mundo está coberto de luto e a natureza geme de dor por ver tamanha crueldade do ser humano, sendo capaz de dar fim numa vida indefesa.

As mães, os médicos e todos que ajudaram no aborto, não basta só se confessarem, devem fazer penitência pelo resto de suas vidas para reparar os seus terríveis pecados que fizeram.

Eu sou a Mãe do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas, que vem do Céu pedir reparação pelo grande mal do aborto.

Rezem, meus filhos, o Santo Rosário nestes tempos de batalha final, muitas almas sacerdotais vão cair por deixarem de rezar e se perderão pelo dinheiro e os prazeres do mundo.

Muitos mosteiros, seminários e conventos já não vivem mais a santidade; o Demônio e as coisas do mundo já entraram e se tornaram um lugar profano.

Rezem, rezem, muito meus filhos para ficarem de pé, pois os demônios estão soltos do inferno e fazendo coisas horríveis na terra.

Haverá uma quantidade medonha de suicídios e muita gente tirará sua própria vida.

Caminhai, meus filhos, no caminho estreito e seguro do Céu, vale a pena sofrer na terra para depois gozar no Céu.

Eu vos abençoo em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Oração das Sete Dores de Maria Santíssima | 30 de janeiro de 2019

Meu filho, fala a todo mundo da importância da Meditação das minhas Sete Dores. São poucas as almas que recordam do meu martírio; muitos não carregam sua Cruz com amor e reclamam, perdendo assim todos os méritos. Eu sou a mesma Mãe das Dores que ficou de pé aos pés da Cruz. Ficai comigo também, meus filhos, aos pés da Cruz, e me acompanhai neste sacrifício de dor e amor.

#### Oração Inicial

Ó minha Mãe dolorosa, que sofrestes aos pés da Cruz, vendo o seu Filho inocente derramar seu sangue como um manso cordeiro levado ao matadouro! Quero reparar os meus pecados e os da humanidade inteira, pelas cruéis espadas que com os nossos pecados perfuraram o vosso Imaculado Coração. Dai-nos, Senhora, a graça de chorar os nossos pecados, e de fazer penitência pelos erros da vida passada, e obter do vosso Divino Filho o perdão dos nossos crimes e a graça da coroa da salvação eterna. Amém.

#### Primeira Dor

Que dia cruel foi aquele que fui com meu santíssimo esposo apresentar o meu Filho no templo. Quando Simeão tomou meu Filho tão pequeno nos braços e profetizou, uma terrível espada perfurou minha alma. Pude ver todos os horrores que o meu Filho inocente iria sofrer pela redenção da humanidade.

Pai-Nosso e sete Ave-Marias

Jaculatória: Pelo Sacratíssimo Coração de Jesus, curai as dores no Coração dilacerado de Maria.

#### Segunda Dor

Que dor cruciante foi quando soubemos que o ímpio Herodes procurava meu Filho tão pequeno para matar. Eu e meu castíssimo esposo tivemos que sair às pressas e fugir para o Egito para proteger o Menino Jesus. O Anjo do Senhor nos acompanhou todo o percurso. Meu Coração de Mãe estava dilacerado, por saber que muitas criancinhas foram arrancadas dos braços de suas mães e mortas com maior crueldade. Hoje há muitos Herodes no mundo. Uma quantidade medonha de nascituros que são arrancados no ventre de suas mães e mortos pelo aborto.

Pai-Nosso e sete Ave-Marias

Jaculatória: Pelo Sacratíssimo Coração de Jesus, curai as dores no Coração dilacerado de Maria.

#### Terceira Dor

Que dia triste para mim foi aquele dia em que perdi o meu Filho. Angustiosos, tivemos que andar muito à sua procura. Naquele dia, Deus fez ver em minha alma, que o meu tão pequeno Menino já tinha maturidade e deveria obedecer, cumprir a vontade do Pai do Céu. Meu Coração de Mãe dói pelas almas que perderam Jesus pelo pecado mortal, e não O buscam com uma confissão sincera para achá-Lo novamente.

Pai-Nosso e sete Ave-Marias

Jaculatória: Pelo Sacratíssimo Coração de Jesus, curai as dores no Coração dilacerado de Maria.

#### Quarta Dor

Que dor tão grande foi encontrar com o meu Filho tão sofrido, carregando sobre os ombros sua pesadíssima cruz, contida nela todo o peso do pecado da humanidade. O meu olhar de Mãe e o Dele, de Filho, se entrelaçaram. Eu disse: "Meu Filho!", Ele: "Minha Mãe!". Vi o meu Jesus coberto de chagas e o seu preciosíssimo Sangue caindo no chão, na rua da amargura. Sofro ainda por ver almas que se dizem serem de Jesus, reclamando dos sofrimentos das cruzes que Deus permite para salvação.

Pai-Nosso e sete Ave-Marias

Jaculatória: Pelo Sacratíssimo Coração de Jesus, curai as dores no Coração dilacerado de Maria.

#### **Quinta Dor**

Que dor indizível quando vi o meu inocente Filho morrendo na cruz! Meu Coração cresceu tanto, a tempo de explodir! Foi uma dor tão grande, que nenhuma mãe humana aguentaria tamanha dor! Hoje ainda se repete a mesma cena, por cada criancinha inocente que morre pelo terrível crime do aborto. Meu coração sangra por ver o mundo na escuridão do pecado e matando o meu Filho de novo.

Pai-Nosso e sete Ave-Marias

Jaculatória: Pelo Sacratíssimo Coração de Jesus, curai as dores no Coração dilacerado de Maria.

#### **Sexta Dor**

Quanta dor senti ao receber em meus braços o Corpo de meu Filho morto, sem vida. Veio à minha mente a recordação Dele em meus braços ainda pequeno, eu acariciando. Ainda renova as minhas dores pelas mães que desprezam e mandam matar seus filhos com o crime do aborto.

Pai-Nosso e sete Ave-Marias

Jaculatória: Pelo Sacratíssimo Coração de Jesus, curai as dores no Coração dilacerado de Maria.

#### Sétima Dor

Que dor na minha alma foi na hora quando levaram o corpo do meu Filho para sepultar. Uma saudade cruel invadiu todo meu Ser! Só uma mãe que ama seu filho sabe a dor que é sepultar o seu filho. Como fico triste e renova minhas dores, por ver mães que ainda hoje assassinam seus filhos pelo aborto, jogando eles em qualquer lugar sem direito a uma digna sepultura.

Pai-Nosso e sete Ave-Marias

Jaculatória: Pelo Sacratíssimo Coração de Jesus, curai as dores no Coração dilacerado de Maria.

#### Oração Final

Ó Mãe dolorosa, rogai por nós perante ao Trono do vosso Filho Jesus, o justo Juiz Supremo. E livrai a nossa alma daquela terrível sentença eterna no dia do juízo. Amém.

#### Visão do Irmão Ivan sobre As 7 Dores de Nossa Senhora

Quando eu era mais jovem eu vi Nossa Senhora das Dores, Ela tirou o Coração colocou na mão, aí ela triste falou:

"Meu filho, abre!"

A hora que eu abri o Coração tinha sete cruzinhas dentro, aí ela falou assim:

"Divulgue, meu filho, minhas Dores, e reze todos os dias. Aqueles que rezar todos os dias, em memória das minhas Sete Dores, eu serei advogada deles no dia do juízo".

#### Vivei a Santa Pureza | Primeiro sábado do mês, 02 de fevereiro de 2019

Amados filhos do meu Imaculado Coração, neste dia tão sagrado da apresentação do meu Filho Jesus no templo, venho até os vossos corações atribulados vos trazer a paz. Foi neste dia que o profeta Simeão profetizou a espada de dor que atravessou a minha alma. Foi a minha Primeira Dor onde pude ver todo martírio que o meu Filho iria passar para salvar a humanidade.

Nestes tempos decisivos onde o inimigo de Deus e das almas arma laços a todo instante para vos fazerem pecar, eu vos peço uma vida de oração intensa para que o mal não vos domine. Meditem, meus filhos, todos os dias, a Sagrada Escritura e largai das coisas do mundo, ainda é tempo de se converterem, pois chegará a hora que não tereis mais tempo.

Buscai sempre a confissão todos os meses e reparai com a penitência os vossos erros passados. Os jovens estarão de mal a pior vivendo uma vida desregrada, amigos dos vícios e prazeres, inimigos Deus, e muitos morrem na impenitência final.

Os pecados contra o sexto mandamento da lei de Deus é a regra da sociedade, a lei de Deus foi jogada ao chão. O namoro de hoje em dia não mais agrada a Deus, pelo fato de irem morar juntos antes do matrimônio. É medonha a quantidade de jovens que vivem na luxúria, entregam seus corpos, templos do Espírito Santo, à fornicação, e com isso tantas mães pelos seus horríveis prazeres dão fim à obra-prima de Deus cometendo o crime do aborto.

A mão de Deus muito em breve vai pesar sobre a terra, quem poderá fugir da santa ira de Deus? O castigo que virá será pior que Sodoma e Gomorra, pois a terra cheira mal devido a tanta corrupção.

Rezem, meus filhos, o Santo Rosário, não deixeis um só dia de rezar, obedecei a Santa Igreja e os meus filhos prediletos, os sacerdotes, e não faleis mal deles.

Eu guardo a cada um no meu Coração de Mãe e quero a salvação de todos vocês. Abençoo em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Apressem a vossa conversão! | 11 de fevereiro de 2019

Meus amados filhos, filhinhos do meu coração, Eu estou aqui no meio de vós para vos abençoar e vos instruir no caminho do Céu. Neste dia tão especial dedicado a Mim, a Mãe de todos vós.

É preciso rezar, meus filhos, com o coração aberto e puro. Limpo de toda a mancha do pecado. Confessem sempre os vossos pecados e peçam a Deus a graça de permanecerem em estado de graça. Isto é muito importante para vossas almas, para vossa salvação.

Neste dia, que se recorda a minha Aparição em Lourdes no mundo inteiro, sobe louvores ao Céu em todos os cantos da terra. Vozes sobem ao Céu em pedidos de súplicas e também de desespero.

É preciso, filhos, viver nestes tempos difíceis, vigilantes e com muita oração. Muitas almas caem no pecado porque não rezam com o coração. Rezam só com palavras, mas não com o coração sincero. Hoje, infelizmente, muitas almas vivem um relaxamento e na preguiça espiritual. Para Deus, elas não tiram seu tempo, mas para o mundo e as coisas do mundo, elas perdem muito o tempo.

Larguem, meus filhos, das coisas desta terra, cuidem das coisas do Céu e larguem da vida mundana. Não tatuem vossos corpos, não façam isso, pois não vem de Deus. Isto sim, é uma invenção do Demônio que está continuamente levando os jovens à uma ilusão. Esta é a rede com que satanás tem levado muitas almas ao abismo. O inferno existe, não brinquem meus filhos, muitos vivem como se não existisse o Céu e nem o inferno. Vivem uma vida mundana, uma vida desregrada, ligada ao mal.

Eu sou a Imaculada Conceição, a Mãe de Jesus e a Mãe de todos vós e, para vocês seguirem o caminho de Deus, vocês devem pisar em espinhos, e não em rosas. O caminho do Céu é estreito e poucos são os que trilham por ele. O inimigo de Deus e das almas escolhe um caminho fácil, um caminho de flores aparentemente, um caminho alegre, um caminho sem sacrifício, um caminho de delícias que leva ao inferno eterno.

Larguem meus filhos, larguem da vida passada, busquem a Deus enquanto há tempo, apressem a vossa conversão, porque vocês são mortais. Pois vocês não sabem a hora que meu Filho Jesus virá para vos levar deste mundo para a eternidade. E na eternidade há dois mundos: o Céu ou o inferno.

Eu não venho vos assustar, e sim como Mãe que se preocupa com seus filhos, venho do Céu para vos avisar no caminho da vossa salvação. Eu vos peço meus filhinhos, larguem das modas escandalosas, não profanem a Casa de Deus com roupas imorais, com roupas que ofendem meu Filho Jesus que faz vocês levarem o próximo ao pecado. É preciso rezar muitos Rosários, não só o Terço, o Terço é muito pouco, é preciso ter vida de oração e prepararem para os tempos maus que virão.

Uma grande doença virá sobre a terra que não haverá remédio que irá curar este mal, é um mal muito grande, para os tempos finais e muitas pessoas morrerão. Rezem, façam penitência, convertam-se, que o tempo está próximo.

Fico muito triste com o mundo dilacerado em discórdias e sem Deus. O homem virou as costas ao seu Criador; já não adora mais Deus, e sim o homem levando à uma vida depravada, nos costumes, na desobediência, nas Leis de Deus. O homem endeusa o seu próprio corpo, buscando os prazeres ilícitos contra a lei de Deus. Cada dia que passa os malvados vão de mal a pior, buscando e alimentando de todo tipo de prazeres, corrompendo-se uns aos outros.

Cada pecado que vocês cometem, vocês não querem adorar a Deus, e vocês obedecem ao demônio. São poucas as almas amigas de Jesus, são poucos os que buscam a Ele. Quando quiserem buscar o arrependimento não dará mais tempo, porque a mão de Deus cairá sobre a terra e pesará como nunca houve. Haverão castigos incontáveis e toda a humanidade temerá de medo, com grande pavor.

Este ano será um ano de muito sofrimento, não pense que virá a paz. É preciso que vossos corações tenham a paz, somente a paz do meu Filho Jesus. Rezem muito para o governo, rezem muito. Quero ver todos comigo no Céu, mas são poucos os que desejam ir ao Céu. As pessoas tem medo do inferno, mas fazem tudo o que é permitido e o que leva ao inferno.

Caminhai, meus filhos, no caminho seguro, que é o caminho da penitência sincera, onde vocês reparam todo o mal que vocês tem praticado para reparar o Coração do meu Filho Jesus, pelos pecados que cometestes. O demônio aplaude no inferno, quando uma alma se condena.

Preparem-se, meus filhos, com muitas orações, porque o demônio está solto, coisas terríveis acontecerão neste carnaval, muitas almas irão pecar e por causa dos seus horríveis desejos e prazeres vão dar fim a muitas vidas pelo terrível pecado do aborto.

Quantos inocentes serão gerados no pecado, não no meio de uma família, de um casal que Deus deixou casado na Igreja pelo sacerdote, mas sim em duas uniões ilegais que procurarão satisfazer os seus desejos e apetites carnais. Para depois, dar fim à vida que Deus trouxe para o mundo.

As mães que cometem aborto e todos os que a ajudarem, não pensem que ficarão escondidos aos olhos de Deus. Cada criancinha que foi morta por esse mal será julgada no dia do juízo. Que as mães que fizeram este mal confessem os seus pecados e façam penitência até a morte, para que possam reparar o dano causado.

Eu vos amo e vos quero todos no Céu Comigo. Amem-se uns aos outros, busquem as coisas do alto, obedeçam a Lei de Deus, não desprezem a sua Santa Lei.

Eu vos abençoo em nome da Santíssima Trindade: Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo.

(No final da mensagem Nossa Senhora abençoou o Altar em que estavam reunidos, e beijou a Cruz do Irmão Ivan.)

#### É tempo de Oração e Penitência | Matelândia/PR, 26 de fevereiro de 2019

A paz esteja convosco!

Meus queridos filhos, que alegria saber que vocês estão rezando, e isto consola o meu Coração de Mãe. Há muitos pecados na terra, há muita podridão no mundo, fico muito feliz com esta reparação. Vossas orações hoje subiram ao Céu, muitas mães vão desistir do pecado do aborto.

Preparem, meus filhos, vossos corações para a quaresma. Precisam melhorar mais, precisam fazer sacrifícios, façam um propósito, para fazer bem esta quaresma, porque vocês não sabem se esta quaresma não será a última para vós.

Façam penitência dos vossos pecados, agora é momento de oração. Nesta semana, neste tempo tão cruel do carnaval, não é tempo de brincadeira, de divertimentos. É tempo de oração e penitência. É tempo de sofrer com Jesus. Me acompanhem, meus filhos, ao pé da Cruz, não nas delícias da terra.

Venham comigo participar da redenção do meu Filho Jesus, que a Sagrada Face do meu Filho está tão transfigurada, pelos pecados. Quantos pecados! Já não é mais uma Face de tão desfigurada que está.

Vós estais vivendo um tempo de graça, um tempo das últimas misericórdias, e não desperdicem este tempo de graças. Rezem mais meus filhos, sejam bons, renunciem o pecado e aquela inclinação que vos leva ao mal. Rezem muito que este ano será de muito sofrimento, não pense que será rosas, pois virão mais espinhos.

Como me preocupo com a humanidade que tão no pecado está e nem se lembra de Deus. Os jovens estão cada vez mais afundados nos vícios e nos prazeres da carne. Deus vai castigar este mundo de maneira muito cruel, coitado dos habitantes da terra, porque ninguém poderá fugir de tantos males juntos.

A taça já está a transbordar pelos crimes dos homens. O braço do meu Filho Jesus está para cair sobre a terra, e quando ele cair, não haverá mais remédio, haverá castigos incontáveis, terremotos, vindo do chão, fogo vindo do Céu, não vai ter lugar para escapar de tantos castigos e da punição da Santa Ira de Deus.

Os homens estão corrompidos, é difícil achar uma alma que observa os Mandamentos da Lei de Deus. Como vós quereis paz para o mundo se praticais o aborto, se matais o inocente. A terra está banhada em sangue, sangue de inocentes que calaram a voz antes do nascimento, pobres criancinhas que não tiveram como se defender. Ai dos que mataram as crianças! Estão com as mãos sujas de sangue, estão banhadas em sangue, por isso o mundo vai de mal a pior.

O pecado do aborto chama todos os pecados, pois o pecado do aborto é o pecado praticado fora da Lei de Deus, não matar. Observem o quinto mandamento, não matar, e eles violam a lei de Deus. Meu Coração de Mãe sangra por ver tanta maldade, chegar ao ponto de tirar um semelhante e dar fim a uma vida que não teve tempo de nascer. Quantos jovens, meus filhos, cometem os seus pecados, usam de toda a sua maldade, para dar fim a uma vida que geraram.

Deus fez o homem e a mulher para se unirem no matrimônio e ser uma só carne, para darem filhos, a Deus. O demônio, pai da mentira, príncipe de todo o pecado, destruiu o amor verdadeiro. Os homens de hoje procuram os amores falsos, não o amor verdadeiro no casamento, mas sim um amor passageiro, um amor só pelo prazer, do pecado e não um amor sólido que constrói uma família e geram filhos para Deus.

Peço a cada um de vocês que rezem, rezem muito meus filhos, para que vocês possam permanecer de pé porque muitas almas cairão devido a não rezarem.

Abençoo-vos todos com a benção do Céu. Eu estou aqui no meio de cada um de vós, peçam as graças a Mim, que eu levarei todos os vossos pedidos ante ao Trono de Majestade do meu Filho, Jesus.

Irmão Ivan: Ela pede para levantar os Terços que Ela vai dar uma benção nos Terços, nas coroinhas, e nas rosas.

Nossa Senhora: Em nome do Pai, Filho e do Espírito Santo. Amém. Permaneceis no amor de Deus, e do meu Filho Jesus, e também do meu Esposo São José, imitem a Sagrada Família, sejam santos!

Abençoo-vos em nome da Santíssima Trindade, em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

Irmão Ivan: Ela pediu para eu dar a bênção sobre cada um de vocês, para cada um fazer um pedido.

#### Hoje em dia já não se falam mais em pecado | Primeiro sábado do mês, 02 de março de 2019

Amados filhos do meu Imaculado Coração, convido-vos nestes dias funestos de carnaval em que o inimigo reina nos corações e sobre a terra, a fazerem penitência pelos pecadores.

O meu Filho Jesus é novamente entregue à morte por aqueles que o desprezam, renovam suas dores e as chagas continuam abertas. O meio mais fácil que satanás conseguiu conquistar muitos jovens, foi fazer que eles pequem contra a castidade antes do casamento e levá-los para todos os tipos de vícios e prazeres.

Rezem meus filhinhos pelos pecadores que não acreditam na existência do inferno. Hoje em dia já não se falam mais em pecado, só falam na misericórdia e que Deus é bom. Ele é bom e misericordioso para aqueles que buscam a conversão e se confessam, lutando a cada dia para permanecerem na graça de Deus.

Peço que as famílias se unam em oração para que reine a paz e a união. As famílias que não rezam não irão suportar os dias maus e haverá muitas separações. Muitos casamentos não agradam mais a Deus, são poucos os casais que suportam viver no sacrifício e abandonam a Cruz que Deus envia para se salvarem.

Hoje em dia é comum qualquer desentendimento já querer anular o casamento. Como fica os filhos, também vão anular? Certas anulações ferem muito o Coração do meu Filho Jesus porque elas não provém da verdade.

Chegou os tempos dos tempos e os fins dos fins. Os sacerdotes que quiserem manterem fiéis aos ensinamentos da Santa Igreja, serão perseguidos e odiados pelos seus próprios confrades.

Uma grande parte do clero perderá a fé cada vez mais, que não terão aquele respeito para com as coisas Sagradas de Deus e o demônio os cegará de tal forma que muitos duvidarão até dos Santos mistérios.

Rezem meus filhos, o Santo Rosário todos os dias para que permaneceis em pé porque muitas almas cairão, até almas sacerdotais devido estarem fracas sem a oração.

Se os sacerdotes fizessem o que está escrito na Sagrada Escritura eu não precisava aparecer em tantos lugares da terra, mas para que meus filhos não fiquem sem direção, Deus me envia na terra para dar o último alerta para preparar a humanidade.

Cada lugar que apareci é um pontinho de luz, todos os lugares onde houve minhas Aparições ficaram marcados com um sinal celeste e não ficarão no esquecimento.

Há muito tempo falei e torno a dizer, o Brasil sofrerá muito, o sangue virá e haverá muitas mortes e muitos inocentes morrerão. Fugi das grandes capitais, conserve uma terra para que possas cultivar e morar, plante bastante ervas para remédios porque no futuro vocês precisarão.

Amo a todos e guardo a cada um no meu coração maternal. Abençoo vos em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Primeira Aparição da Sagrada Família (meio-dia) | Solenidade de São José, 19 de março de 2019

(Descrição da Aparição: Hoje, Nossa Senhora veio e trouxe com Ela o Menino Jesus e São José. Ela estava vestida de azul, com o véu branco, o Menino Jesus com uma linda túnica branca, e São José com as vestes roxa e marrom. Nossa Senhora estava com seu Coração doloroso e Imaculado para fora. O Menino Jesus também com o Coração cercado de espinhos, e São José trazia o seu Coração rodeado de sete lírios brancos. Em seguida, o Menino Jesus traçou o sinal da Cruz sobre o mundo. Nossa Senhora e São José se inclinaram para o Menino Jesus e fizeram o nome do Pai.)

#### Os Nossos Sagrados Corações São Unidos

Amados filhos, neste dia tão solene no Céu, no purgatório, e na Terra, é celebrado o dia do meu castíssimo esposo São José. Deus permitiu à Sagrada família vir na Terra, derramar as bênçãos sobre as famílias, que nestes tempos finais estão sendo muito atacadas.

Assim como a Trindade Santa são três pessoas em uma só, nós formamos a trindade de Nazaré, Jesus, Maria e José. Deus quer mostrar, através da Sagrada Família, um modelo de santidade para servir de exemplo para todas as famílias.

O demônio tem ódio da família; ele quer destruir o plano Divino, fazendo mudar a forma certa que Deus fez. A maioria dos abortos é causada por uniões ilegítimas fora do matrimônio, por causa do falso amor que o homem e a mulher se dão, buscando satisfazerem os seus desejos da carne, e assim, cegos pelo espírito do mal, dão fim à vida.

Satanás conseguiu alastrar no mundo inteiro e na sociedade o mal, fazendo os jovens e velhos a não se casarem mais, a viverem uma vida vergonhosa sem compromisso sério, seguindo os conselhos que Satanás implantou nos corações: se não der certo, separe e arrume outro.

Há muitas separações e vai aumentar cada vez mais, por causa que não rezam em família. Peço que todas as famílias entronizem em seus lares a Sagrada Família, e façam a consagração todos os dias, para que o mal não destrua os lares. Satanás não consegue entrar nas casas que foram consagradas aos nossos Três Sagrados Corações. Peço que consigam o quadro da Sagrada Família e peçam para os sacerdotes abençoarem, e que em família entronizem num lugar visível de suas casas, que esteja longe da televisão. Rezem todos os dias em família diante do quadro, para que vocês obtenham paz e proteção.

Meus filhos, honrem com muita devoção o meu sagrado esposo São José; ele é muito temido pelo inferno pela sua pureza. Assim com Eu sou a Mãe de Jesus e a Mãe de toda a humanidade, tenham também vós São José como pai.

Estas minhas aparições são de grande importância, pois Deus permitiu elas para salvar as famílias e os não nascidos.

Rezem, meus filhos, o Santo Rosário todos os dias; não ofendam mais a pessoa do Senhor Deus. Coisas terríveis virão ainda este ano para o Brasil; haverá muitas mortes sangrentas e dores em toda parte. Unam-se em oração e rezem muito, para que muitas coisas ruins possam serem evitadas. Tenham a bondade de rezar todos os dias esta Consagração das Famílias que vou ensinar-vos:

"Ó Sagrados Corações de Jesus, Maria e José, nós, indignos pecadores, mas confiantes na infinita misericórdia que brota do Sagrado Coração de Jesus, viemos consagrar o nosso lar e a nossa família aos Vossos Sagrados Corações Unidos.

Jesus, Maria e José, entregamos a nossa vida e tudo o que temos aos vossos cuidados; assim abandonamos, como o Menino Jesus nos braços de Maria, com toda confiança, sabendo que estamos bem protegidos sob o paternal olhar de São José.

Não permitais, ó Sagrados Corações de Jesus, Maria e José, que a nossa família seja destruída pelo cruel dragão da separação, nem ferida pela triste chaga do divórcio, mas que sejamos unidos e que vivamos uma verdadeira família, a exemplo da Sagrada Família de Nazaré.

Que somente a morte possa nos separar, assim como juramos um dia, diante do Santo Altar. Para que possamos, na hora suprema da nossa última agonia, obtendo uma santa morte, dizendo: Jesus, Maria e José, nossa alma vossa é. E nos encontrar no Céu, um dia, em companhia da Sagrada Família, e cantar os louvores de Deus para sempre. Amém."

Amo a todos vocês e quero todos no Céu comigo.

(Nesta hora, os três deram a bênção, e fizeram três cruzes, pisando em cima de uma nuvem branca.)

Nós vos abençoamos em nome da Santíssima Trindade: Em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

#### Bendito é o fruto do teu ventre | 25 de março de 2019

Meu filho, Deus vos escolheu para mostrar ao mundo como é grave o pecado do aborto. O Céu sempre escolhe as pessoas simples, sem estudos, para confundir os sábios. Em todos os tempos, Eu apareço para aqueles que diante da sociedade nada são. Você está suportando os severos trabalhos para conversão e salvação dos pecadores, principalmente por todos aqueles que cometeram o terrível pecado do aborto.

Neste dia tão importante em que se recorda a Festa da Anunciação do Senhor, venho do Céu para vos instruir no caminho da salvação. Deus quis que Jesus fosse gerado em meu Seio, dando-me a graça da Maternidade Divina. Cada mãe tem que acolher a maternidade com amor e esperar os nove meses com oração, confiança e alegria, dando sim ao plano estabelecido por Deus, que é a vida. As mães que podem gerar vidas e não as querem também vão ser cobradas por Deus por evitarem os filhos.

Essas minhas Aparições são unidas ao Mistério da Encarnação de Jesus e da Maternidade Divina, para mostrar à humanidade o grande mistério da concepção e da vida.

Convido a todos os meus filhos a rezarem muito, nestes tempos confusos de divisão na Igreja e falta de amor ao próximo. Satanás está na terra, fazendo enormes estragos! Entrou nas famílias e na Igreja, levando as almas a fazerem coisas horríveis.

Homens maus invejarão dos muçulmanos e ceifarão no Brasil muitas vidas. Haverá muito derramamento de sangue.

É preciso rezar o Santo Rosário e fazer muita penitência! Vocês pecam muito por falar! Guardem silêncio e rezem mais.

Virá um terrível castigo: fogo cairá do Céu e punirá toda Terra, pelos seus crimes. Os que acreditam e seguem as minhas mensagens não tem nada a temer!

O ar estará empestado, e os demônios estarão todos na terra. Deus, pela sua infinita bondade, enviará um aviso interior nos corações dos bons uma semana antes dos acontecimentos, para que eles não saiam de suas casas. Os ímpios que não vão aos Sacramentos e não rezam estarão nas mãos dos demônios!

Façam um Altar em vossas casas e rezem em família, porque somente as casas que estão na graça de Deus ficarão em pé nestes dias tenebrosos. Marquem vossas portas e janelas com crucifixos, para vos livrar do Anjo Exterminador e da justa vingança de Deus. As janelas de vossas casas não poderão ser de vidros; devem ser bem fechadas, para que vocês não vejam a ira de Deus! Aquele que, por curiosidade, abrir a janela, cairá morto.

Não abram a porta para quem vos chamar, porque o demônio usará de toda sua malícia, imitando até vozes de parentes, para vos enganar. Guardem velas bentas e fósforos bentos, de preferência as velas de cera de abelha e, de modo especial, abençoem no dia 2 de fevereiro, pois este dia é especial para o Céu. Nas casas dos que observam a Lei de Deus e vivem na santidade, um pedacinho de vela durará as 72 horas de escuridão, mas nas casas dos adúlteros que vivem sem o Sacramento do Matrimônio, as velas não se acenderão.

Nestes Três Dias de Escuridão, vocês deverão estar em profunda vigília de oração! O terremoto sacudirá tudo e abrirá terríveis crateras, que a Terra estará num grande cemitério de cadáveres. As criancinhas inocentes dormirão num sono profundo! Deverão, antes dos Três Dias de Escuridão, guardar água, porque toda Terra estará contaminada. Por isso, meus filhos, rezem, rezem, para vós permanecerem em pé.

Não venho vos assustar, e sim vos preparar para os dias maus que virão! Os Três Dias de Trevas não é uma fantasia! Ele virá.

Fiquem todos em paz e vigiai sempre! Amo a todos vocês. Eu vos abençoo em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

### O meu Imaculado Coração triunfará sobre o Reino do Mal | Primeiro sábado do mês, 06 de abril de 2019

Meu filho, em Fátima, Eu vim com o Coração cercado de espinhos, por causa dos pecados da humanidade. E nesta Aparição a você revelei o meu Coração dilacerado pela espada do aborto, que tanto fere o meu Coração. Um golpe horrível que sofro por cada aborto que se faz no mundo. Deus tem desígnios de misericórdia para aqueles que pedem as graças por meio do meu Imaculado Coração.

Queridos filhos, o Primeiro Sábado do Mês é um dia escolhido pelo Céu por excelência! Neste dia as comportas do Céu se abrem e caem imensas graças sobre a Terra. Felizes das almas que vivem bem este dia a mim consagrado, indo à Santa Missa, fazendo a comunhão reparadora, e recitando o meu Santo Rosário. Deus Pai concede uma das suas grandes misericórdias para as almas que morrerem nesse dia; os portões do inferno estão fechados e as portas do purgatório se abrem e muitas almas serão levadas ao Céu, e livres da condenação eterna. Eis aí a grande misericórdia que o meu Filho dará às pessoas que veneraram o meu Imaculado Coração.

É preciso rezar muito e estar em estado de graça. Não deixe de rezar um só dia o Santo Rosário; por meio dele, vocês conseguirão acorrentar o Demônio.

Quero pedir a vocês que santifiquem as horas do relógio, rezando o Ângelus às seis horas da manhã, ao meio-dia, e às seis da tarde; são poucas as pessoas que cumprem este piedoso exercício tão importante para o Céu. Nestas horas sagradas, tudo que me pedirem Eu alcançarei, desde que os vossos pedidos estejam de acordo com a Vontade de Deus.

A ação do Demônio entrou na Igreja; uma grande crise espiritual e moral atingiram os seus fundamentos jamais vista na história da Igreja. Os bons padres que são marianos e desejam me honrar serão perseguidos pelos seus próprios confrades. O Demônio usará de um jeito sutil, fazendo mudar os ensinamentos e a verdade que a Santa Mãe Igreja sempre defendeu. A Igreja está agonizando como o próprio Cristo na Cruz, mas ela vencerá todo império das trevas. Rezem, meus filhos, pelos maus padres que sujam o nome da Igreja, com seus escândalos, e consentem pessoas que vivem na irregularidade a receberem a Sagrada Comunhão em pecado grave.

Não há mais respeito na Terra; só se pensam em prazeres e divertimentos.

O Brasil será muito castigado por se afastarem de Deus! Não se enganem que nele esteja tudo bem. Haverá muitas rixas que levarão aos homens cometerem um grande derramamento de sangue.

Guardo a cada um, de modo particular, dentro do meu Imaculado Coração. Eu vos abençoo em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

#### Na Cruz está a redenção | Sexta-feira Santa, 19 de abril de 2019

Amados filhinhos, neste dia tão santo, que a Santa Igreja no mundo inteiro se cobre de luto pela morte do seu Divino Salvador, Eu vossa Mãe do Preciosíssimo Sangue vos convido a meditar as Chagas Sangrentas do meu Filho Jesus. (Neste momento Nossa Senhora mostrou a sua Coroinha para honrar as Chagas de Jesus e disse:)

- Meu Filho, diga para todos rezarem esta Coroa que lhes ensinei. Satanás tem ódio dela por causa que suplica a proteção do Sangue de Jesus para proteger os nascituros ainda no ventre de suas mães. Por meio dela vocês receberão muitas graças e os planos de satanás serão destruídos.

Quero vos pedir que apressem a vossa conversão. Mudem de vida, não deixem para amanhã. É preciso morrer o velho homem e nascer um novo homem, ressuscitando com Cristo na Páscoa da Ressurreição.

Deus está muito ofendido com os pecados da humanidade. São poucas as almas que respeitam este dia tão grande. Rezem... rezem muito, meus filhos... Sem a oração vocês não tem força para seguir em frente, qualquer obstáculo vocês já desanimam e caem. Não deixem um só dia de meditar os suplícios que Jesus Cristo sofreu para vos salvar. Aqueles que sofrem as tribulações com paciência e alegria, (esses) compreenderam a verdadeira ciência da Cruz. Quando vocês rezam a Via-Sacra, meus filhos, vocês consolam o Coração do meu Filho Jesus. Ele vos acompanha e vocês revivem em vossas almas o Mistério da Paixão.

Quero pedir a vocês que rezem hoje esta oração que vou ensinar-vos como proteção nas tentações do mal.

"Meu Jesus Crucificado, imolado por minhas culpas, derramai sobre mim o Vosso Sangue Precioso e curai as feridas que o pecado causou em minha alma. Cobri-me com o Vosso Divino Sangue e livrai-me das algemas de satanás. Amém."

Permaneceis na oração e no silêncio.

Eu vos abençoo. Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### A Fé está morrendo nos corações | 26 de abril de 2019

Meu filho, estou muito triste com o clero cada vez mais perdendo a fé. Chegará um dia que muitos Bispos e Sacerdotes irão trair o meu Filho Jesus e não está muito longe.

A Santa Missa mudará, guardem os missais porque virá um novo e o antigo será abolido que vocês não conseguirão achar mais. Virá uma nova missa que terá palavras odiosas contra a verdade que a Santa Mãe Igreja sempre defendeu.

A Santa Eucaristia será abolida e substituída por um simples pão e o meu Filho não se fará presente. Todos poderão comungar, será liberado até para aqueles que vivem em estado de pecado e nada impedirá mais.

Ó tempo tenebroso este em que viveis, os justos que por amor a Deus guardam a Sã Doutrina e as verdades da Igreja sofrerão muito, e serão perseguidos.

Um espírito profano invadiu o Clero e as almas consagradas a Deus que eles estão cada vez mais num relaxamento espiritual e o demônio cegando eles de tal forma, levando eles a fugir da oração e perdendo completamente a fé.

Rezem, meu filho, e faça penitência por toda Igreja em crise universal.

Eu vos abençoo em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### O Triunfo do meu Imaculado Coração está próximo | Primeiro sábado do mês, 04 de maio de 2019

Queridos filhos, Eu vos trago a paz do meu Filho Jesus aos vossos corações atribulados. Os tempos em que viveis são decisivos. É preciso estarem vigilantes e com muita oração. Estejam fortalecidos, alimentando sempre, se possível todos os dias, com a mesa da Santa Eucaristia para estarem fortes e não caírem no pecado. A Santa Comunhão faz um efeito grande em vossas almas, curando as áreas doente que o pecado causou na alma.

Escutai, minhas filhas, não useis os vossos corpos para o pecado, gerando vidas para matar, aniquilando os vossos filhinhos indefesos. Meu Coração Maternal sangra de dor por ver todos os dias os nascituros sendo arrancados com violência do ventre de muitas mães assassinas. Se não se converterem e buscarem a penitência terás muito que penar na eternidade, por terem pecado contra o Quinto Mandamento da Lei de Deus que é não matar.

Peço a todos os meus filhos para que façam orações de reparações pelos pecados do aborto no mundo inteiro. O tempo da misericórdia de Deus está se acabando e virá o da justiça. O grande Aviso virá para a humanidade que tudo irá ficar imóvel e todos verão o filme da vida e aparecerão todos os vossos pecados e vocês verão com os olhos de Deus e julgarão a si mesmos. Muitos que agora vivem no pecado mortal e não procuram a Confissão não suportarão ver todo filme da vida e morrerão. Por isso, meus filhos, procurem se preparar todos os meses confessando os vossos pecados para que o pecado não enraíze em vossas almas.

Sabeis que escolhi videntes no mundo inteiro, a fim de alertar todos para que tomem conhecimento de que está próxima a vinda do meu Filho. Mas muitos zombam dos meus profetas atuais (videntes). Vê-se que nada se aprendeu do passado! Repetiu-se, como nos tempos de Noé! E também como nos tempos de Sodoma e Gomorra e neste século muito mais pior os pecados que nem os nomes podem dizer de tão feios que são.

Rezem, meus filhos, o Santo Rosário todos os dias, quem ainda não rezou tire o vosso tempo para Deus e rezem para terem forças nos dias maus que virão.

Está chegando a hora que vocês nem poderão ir para Igreja, não poderão mostrar sua fé. Virão muitas perseguições, várias Igrejas serão queimadas e destruídas pelos malvados que sem dó e piedade derramarão muito sangue inocente. Quando vir a liberação para os Ministros do meu Filho se casarem já não é a voz do Bom Pastor mas sim do lobo enganador o Anticristo, muitos vão amar esta permissão e o sacerdócio será derrubado ao chão. Então neste tempo obscuro os bons e zelosos sacerdotes irão rezar os Santos Mistérios nas casas e nas escondidas.

Ofereçam a Deus vossas súplicas por meio do meu Imaculado Coração que Ele não vos recusará vossos pedidos. Eu vos amo e quero ver todos comigo no Céu. Esforçai-vos pela vossa salvação.

Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

## Os pais serão cobrados por incentivarem os seus filhos a se ajuntarem antes do casamento | 13 de maio de 2019

Amados filhinhos do meu Coração Imaculado, neste dia tão especial em que se recorda a minha Aparição na Cova da Iria, trago-vos a paz do meu Filho Jesus. São muitos os pecados que a humanidade está a cometer, as almas não se têm mais o temor de Deus e vivem como se não fosse morrer.

Quando apareci em Fátima eu adverti sobre os pecados da impureza e da imodéstia que invadiriam a Santa Igreja, e esses tempos já chegaram. Fico muito triste por ver as mães dando mal exemplo ensinando suas filhas pequenas se vestirem escandalosamente e levando assim elas serem instrumentos de pecados.

Os pais serão cobrados por incentivarem os seus filhos se juntarem antes do casamento. Este é o pior tempo de escuridão que poucos são os que se casam. Satanás implantou na terra o grande mal nos corações fazendo rejeitar o Sacramento do Matrimônio e viverem no pecado pais e filhos. Essa é a grande rede que ele inventou para levar muitas almas para o inferno.

Rezem, meus filhos, o Santo Rosário não só com os vossos lábios, mas sim com o coração sincero. Deus virá por ordem na sua Igreja, há muitas irreverências na Casa de Deus, são poucos os lugares que preservam verdadeiramente respeito e adoração. Deus está muito ofendido com os instrumentos barulhentos e mundanos que o inimigo conseguiu introduzir sutilmente dentro do seu templo. Não batam palmas na hora da Santa Missa meus filhos, vivam em vossas vidas cada passo da Santa Missa em oração, silêncio e recolhimento, pois é o Santo Sacrifício do Calvário.

Há muito tempo venho alertando pelo mundo inteiro, mas poucos que acreditam e ouvem meus avisos. Brasil, Brasil, haverá muitas divisões e os homens se matarão entre si, os dias serão difíceis para terra da Santa Cruz, não são bons, é preciso rezar e fazer muitos sacrifícios.

Em breve, será minha última Aparição como Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das criancinhas abortadas, e chegará um tempo muito difícil que me ausentarei em todos os lugares onde apareci na Terra e vocês serão provados pela fé. Rezem a Coroa que ensinei para salvar as criancinhas do aborto. Satanás tem ódio quando se reza ela, pois muitos nascituros são salvos pelo poder do Sangue do meu Filho.

Eu não quero que nenhum dos meus filhos se perca, quando vocês sentirem a Cruz pesar não se desesperem, olhem para a Cruz do meu Filho e me chame que vos ajudarei a carregar. Já não se tem mais lugares bons, em todos os lugares que vocês forem para aliviar vossos sofrimentos, só encontrarão contrariedades e divisão em toda parte. Vos amo com amor incondicional e vos abençoo em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### Foi aceita a Consagração do Brasil? | Dia de Nossa Senhora Auxiliadora, 24 de maio de 2019

Meu filho, escreva o que vou lhe dizer. O mundo caminha cada vez mais para um abismo sem fim. Deus fez o mundo perfeito e os homens destruíram tudo desobedecendo à sua Lei.

Os pecados estão cada vez piores e bradam aos Céus. O meu Filho Jesus está muito ultrajado. Os abortos são incontáveis em todo mundo, a cada dia ceifam vidas inocentes. O cálice da justiça Divina está prestes a transbordar sobre a terra e o castigo cairá como nunca visto.

Irmão Ivan pergunta:

- Mãe do Céu, foi aceita a Consagração do Brasil?

Nossa Senhora responde:

- Sim, foi. Agradeço aos Bispos que fizeram em honra do meu Imaculado Coração, ajudará em algumas coisas, mas não impedirá as dores e sofrimentos que virão, porque são poucos os que querem mudar de vida e buscam a conversão. Um homem de posto elevado será assassinado e com isso despertará uma grande cólera e muito sangue será derramado. Uma grande fome virá sobre a

Terra e muitos poderosos cairão, uma crise terrível invadirá a Terra onde sofrerão os bons e os maus. Filhinhos, não desperdicem alimentos, vocês pecam por jogar fora enquanto muitos sofrem com a dor da fome. Meditem a Paixão do meu Filho Jesus, se vocês meditarem os sofrimentos de Jesus vocês não irão querer mais pecar.

Irmão Ivan pergunta:

- Mãe do Céu, o que devemos fazer para nos livrar da tentação?

Nossa Senhora responde:

- Meu filho, devem mudar de vida e se arrependerem de verdade, fazer sempre uma sincera confissão e rezar muito. Eu não quero a vossa condenação e sim a vossa salvação.

Irmão Ivan pergunta:

- Mãe do Céu, porque muitos não acreditam que eu vejo a Senhora e me perseguem?

Nossa Senhora responde:

- Meu filho, não se preocupe com isso, poucos foram os que acreditaram no meu Filho Jesus. Os meus humildes filhos sempre vão acreditar em minhas Aparições. Quanto a você, deve fazer a vontade de Deus e cumprir sua missão de levar meus últimos avisos ao mundo.

Amo a todos com meu amor de Mãe e vos abençoo, em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

## **O mundo só terá paz quando o aborto não existir mais** | Visitação de Nossa Senhora, 31 de maio de 2019

Oração, penitência, reparação!

Meu filho, fala a toda humanidade os meus últimos avisos de alerta e salvação. Busquem, meus filhos, a conversão enquanto ainda é tempo, não crucifiquem de novo o meu Filho Jesus com os vossos pecados. Muitos dos meus filhos que estão na Igreja ainda estão em cima do muro, ao mesmo tempo agradam a Deus e também ao Demônio.

Filhas minhas, vocês dilaceram o meu Coração com os vossos crimes matando os vossos filhinhos indefesos. Sabeis que os vossos corpos são templos do Espírito Santo e não deveis usá-los para satisfazerem os vossos desejos buscando o vil prazer. O aborto hoje em dia virou a regra da sociedade, ele mata mais do que uma guerra; sua existência dominou o mundo inteiro por causa da desobediência às leis de Deus.

Este é o pior tempo em que viveis, onde o sacramento do matrimônio foi abolido pelos homens, ninguém mais quer se casar; jovens e velhos vivem juntos numa vida de pecados. Foi esse o meio mais fácil com que satanás conseguiu para que o aborto existisse, conquistando os corações, fazendo eles desobedecerem a lei de Deus e pecarem contra o sexto e o nono mandamento.

Rezem, rezem muito meus filhos, reparem com vossos sacrificios este grande mal. Neste dia visito a cada um e escuto cada prece ao Céu dirigida com o coração humilde. São terríveis os dias que vocês estão enfrentando, em todos os lugares nas famílias e na Igreja o mal está atuando.

Perdoem, meus filhos, os de sua casa e os da Igreja se vos causam desgostos, porque a ação do Demônio é tão grande que vai colocar um contra o outro, fazendo muitas discórdias e divisões. Usem muita água benta em vossas casas, supliquem o Príncipe do Céu, São Miguel Arcanjo, e todos os dias ao levantar peçam que o Preciosíssimo Sangue do meu Filho vos cubram de todo mal.

Eu estou aparecendo em vários lugares na Terra afim de resgatar muitas almas para Deus, mas o inimigo tem ódio dos lugares onde Eu apareci. Ele faz muito dos meus filhos Sacerdotes silenciarem a minha voz; nada venho pedir contrário do Santo Evangelho e da Santa Madre Igreja. Os que são humildes de coração conhecem e escutam a minha voz e não questionam os planos de Deus.

Escolho para serem os meus mensageiros os mais simples e desconsiderados do mundo, com seus defeitos e os educo na minha escola espiritual.

Convido a todos a se prepararem para Solenidade de Pentecostes, pedindo que o Espírito Santo vos mostre sempre o verdadeiro caminho que leva até o Céu. Não façais grandes planos, vivei bem a cada dia, sempre preparados para vinda de Jesus.

Irmão Ivan pergunta:

Mãe do Céu, porque a Senhora não deu esse dom de falar com a Senhora para uma pessoa mais preparada do que eu?

Nossa Senhora responde:

- Meu filho, eu não procuro as almas preparadas e sim aquelas que vão suportar o grande preço por terem visto a Mim.

Amo a todos e guardo a cada um dentro do meu Coração Imaculado. Fiquem com a paz do meu Filho Jesus. Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

#### O sofrimento é um grande prêmio | 13 de junho de 2019

Meu filhinho, carregue sua Cruz com amor e alegria, pois muitas almas se salvarão por meio dos seus sofrimentos. Sua vida aqui na terra será um martírio lento e sem descanso. Serás muito odiado por causa desta grande missão que Deus lhe confiou.

Irmão Ivan pergunta:

- Mãe do Céu, queria lhe pedir algo. Posso?
- Sim, pode.
- A Senhora pode me levar com a Senhora?
- Meu filho, ainda não é o momento de te levar comigo. É preciso ainda que você alcance muitos merecimentos por meio das tribulações que o bom Deus vai permitir sofrer para tua salvação e das almas que se beneficiarão delas.
- Mãe do Céu, muitas pessoas me pedem para pedir a Senhora curas de doenças e conversões de parentes. O que devo dizer para eles?
- Diga que façam penitências por seus pecados passados e mudem de vida para que alcancem a graça da cura.

Jesus está muito ofendido pelo desprezo e pelos pecados da humanidade. Ele espera todos para O visitar nas Igrejas onde em muitos Sacrários se encontra em grande abandono.

Meus filhos quando vocês visitam o meu Filho no Santíssimo Sacramento vocês recebem muitas bênçãos, o Coração de Jesus se abre e derrama um oceano de graças que os olhos humanos não podem enxergar.

Almas fiéis, nesta quinta-feira, Eu vos convido a vos entrarem em uma profunda união e adoração, reparando assim os pecados que se cometem contra este inefável Sacramento.

É preciso rezar muito e meditar todos os dias a Sagrada Escritura para que sejais iluminados com a luz do Alto.

Eu sou a Mãe do Preciosíssimo Sangue e das criancinhas abortadas, desejo que a minha Imagem entre nas famílias e que se reúnam para rezarem o Santo Terço combatendo o aborto. Se assim fizerem vocês salvarão muitas vidas inocentes da morte.

Caminhai pelo caminho estreito da Cruz até um dia vocês alcançarem a meta tão desejada que é o Céu. Em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

#### Oração ensinada por Nossa Senhora pelas mães que abortaram | 15 de junho de 2019

Hoje, antes da Santa Missa das 6h:30, Nossa Senhora disse:

- Escreva, meu filho, esta oração para as mães que abortaram:

"Perdão e misericórdia, ó Jesus, pelas mães que, como Pilatos, condenaram à morte a vida de seus filhinhos ainda no ventre pelo crime do aborto, manchando as suas mãos com o sangue do seu sangue. Fazei que, pelos terríveis tormentos de Nosso Senhor Jesus Cristo e das dores do Coração trespassado de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue pela cruel lança do aborto, elas alcancem o verdadeiro arrependimento e confiem no insondável perdão de Deus. Amém".

#### És reconhecido pelo Pai do Céu que me enviou até você | 17 de junho de 2019

Meu querido filho, secretário dos meus avisos celestes, venho até você neste dia para que escrevas tudo o que Eu vossa Mãe ordenar. Saiba, Eu vos escolhi para esta missão, não pelos seus méritos, mas pela sua pequenez. Sei o quanto é difícil e pesada sua Cruz aqui na terra por ser um mensageiro meu, mas as almas que escolho todas passaram por esse calvário.

Não importa, meu filhinho, se muitos não acreditam em ti, e que não seja reconhecido pela Igreja, mas és reconhecido pelo Pai do Céu que Me enviou até você como um frágil instrumento.

Não entristeça seu coração porque também falaram mal do meu Filho Jesus e o pregaram numa cruz. A árvore boa se conhece pelos frutos que ela dá e sua vida produz frutos bons mesmo você sendo pecador, para confundir os sábios desse mundo.

Avante sempre, fala corajosamente sobre o terrível mal do aborto. Em breve minhas aparições se encerrarão, mas, a Minha voz ecoará no mundo inteiro através destas urgentes revelações.

Diga a todos que os amo com amor incondicional. Abençoo-vos, em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

Maravilhosa Novena para alcançar Graças Impossíveis | Corpus Christi, 4º aniversário das Aparições, 20 de junho de 2019

Escreva, meu filhinho, o que Eu, a vossa Mãe do Preciosismo Sangue e de toda a humanidade vos vem a dizer hoje.

Neste dia tão especial, em que a Igreja celebra a solenidade do Santíssimo Corpo e do Preciosíssimo Sangue de Jesus Cristo, eu vos convido uma grande união e amor para com Santíssimo Sacramento. Uma alma não consegue viver na graça Divina se não alimentar do Pão do Céu. Quando vocês estiverem desanimados e faltarem forças para caminhar, visite o Santíssimo Sacramento, que uma força sobrenatural virá do Céu até vós. O meu Filho Jesus está muito triste com muitas almas que comungam em estado de pecado mortal, e não procuram o ministro de Deus para reconciliarem com Deus.

Irmão Ivan pergunta:

- -Mãe do Céu, como fazemos para comungar bem?
- -Pois bem, meu filho, assim como vocês limpam vossa casa e preparam antecipadamente para receber um amigo. Quanto mais não deve ser a morada de vossas almas, bem limpa de toda sujeira do pecado para receber o Rei dos reis, o Senhor dos senhores.

Neste dia, também se recorda minha Aparição no Brasil como Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das criancinhas abortadas, para mostrar não somente no Brasil, mas para o mundo inteiro a minha dor de Mãe por verem as mães matarem seus filhinhos. Muitos que agora duvidam das minhas palavras muito em breve chorarão pelos maus tempos que virão. O meu filho Jesus, em

muitas igrejas, deixou de ser o Centro e o homem tomou o seu lugar. O Santo Evangelho está sendo distorcido e poucos são os sacerdotes que ainda falam sobre a gravidade do pecado. Rezem, rezem, rezem, meus filhos!

Quero ensinar-vos esta maravilhosa novena para alcançar graças impossíveis:

Procurem ir nove quintas-feiras na Santa Missa, estejam confessados e comunguem, em seguida rezem diante do Santíssimo Sacramento pedindo a graça que desejam alcançar.

Fiquem todos na paz do meu Filho Jesus. Eu vos abençoo em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

Muito dos vossos pedidos não chegam ao Céu, por causa das vossas orações mal feitas | Dia de Nossa Senhora do Perpétuo Socorro, 27 de junho de 2019

Eu estou aqui, no meio de vós, para vos abençoar nesta noite que o Pai predestinou. Eu sou a Mãe de Jesus, a vossa Mãe do Preciosíssimo Sangue e das criancinhas abortadas.

Rezai meus filhos, não somente com as palavras, mas que a vossa oração saia profundamente do vosso coração! Por meio da oração sincera, que brota do vosso coração, ela passa sobre as minhas mãos e sobe até o Coração de Deus. Muito dos vossos pedidos não chegam ao Céu, por causa das vossas orações mal feitas, às vezes até com desânimo, falta de fé e confiança. É preciso rezar, filhinhos, confiando na Vontade de Deus, que seja feita a santíssima Vontade de Deus, porque Deus conhece os vossos pedidos, muito antes de vós fazê-los, pois é preciso rezar, meus filhinhos, rezem com fé, não percam vosso tempo, o tempo está próximo e eis que meu Filho Jesus, em breve voltará, limpará toda a sujeira na sua Igreja e porá ordem na Casa de Deus. Vários países serão castigados por causa do maldito crime do aborto. Quantas criancinhas inocentes que morrem a cada dia por este grande mal.

Vossas orações filhinhos, em especial esta comunidade, que é para desagravar o Coração de Jesus pelos pecados do aborto, para rezar também para impedir o aborto, pois sabeis que vossas orações tem salvado muitas criancinhas da morte, e aquelas que já morreram, suas almas são conduzidas ao Céu, pelas vossas orações e sacrifícios, e quando vocês partirem desta terra elas testemunharão no Céu a vosso favor, por vocês terem salvo elas.

As mães serão muito cobradas, as mães que matam seus filhinhos indefesos, sem dó e sem arrependimento, sofrerão muito, caso não venha se arrepender, causará a morte eterna, o inferno. Muitas almas estão se condenando, meus filhos, por causa que ninguém faz sacrifícios por elas. Nestes tempos finais, tempo em que o pecado alastrou sobre a terra, o Demônio está dividindo as famílias, fazendo separar os casamentos, casal que vivia na união, na santidade, está sendo atacado, ferozmente, por satanás, ele está fazendo eles se corromperem uns aos outros, tanto o marido como a mulher.

É preciso rezar muito, o demônio atuará cada vez mais também na Casa de Deus, tentando derrubar os sacerdotes, no escândalo, e eles muitas vezes caem, por falta de oração e vigilância. Rezem, meus filhos, pela Santa Igreja de Deus, perseguida e atacada, não faleis mal dos sacerdotes; até daqueles que mais ferem o Coração de Jesus com o pecado mortal, não adianta vocês condenarem, rezem pela salvação e a conversão dos mesmos.

Eu, vossa Mãe do Céu, em breve, retirarei da terra, será minha última aparição aqui em Brasília, mas meus filhos, lembrem-se tudo o que Eu disse e vivei cada dia minhas mensagens. Eu darei uma graça muito especial na minha última Aparição. Eu abençoarei e beijarei os objetos para servir de cura para os doentes para os tempos finais.

Abençoo-vos todos com a benção da Santíssima trindade: Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém. Amem-se uns aos outros e estejam unidos em oração. A paz, a paz, a paz.

As casas onde estiverem o Quadro bento e rezarem unidos | Solenidade do Sagrado Coração de Jesus, 28 de junho de 2019

Meu filhinho querido, Eu sou a vossa Mãe do Preciosíssimo Sangue que vem até vós neste dia tão especial em que a Igreja comemora a Festa do Sagrado Coração de Jesus.

A dor do Coração do meu Filho Jesus ainda se renova a cada dia por causa das ingratidões dos homens que pecam e querem viver uma vida cômoda adormecidos no erro.

Quantos desprezos meu Filho sofre por parte das almas escolhidas, principalmente do clero. Muitos sacerdotes sobem o Sagrado Altar para celebrar os Santos Mistérios, não por amor, mas por obrigação. Com suas almas e mãos sujas pelo pecado crucificam o meu Filho de novo.

Rezem, meus filhos, pelos sacerdotes para que eles vivam em santidade e cumpram até o fim o juramento que fizeram.

O maligno tem ódio mortal pelos sacerdotes e os tenta derrubá-los, atacando no campo da castidade. Os mais fracos que não rezam e se deixam envolver pelas coisas do mundo não aguentam e caem.

Nestes últimos tempos, haverá muitos sacerdotes que deixarão o Sacramento da Ordem, voltarão para o mundo, mas muitos desses não tiveram realmente um verdadeiro chamado para o sacerdócio.

Meus filhinhos, amai o sofrimento e não fujam da Cruz e dos espinhos. O verdadeiro caminho para chegar até o Céu deve ser do calvário, assim como o Divino Salvador passou.

Se ao contrário, vocês andam por um caminho fácil sem a marca da Cruz do meu Filho e sem os desprezos e as humilhações, vocês estão indo para um abismo sem fim.

Assim, meus filhos, como o Sagrado Coração de Jesus, manso e inocente Cordeiro, obedeceu até a morte e morte de Cruz, obedeçam vós também a Santa Igreja mesmo que vos custais.

Fujam das pessoas que falam mal da Igreja e dos padres, obedeçam a voz do Bom Pastor, caso ao contrário, tudo é do maligno.

O tempo dessas minhas importantes Aparições está se encerrando aqui na Terra, mas deixarei as minhas bênçãos em todos os lares onde venerarem a minha Imagem como Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas.

As casas onde estiverem o Quadro bento e rezarem unidos o Rosário juntamente com a coroinha e todas as orações que ensinei contra o aborto, o demônio não terá domínio sobre esta família.

Quando sentirem doentes coloquem um copo de água diante do Quadro e rezem pedindo a mim pelos méritos das Santas Chagas do meu Filho Jesus, que Eu rogarei a Ele que derrame dentro da água uma gota do seu Divino Sangue para curá-los de todo mal. Muitas pessoas que forem da vontade de Deus ficarão curadas e até mesmo livres das doenças espirituais.

Vou ensinar-vos uma poderosa oração para vocês rezarem quando precisarem. Rezem assim:

"Pai Eterno, eu vos ofereço as Santas Chagas de Nosso Senhor Jesus Cristo como remédio para curar a minha alma doente que o pecado me causou e o meu corpo enfermo que precisa neste momento da cura física. Pelo poder e a intercessão de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue, Mãe das criancinhas abortadas, nós vos pedimos uma gota do Preciosíssimo Sangue do Vosso Divino Filho Jesus para curar as feridas das nossas almas. Amém."

Eu vos conduzo a todos ao Coração Divino do meu filho Jesus. Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.

Hoje é a última vez que Eu venho aqui, não fiquem tristes Eu estarei com vocês em todos os momentos de Oração | Festa de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue, 01 de julho de 2019

A paz esteja com todos vocês, meus filhos. Hoje chegou o dia marcado por Deus da minha despedida aqui neste Local Sagrado. Eu não vos deixarei órfãos, Eu Sou a vossa Mãe, eis que estarei convosco todos os dias até o fim dos séculos.

A minha missão está sendo cumprida hoje aqui, tudo que Eu tinha que dizer, já foi dito. O Pai predestinou a vir na Terra. E o Pai me mandou até vós, e hoje, Eu vossa Mãe do Céu, subo ao Céu com o Coração triste de ver a incredulidade dos corações, até mesmo das pessoas consagradas a Deus.

Quero, meus filhos, que todos os anos vocês venham aqui neste dia, que Eu derramarei muitas graças sobre todos vós. Neste dia especial, Eu vos concedo uma grande graça. Eu tocarei em todos os objetos sagrados e o meu Filho Jesus, obrará sobre esses objetos muitas curas e conversões. Por meio desses objetos beijados e tocados por mim, manifestará a glória de Deus.

Não larguem, meus filhos, de rezar pelo aborto. A missão desta Aparição é levar ao mundo inteiro, este grande clamor dos Céus para salvar a vida das inocentes criancinhas que não puderam nascer.

Preparem-se, meus filhos, sempre com a confissão. Estejam preparados para vinda do meu Filho. Não espere somente o dia, mas estejam vigilantes a toda hora porque para muitos poderá ser hoje.

Não afasteis da Santa Igreja, aproveitem as Santas Missas e rezem o Santo Rosário todos os dias para vocês obteres a salvação.

Quero pedir que vocês venham sempre aqui nessa capela, nesta singela capela, rezar o Santo Rosário e me visitar. Eis que Eu estarei convosco todos os dias, todos os meses, e todos os anos, até a consumação dos séculos.

Irmão Ivan pergunta:

- Mãe, muitas pessoas pedem a cura e conversão das dos familiares, o que devem fazer?
- Diga, meu filho, a eles que rezem e peçam perdão de seus pecados para obteres a graça do Céu. A umas almas serão curadas, outras não, devem oferecer em reparação pelos seus pecados. Amo a todos e desejo ver no Céu todos salvos comigo.
  - Mãezinha, eu não posso ficar sem a Senhora neste mundo tão triste, e a Senhora vai nos deixar?
- Não vos deixarei, meus filhos. Eu estarei convosco e com você meu pequeno escolhido, em todas os as tuas tribulações.

(Irmão Ivan: Ela vai abençoar os objetos, peço que alguém me dê, os objetos que Ela vai abençoar, Ela está estendendo as mãos sobre todos os objetos que estão aqui.)

- Meus filhos, hoje é a última vez que Eu venho aqui, não fiquem tristes. Eu estarei com vocês em todos os momentos de oração. Abençoo-vos todos com a benção do meu Filho Jesus: Em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

#### Este flagelo é obra do inferno | 21 de março de 2020

Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas apareceu ao Irmão Ivan, no dia 21 de março de 2020 e disse que este flagelo é obra do inferno para fechar as portas da Casa de Deus e afastar as almas dos Santos Sacramentos, principalmente da Santa Eucaristia. E em resposta ao pedido do Irmão quanto ao que devemos fazer, Ela nos pede que ajoelhemos diante do Crucifixo e façamos a Comunhão Espiritual com o grande desejo de receber o sacramento, pedindo a Jesus que venha até o nosso coração. Pede que rezemos o Santo Rosário em família diante dos Sagrados Corações e façamos penitência pelos nossos pecados e dos do mundo inteiro com jejuns para que o mal invisível seja destruído. Também devemos invocar muito o Preciosíssimo Sangue de Nosso Senhor Jesus sobre nós e o mundo inteiro e invocar São Miguel Arcanjo.

### Ladainha de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas | 28 de maio de 2020

Deus Pai criador do Céu e da terra, tende misericórdia de nós.

Deus Filho redentor do mundo, tende misericórdia de nós.

Deus Espírito Santo paráclito, tende misericórdia de nós.

Santíssima Trindade, que sois um só Deus em três pessoas, tende misericórdia de nós.

Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas, rogai pelos pelos nascituros.

Mãe do Verbo encarnado, rogai pelos nascituros.

Mãe de Jesus crucificado, rogai pelos nascituros.

Mãe com o coração dilacerado que foi perfurado pela lança do aborto, rogai pelos nascituros.

Mãe dos indefesos que no ventre materno imploram pela vida, rogai pelos nascituros.

Mãe dos viventes, rogai pelos nascituros.

Mãe e protetora dos não nascidos, rogai pelos nascituros.

Mãe dos nascituros que tiveram a triste sorte de um nascimento forçado e mortos pelo aborto, rogai pelos nascituros.

Mãe corredentora coroada de dores unida ao seu Divino Filho no mistério da paixão, rogai pelos nascituros.

Mãe Imaculada sem pecado com as vestes manchadas de sangue pelos crimes dos homens que derramam o sangue inocente, rogai pelos nascituros.

Mãe da maternidade Divina, rogai pelos nascituros.

Mãe das mães gestantes desamparadas que dão a vida aos seus filhinhos, rogai pelos nascituros.

Mãe que alcança as mulheres estéril a graça da maternidade, rogai pelos nascituros.

Mãe dos mártires inocentes, rogai pelos nascituros.

Mãe das criancinhas abortadas, rogai pelos nascituros.

Mãe pelos que lutam pela vida, rogai pelos nascituros.

Mãe do mistério da concepção, rogai pelos nascituros.

Mãe que frustra os planos do maligno para as mães não abortarem, rogai pelos nascituros.

Mãe que protege e ajuda na hora do parto, rogai pelos nascituros.

Mãe do matrimônio sagrado, rogai pelos nascituros.

Mãe e rainha das famílias, rogai pelos nascituros.

Cordeiro de Deus que tirais o pecado do mundo, tende misericórdia de nós.

Cordeiro de Deus que tirais o pecado do mundo, ouvi-nos.

Cordeiro de Deus que tirais o pecado do mundo, tende misericórdia dos nascituros do mundo inteiro.

**Oremos:** Virgem Santíssima, e Mãe do Preciosíssimo Sangue, nós vossos indignos filhos ergamos aos Céus nossas preces, afim de que por meio de vossas mãos Imaculadas purifiques nossas intenções para que o vosso Divino Filho ouça as nossas orações e que o mal do aborto seja destruído. Amém.

(Ladainha ensinada por Nossa Senhora a pedido do Irmão Ivan.)

#### Oração da Vigília de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue | Data não informada

Ó Jesus crucificado, pela humanidade que não se cansa de pecar, olhai com compaixão para os vossos filhos que estão prestes a cometer o pecado do aborto, e, com Vossas Chagas abertas, derramai sobre elas o Vosso Preciosíssimo Sangue, para que elas tenham a graça do arrependimento sincero e amem a vida que geraram, e tenham um grande amor para com os seus filhinhos.

Ó Coração dilacerado de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue, cubra com vosso manto materno todas as criancinhas que estão em perigo de morte, para que venham a este mundo e vejam a luz do dia. Amém.

### **Oferecimento**

Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue, Mãe de Jesus Crucificado e das criancinhas abortadas, Mãe da Igreja e Rainha do Céu, nós vos imploramos: Oferecei ao Pai Celestial Vosso Divino Filho, coberto de chagas e sangue, e oferecei também seu Preciosíssimo Sangue derramado na cruz pela nossa salvação e pela redenção do mundo inteiro, em favor das criancinhas que estão sendo geradas no ventre de suas mães, para que não sejam assassinadas. E que depois de nascidas, não sejam molestadas na sua inocência, mas que sejam amadas e protegidas pelas suas famílias. Oferecei também em reparação dos nossos pecados, dos pecados de nossas famílias, dos pecados do mundo inteiro, e por todos os que sofrem perseguição por causa da fé. Honra e Glória sejam dadas ao Preciosíssimo Sangue de Jesus, no Céu e na Terra, por toda a eternidade. Amém.

Outras intenções (...)

### **Hino dos Inocentes**

Ó Maria doce Mãe Que chora com dor e amor

Por ver seus pobres filhinhos

Morrerem com grande terror

Pequenos anjos do Céu Sacrificados sem dó, sem temor

Por mães desapiedadas

Que não tem fé nem amor

Jesus, por suas chagas e sangue Curai-os e levai-os aos Céus

Que sejam nossos intercessores

No grande dia sem véu

Salve ó Divina graça

Os nossos pequenos inocentes

Que um dia brilharão no Céu

Diante de sua onipotência

Ó preciosa Mãe

Do Sangue Precioso também

Guardai-nos sob o vosso manto

De virtude e glória. Amém.

(Hino inspirado por Nossa Senhora a uma de suas filhas reparadoras, em 24 de agosto de 2017.)

# Medalha de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue

Medalha revelada por Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue para o Fim dos Tempos. Ela disse que será um escudo contra o inferno e todos que usarem estarão protegidos com o Sangue de Jesus. Todos que usarem com fé serão livres das mãos do anticristo.



Nossa Senhora revelou a medalha ao Irmão Ivan Souza no dia 17 de agosto de 2017, numa quinta-feira, que é o dia escolhido pelo Céu para fazer a reparação.

Nossa Senhora mostrou dois quadros ovais da cor azul do Céu.

No primeiro quadro estava Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e abaixo de seus pés e dos lados do mundo cheio de fetos de criancinhas abortadas.

Ao redor da medalha estava escrito:

"Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue, salvai os nascituros do mundo inteiro".

Então Nossa Senhora disse:

"Meu filho, o Pai enviou do Céu mais uma das suas misericórdias para esses tempos finais. Todos aqueles que usarem esta medalha com fé e confiança, e rezarem todos os dias a jaculatória que está impressa na minha medalha salvarão muitos nascituros do aborto e os planos de satanás serão frustrados. O demônio treme de medo e ódio por esta medalha porque nela estou Eu e o Meu Filho Jesus e a vida".

Depois Nossa Senhora mostrou o verso da medalha:

Vi o quadro azul oval. De repente apareceu um cálice de ouro muito brilhante. Ele estava cheio e transbordando muito sangue que caia dos lados do cálice. Em cima do cálice estava a Cruz de Jesus. No meio da Cruz estava o seu sacratíssimo Coração chagado. Vi também a lança que o soldado perfurou transpassando o seu Divino Coração, e do outro lado a vara com a esponja embebida com o fel. Em cima do cálice, de cada lado da Cruz, vi as sangrentas Chagas das Santíssimas mãos e pés de Nosso Senhor Jesus Cristo que caiam sangue. Em volta do cálice, vi dois cachos de uvas maduras. Abaixo do Preciosíssimo Sangue estava escrito:

"Adoração – Reparação – Imolação".

Em volta da medalha estava escrito:

"Ó Sangue Preciosíssimo de Jesus, salvai-nos do mal do inferno".

Nossa Senhora então disse:

"Filho, fala a toda a humanidade que esta medalha é um escudo do Preciosíssimo Sangue para vos defender das tentações dos demônios e vos livrar do fogo do inferno. Todos aqueles que usarem com fé e confiança e observarem os mandamentos da Santa Lei de Deus, rezando todos os dias a jaculatória:"

"Ó Sangue Preciosíssimo de Jesus, salvai-nos do mal do inferno!"

Terão a graça da salvação eterna pelos méritos do Preciosíssimo Sangue que brotam das Santas Chagas do Meu Filho Jesus. Esta medalha será uma grande proteção nos momentos das perseguições do anticristo e vos defenderá de caírem em suas mãos.

#### Explicação da gravura do Escudo do Preciosíssimo Sangue

A cruz é o sinal da salvação.

O coração é o de Jesus, com a Lança com a qual o soldado o perfurou.

A vara com o fel, é que todos os adoradores do Preciosíssimo Sangue beberão do cálice amargo de Jesus.

As chagas das mãos e dos pés são tesouros de Jesus.

O sangue que cai do Cálice é a nossa missão de adoradores do Preciosíssimo Sangue reparando as ofensas dirigidas contra o preço da nossa salvação.

Os cachos de uvas é que todos os reparadores serão esmagados como a uva no lagar.

Adoração – reparação – imolação. Este é o lema que Nossa Senhora deu para esta comunidade.

A coroa de espinhos representa a vida de sofrimentos e sacrifícios.

# As Primeiras Aparições de Nossa Senhora ao Irmão Ivan

Quando era criança, um anjo apareceu ao Ivan, disse como deveria se vestir, como se portar, que era para ele estar preparado, que mais tarde lhe aconteceria uma coisa maravilhosa, preparada por Deus.

No dia 23 de julho de 1998, em um sítio, apareceu-lhe uma linda mulher. Olhos bem azuis, avental amarelo, uma rosa amarela em cada pé. Pediu para que voltasse ali em outro dia, e que procurasse a Dona Iracema. Ivan fez o que a Nossa Senhora pediu, procurou a Dona Iracema e ela lhe disse para que tivesse cuidado, que também o demônio poderia aparecer em qualquer forma. Aconselhou-lhe a levar água benta para o próximo encontro. Ivan levou água benta, e assim que Ela apareceu, ele jogou a água benta; então Nossa Senhora abriu as mãos para recebê-la, fez o sinal da Cruz e beijou o crucifixo que tinha em mãos. Nossa Senhora tinha vindo como Nossa Senhora da Salete, repetindo o apelo feito em La Salette, na França, revelado aos confidentes Melanie e Maximino, os quais foram pouco divulgados e quase esquecidos. Nossa Senhora disse ao Ivan que iria aparecer em outra propriedade, pois nessa onde apareceu as primeiras vezes não seria aceita, pois o proprietário era protestante.

Mais tarde ela apareceu no sítio de Dona Iracema e do senhor Nélio. Lá prometeu uma fonte de água, que não secaria jamais, e serviria para conversão e para a cura de doenças estranhas que apareceriam no final dos tempos. A promessa de Nossa Senhora foi cumprida e a fonte encontra-se no local das aparições, junto à pequena gruta construída pelos fiéis, situada no município de Nova Aurora/PR. Estas aparições, ocorreram mensalmente até o ano de 2001. Muitos sinais foram vistos, filmados e fotografados.

Na época, Nossa Senhora já pedia para que rezassem o Santo Rosário, penitências, orações. Salientava a importância do respeito na casa de Deus, pedia ao povo para não faltarem à missa, também para que as mulheres usassem saias ou vestidos, bem como para que rezassem contra o aborto, entre outras tantas mensagens.

Mais tarde, no dia de Corpus Christi, em 04 de junho de 2015, estava o vidente em adoração juntamente com um grupo de oração de Brasília, e novamente a Virgem lhe apareceu, desta vez vestida de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas; pediu que mandasse fazer uma Imagem dela conforme ele tinha visto. A última aparição pública se deu no dia 01 de julho de 2019, dia da Festa do Preciosíssimo Sangue de Jesus e dia de Festa de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas.

### Hino de Despedia das Aparições da Salete

Quantas vezes eu pisei aqui numa casa velha eu apareci. Certa ganância não me aceitou mas em outra terra Deus me colocou.

SALVE, Ó MÃE Ó VIRGEM SALETE ROGAI DEUS POR NÓS E OUVE NOSSA PRECE.

Há quanto tempo Eu venho avisando Mas a minoria Que vem me escutando. Agora que já avisei Vou me despedir Peço que recordem o que eu disse aqui

Ó filhos queridos Do meu coração Rezem o Rosário Com fé e devoção.

SALVE, Ó MÃE Ó VIRGEM SALETE ROGAI DEUS POR NÓS E OUVE NOSSA PRECE. Agora que já avisei Vou me retirar Esperando a hora de Jesus voltar.

Os Anjos alegres Irão cantar Felizes são aqueles Que Jesus chamar.

SALVE, Ó MÃE Ó VIRGEM SALETE ROGAI DEUS POR NÓS E OUVE NOSSA PRECE.

( Hino ensinado por Nossa Senhora da Salete, ao vidente Irmão Ivan Souza. )

#### Pedidos de Nossa Senhora em Nova Aurora/PR

- Crer na Vinda Gloriosa de Jesus.
- Assistir a Santa Missa e não conversar dentro da Igreja.
- Não tocar na Santa Hóstia e recebê-la na boca se possível de joelhos.
- Estar em dia com Sacramentos.
- Se esforçar para ganhar as indulgências.
- Fazer adoração Eucarística e recolher-se em oração diante do Altar.
- Visitar nas quintas-feiras o Santíssimo Sacramento e fazer uma hora santa pelos Sacerdotes.
- Visitar sempre que puder o Santíssimo Sacramento para receber graças e auxílio de Deus.
- As mulheres se vistam com modéstia e pudor, sempre trajando vestidos e saias.
- As mulheres usarão o véu na Santa Casa de Deus, a Igreja, e nos lugares das Aparições.
- Ler o Evangelho diariamente ao menos meia hora por dia e meditar nas Escrituras.
- Fazer jejum nas quartas e sextas-feiras, e renunciar algo que nos dá prazer.
- Ter devoção a São Rafael Arcanjo para curar as doenças estranhas dos tempos finais e devoção a todos os Arcanjos do Céu.
- Fazer silêncio e beijar a Cruz para purificar a língua, calar, não julgar e rezar pelos inimigos. Fazer o sinal da cruz na boca todas as vezes que houver tentação de falar mal do próximo.
- Amar o Santo Rosário como uma jóia mais preciosa.
- Fazer a Via-Sacra nas sextas-feiras, beijar o chão com a seguinte jaculatória: "Meu Jesus Crucificado, que morreu pelos meus pecados, livrai-me da terrível morte no dia em que serei julgado. Virgem dolorosíssima, pelas vossas sete espadas, amparai a minha alma quando ela for julgada".
- Oferecer Rosários aos pecadores que estão em perigo de cair no inferno.
- Rezar muito ao Divino Espírito.
- Rezar pelo Papa.
- Rezar na intenção: Para reparar o pecado do aborto, da impureza no mundo e perseverança dos Sacerdotes.
- Ter pudor e respeito com o corpo.
- Não olhar os defeitos dos outros, somente rezar e ter misericórdia.
- Ter um coração dócil e ser humilde.
- Praticar as obras de misericórdia, ser caridoso praticando a caridade para com os pobres e doentes de hospitais.
- Ensinar o Rosário às almas que não o conhecem.
- No dia sete de cada mês se reunir para rezar o terço das dores da Santíssima Virgem em reparação de suas dores, incluindo os sete pecados capitais que são as sete espadas para reparar os cinco continentes que ferem a Jesus.
- Contemplar a Paixão, as chagas de Jesus e as dores de Nossa Senhora porque elas são os remédios para a humanidade perdida.
- Levar uma vida santa e de penitências.
- Fugir daqueles que falsificam e difamam seu próximo.
- Não faltar das Santas Missas aos domingos e dias santos.
- Observar os Mandamentos da lei de Deus e combater os pecados.
- Usar o santo terço no pescoço.
- Na Santa Igreja nunca bater palmas, assistir a Santa Missa com as mãos postas e com muito silêncio meditando os sofrimentos de Nosso Senhor.

# Ensinamentos de Nossa Senhora da Salete Sobre as Orações do <u>Pai-Nosso</u>, da <u>Ave-Maria</u>, do <u>Glória ao Pai</u> e do <u>Creio</u>

#### Mensagem de Nossa Senhora da Salete ao vidente Ivan do dia 05/05/99, em Nova Aurora

Filhinhos, hoje venho do Céu para pedir que vocês obedeçam os clamores do Céu. Quero vos lembrar: voltem a rezar o Pai-Nosso como antigamente: "perdoai nossas dívidas assim como nós perdoamos aos nossos devedores". Esta maneira é correta e vocês pagam as vossas dívidas para com Deus e aos homens.

Como sou a Mãe de toda humanidade e no momento solene da Cruz meu Filho me confiou esta missão de vos pedir que acrescenteis na oração da Ave-Maria: "Santa Maria – Mãe de Deus e Nossa Mãe"; assim vocês reparam a tristeza do meu Filho e do meu Coração por tantos filhos que não me consideram como Mãe.

Não cortem, meus filhinhos, o Glória ao Pai, ao dizer inclinem vossas cabeças diante da Divina Majestade da Pessoa do Senhor Deus, criador do Céu e da terra e dizei: "Glória ao Pai, ao Filho e ao Espírito Santo, assim como era no princípio, agora e sempre e por todos os séculos dos Séculos. Amém".

O Demônio com seu grande orgulho não quer que o Pai seja Glorificado.

Ao rezar a profissão de vossa fé, o Creio, segure a cruzinha do Terço na mão e não deixeis pendente, ao rezá-lo dizei: "desceu aos infernos". Conservai a Santa Tradição da Santa Madre Igreja pois ela é de ontem, hoje e sempre.

Com carinho maternal eu vos abençoo: em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.



#### Com os ensinamentos de Nossa Senhora, devemos rezar assim:

CREIO (Segure a cruzinha do Terço na mão e não deixeis pendente) em Deus Pai todo-poderoso, Criador do Céu e da terra; e em Jesus Cristo, seu único Filho, nosso Senhor; que foi concebido pelo poder do Espírito Santo; nasceu da Virgem Maria, padeceu sob Pôncio Pilatos, foi crucificado, morto e sepultado; desceu aos infernos; ressuscitou ao terceiro dia; subiu aos Céus, está sentado à direita de Deus Pai todo-poderoso, donde há de vir a julgar os vivos e os mortos. Creio no Espírito Santo, na Santa Igreja Católica, na comunhão dos santos, na remissão dos pecados, na ressurreição da carne, na vida eterna. Amém.

**PAI NOSSO** que estais no Céu santificado seja o Vosso Nome, venha a nós o Vosso Reino, seja feita a Vossa Vontade, assim na terra como no Céu. O pão nosso de cada dia nos dai hoje; **perdoainos as nossas dívidas, assim como nós perdoamos aos nossos devedores** e não nos deixeis cair em tentação, mas livrai-nos do mal. Amém.

**AVE MARIA** cheia de graça, o Senhor é convosco, bendita sois vós entre as mulheres e bendito é o fruto do vosso ventre Jesus. **Santa Maria, Mãe de Deus e Nossa Mãe**, rogai por nós pecadores, agora e na hora de nossa morte. Amém.

GLÓRIA AO PAI, ao Filho e ao Espírito Santo, assim como era no princípio, agora e sempre e por todos os séculos dos Séculos. Amém. (Não cortem, meus filhinhos, o Glória ao Pai, ao dizer inclinem vossas cabeças diante da Divina Majestade da Pessoa do Senhor Deus, criador do Céu e da terra.)

#### Visão do Irmão Ivan sobre os Três Dias de Trevas foi no Ano de 1999

Me lembro que era uma noite de sábado. Eu estava em casa e minha irmã rezava o Santo Rosário comigo. Então acabamos de rezar, ela foi dormir e eu fiquei fazendo vigília pelos pecados da humanidade, porque Nossa Senhora tinha me dito que nos finais de semanas se cometem muitos pecados, principalmente os jovens, e muitos morrem em estado de pecado mortal.

Era por volta de mais de meia-noite, eu me desliguei de tudo e Nossa Senhora disse: meu filho, hoje são os Três Dias de Trevas. Estava um frio horrível que nunca tinha sentido, que doía até os ossos, então foi me mostrado a visão da praça da minha cidade e os jovens nas farras bebendo, e o som muito alto.

De repente, veio um vento forte, no mesmo instante um raio muito medonho do Céu que estremeceu a Terra inteira e partiu a Terra formando grandes crateras engolindo carros, e os jovens todos.

Eu pude ver os olhos em brasas dos demônios que estavam todos visíveis na terra. Então tudo se fez um silêncio das pessoas, e virou uma escuridão tão intensa, incapaz de enxergar o caminho. Com o impacto do terremoto, os postes de energia elétrica, caíam no chão e soltavam fogo em tudo, iam consumindo casas e toda cidade estava um caos.

**De repente, me vi em casa**, com minha família, estávamos em oração diante do meu altar, e tinha mais gente em casa, as velas estavam acesas e os demônios gritavam lá fora. Nossa senhora disse: **não olhem para fora**, não sejam curiosos, pois é a punição do Senhor.

Escutava vozes idênticas dos parentes chamando a mim e as meus pais abrirem a porta, eu queria ir. Nossa Senhora falou, que, **os que vivem na graça de Deus não estariam para fora de casa**, nas mãos do tentador, e que não era para abrir a porta, porque era o Demônio imitando as vozes deles.

**Era horrível a sensação naquela noite,** a Terra tremendo e balançando, não tinha para onde fugir, do Céu vinha fogo, os aviões caíam e perdiam o controle, os trens saíam dos trilhos e tombavam, os carros eram engolidos pelos buracos do terremoto.

Vi as casas dos ímpios serem destruídas pelo fogo e os demônios entrarem, porque essas casas não rezavam e não obedeciam a Lei de Deus. Nas casas dos justos, os demônios tinham medo de tocar, pois eram protegidas pelos anjos, e eram marcadas com o sinal da cruz.

**Vi as crianças**, nos Três Dias de Trevas, dormirem um sono profundo, e os animais também como se estivessem extasiados. Foi um pouco da visão que eu tive sobre os três dias de escuridão.

## Coroa de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas

"Peço, filhinhos, que meditem este Terço, contemplando as Cinco Chagas do Meu Filho Jesus (...) que beijem cada Chaga que meditar."

Creio, Pai-Nosso, Ave-Maria.

#### **NAS CONTAS BRANCAS:**

Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue, Mãe de Jesus Crucificado, salvai o mundo do pecado do aborto e triunfai o Vosso Coração Imaculado.

#### **NAS 5 CONTAS VERMELHAS:**

Ó Jesus, pela vossa agonia e suor de Sangue derramado no horto, livrai as mães de praticarem o pecado do aborto.

#### **FINAL:**

Salve-Rainha três vezes em honra ao Coração Doloroso e Imaculado da Virgem Maria.

MISTÉRIOS (Nas contas brancas meditar os mistérios, contemplando as Cinco Chagas e beijando-As):

- <u>1º Mistério</u>: Senhor Jesus Cristo, nós vos amamos, honramos, adoramos, damos louvores e graças pela Chaga de Sangue do Vosso **Pé Esquerdo**.
- <u>2º Mistério</u>: Senhor Jesus Cristo, nós vos amamos, honramos, adoramos, damos louvores e graças pela Chaga de Sangue do Vosso **Pé Direito**.
- <u>3º Mistério</u>: Senhor Jesus Cristo, nós vos amamos, honramos, adoramos, damos louvores e graças pela Chaga de Sangue da Vossa **Mão Esquerda**.
- <u>4º Mistério</u>: Senhor Jesus Cristo, nós vos amamos, honramos, adoramos, damos louvores e graças pela Chaga de Sangue da Vossa **Mão Direita**.
- <u>5º Mistério</u>: Senhor Jesus Cristo, nós vos amamos, honramos, adoramos, damos louvores e graças pela Chaga de Vosso **Sagrado Coração** e pelo Sangue e água que dela jorraram, e nesta chaga eu escondo a minha alma. Amém.

## Rosário do Preciosíssimo Sangue de Jesus para Impedir o Aborto

(Contempla-se os mistérios gozosos, dolorosos e gloriosos)

"Com este Rosário, meus filhos, o demônio perderá a força sobre as mães que desejam abortar, e vocês pela caridade salvarão muitas vidas."

Creio, Pai-Nosso, Ave-Maria, Glória.

#### Nas contas do Pai-Nosso dizei:

Meu Jesus crucificado, que morrestes na Cruz pelos pecados da humanidade toda, ainda renovais Sua Paixão e derramais o Seu Sangue por cada criancinha que antes de nascer teve interrompida a vida e massacrada pelo aborto. Eu vos suplico ó meu Jesus, pelo Vosso Preciosíssimo Sangue e pela lança do aborto que dilacera o Coração Virginal de Vossa Mãe Maria, a graça de todas as mães darem a luz a todos os seus filhinhos. Amém.

#### Nas contas das Ave-Marias:

Pelos méritos do Preciosíssimo Sangue de Jesus, salvai os nascituros do mundo inteiro.

#### No final reze a Salve Rainha e dizei três vezes:

Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo, salvai o mundo todo da escravidão de Satanás e dai a todos os viventes ameaçados a dignidade do nascimento. Amém.

### Novena de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas

Início: 22/06 Término: 30/06 Festa: 01/07

#### ORAÇÕES PARA TODOS OS DIAS

#### Persignação (Sinal da Cruz)

Benzer-se, fazendo com o dedo polegar da mão direita uma cruz na testa, outra na boca e outra no peito (no coração):

Pelo sinal † da Santa Cruz, (na testa)

livrai-nos Deus, † Nosso Senhor, (na boca)

do pecado, de todos os males, de todos os perigos † e dos nossos inimigos. (no peito)

Em nome do Pai, do Filho † e do Espírito Santo. Amém.

#### Vinde Espírito Santo

Vinde Espírito Santo, enchei os corações dos vossos fiéis e acendei neles o fogo do Vosso amor, enviai o Vosso Espírito, e tudo serás criado, e renovareis a face da terra.

**Oremos:** Ó Deus que instruístes os corações dos Vossos fiéis, com a luz do Espírito Santo, fazei que apreciemos retamente todas as coisas segundo o mesmo Espírito e gozemos da sua consolação por Cristo Nosso Senhor. Amém.

#### A Nós Descei, Divina Luz

A nós descei, Divina Luz
A nós descei, Divina Luz
A nós descei, Divina Luz
Em nossas almas acendei
O amor, o amor de Jesus!
Em nossas almas acendei
O amor, o amor de Jesus!
Em nossas almas acendei
O amor, o amor de Jesus!
O amor, o amor de Jesus!
O amor, o amor de Jesus!

Vós sois a alma da Igreja Vós sois a vida, sois o amor Vós sois a graça benfazeja Que nos irmana no Senhor! Vós sois a graça benfazeja Que nos irmana no Senhor! Divino Espírito descei Os corações vinde inflamar E as nossas almas preparar Para o que Deus nos quer falar! E as nossas almas preparar Para o que Deus nos quer falar!

#### MEDITAÇÃO DIÁRIA

Conforme as revelações e meditação bíblica.

#### No Fim:

Recitação da Coroinha de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue

Ladainha de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue

Consagração a Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue

#### **Encerramento:**

Que o Senhor nos abençoe em nome do Pai +, do Filho + e do Espírito Santo +! Amém.

#### Meditações dos Dias da Novena

### 1° dia (22/06): Rezemos pelo pecado do aborto e pelos que cometem e cometeram este gravíssimo pecado!

Mensagem de 20 e 28 de fevereiro de 2017

Meditação Bíblica: Mt 2, 16-18

#### 2° dia (23/06): Luta contra a implementação da lei do aborto

Mensagem de 08 de novembro de 2017

Meditação Bíblica: Mt 5, 20-22

#### 3° dia (24/06): Pelas almas das crianças abortadas

Mensagem de 08 de agosto de 2018

Meditação Bíblica: Mt 3, 13-17

#### 4° dia (25/06): Pelos Reparadores dos que cometeram o pecado do aborto

Mensagem de 12 de dezembro de 2016 e 08 de julho de 2017

Meditação Bíblica: Mc 13, 9-11

#### 5° dia (26/06): Pelo nosso país

Mensagem de 31 de maio de 2017 e 01 de agosto de 2017

Meditação Bíblica: 1 Pe 2, 9-11

#### 6° dia (27/06): Pelos Governantes

Mensagem de 25 de março de 2018 e de 07 de abril de 2018

Meditação Bíblica: 1 Tm 2, 1-2

#### 7º dia (28/06): Pela Igreja, Sacerdotes e todo o Clero

Mensagem de 01 de Maio de 2018 e 28 de setembro de 2018

Meditação Bíblica: At 14, 22-23

#### 8° dia (29/06): Pela conversão dos pecadores

Mensagem de 31 de outubro de 2017 e 11 de fevereiro de 2019

Meditação Bíblica: At 2, 38-40

#### 9° dia (30/06): Pelas Famílias

Mensagem de 19 de março de 2019

Meditação Bíblica: Col 3, 12-21

Autor: Romário Capela, Consagrado da Missão Precursores do Senhor-RJ, Missão Pró-Vida e Pró-Família.

### Mil Ave-Marias

"A oração pode mudar muitos planos, meus filhos. Convoco-os a fazer penitência e rezar muito. Rezem todo dia 11 de cada mês se possível as mil Ave-Marias para evitar o mal e a guerra. Se fizerem penitência, tudo que é mal poderá ser evitado." (18.11.2015)

"Amados filhos, neste dia escolhido pelo Céu para vocês rezarem as mil Ave-Marias, Eu venho vos abençoar e agradecer as vossas orações que são tão valiosas e que Me ajudam a salvar os pecadores.

As Mil Ave-Marias é uma oração muito querida pelo Céu porque ela é uma Oração de Penitência; nem todas as almas são chamadas a rezar este grande e glorioso Rosário. Felizes os que a praticam esta Devoção sempre, porque muitas graças são derramadas onde se reza." (11.01.2018)

#### Como Rezar as Mil Ave-Marias

- Reza-se pedindo o Espírito Santo.
- O Ato de Contrição
- Faça-se os pedidos e agradecimentos.
- Creio, Pai-Nosso, 3 Ave-Marias e o Glória ao Pai
- Medita-se os Mistérios do Santo Rosário, ou seja: Gozosos, Luminosos, Dolorosos e os Gloriosos. Podemos contemplar, também, as Cinco Chagas de Jesus.
  - Agradecimento, Salve-Rainha e o Magnificat.

Cada Mistério consiste de 1 Pai-Nosso, 50 Ave-Marias, 1 Glória-ao-Pai, ou seja, ao invés de rezarmos em cada mistério 10 (dez) Ave-Marias rezamos 50 (cinqüenta) e assim fazemos as Mil (1.000) Ave-Marias.

### Contemplação das Cinco Chagas de Jesus

- 1º Mistério: Senhor Jesus Cristo, nós vos amamos, honramos, adoramos, damos louvores e graças pela Chaga de Sangue do Vosso Pé Esquerdo.
- **2º Mistério:** Senhor Jesus Cristo, nós vos amamos, honramos, adoramos, damos louvores e graças pela Chaga de Sangue do Vosso **Pé Direito**.
- **3º Mistério:** Senhor Jesus Cristo, nós vos amamos, honramos, adoramos, damos louvores e graças pela Chaga de Sangue da Vossa **Mão Esquerda**.
- **4º Mistério:** Senhor Jesus Cristo, nós vos amamos, honramos, adoramos, damos louvores e graças pela Chaga de Sangue da Vossa **Mão Direita**.
- **5º Mistério:** Senhor Jesus Cristo, nós vos amamos, honramos, adoramos, damos louvores e graças pela Chaga de Vosso **Sagrado Coração** e pelo Sangue e água que dela jorraram, e nesta chaga eu escondo a minha alma. Amém.

#### O Rosário das Mil Ave-Marias

**PERSIGNAÇÃO** (Sinal da Cruz): Benzer-se, fazendo com o dedo polegar da mão direita uma cruz na testa, outra na boca e outra no peito (no coração):

Pelo sinal † da Santa Cruz, (na testa)

livrai-nos Deus, † Nosso Senhor, (na boca)

do pecado, de todos os males, de todos os perigos † e dos nossos inimigos. (no peito)

Em nome do Pai, do Filho † e do Espírito Santo. Amém.

VINDE ESPÍRITO SANTO: Vinde Espírito Santo, enchei os corações dos vossos fiéis e acendei neles o fogo do Vosso amor, enviai o Vosso Espírito, e tudo será criado, e renovareis a face da terra.

**Oremos**: Ó Deus que instruístes os corações dos Vossos fiéis, com a luz do Espírito Santo, fazei que apreciemos retamente todas as coisas segundo o mesmo Espírito e gozemos da sua consolação por Cristo Nosso Senhor. Amém.

Mais o cântico:

#### A Nós Descei, Divina Luz

A nós descei, Divina Luz

A nós descei, Divina Luz

Em nossas almas acendei

O amor, o amor de Jesus!

Em nossas almas acendei

O amor, o amor de Jesus!

Vós sois a alma da Igreja

Vós sois a vida, sois o amor

Vós sois a graça benfazeja

Que nos irmana no Senhor!

Vós sois a graça benfazeja

Que nos irmana no Senhor!

A nós descei, Divina Luz

A nós descei, Divina Luz

Em nossas almas acendei

O amor, o amor de Jesus!

Em nossas almas acendei

O amor, o amor de Jesus!

Divino Espírito descei

Os corações vinde inflamar

E as nossas almas preparar

Para o que Deus nos quer falar!

E as nossas almas preparar

Para o que Deus nos quer falar!

#### ATO DE CONTRIÇÃO

Meu Jesus Crucificado, que morrestes por minha salvação, perdoai os nossos pecados e dai aos pecadores do mundo inteiro a graça da contrição. Amém.

#### **CREIO**

(Ao rezar a profissão de vossa fé, o Creio, segure a cruzinha do Terço na mão e não deixeis pendente, ao rezá-lo dizei: "desceu aos infernos". Conservai a Santa Tradição da Santa Madre Igreja pois ela é de ontem, hoje e sempre.)

Creio em Deus Pai todo-poderoso, Criador do Céu e da terra; e em Jesus Cristo, seu único Filho, nosso Senhor; que foi concebido pelo poder do Espírito Santo; nasceu da Virgem Maria, padeceu sob Pôncio Pilatos, foi crucificado, morto e sepultado; desceu aos infernos; ressuscitou ao terceiro dia; subiu aos Céus, está sentado à direita de Deus Pai todo-poderoso, donde há de vir a julgar os vivos e os mortos. Creio no Espírito Santo, na Santa Igreja Católica, na comunhão dos santos, na remissão dos pecados, na ressurreição da carne, na vida eterna. Amém.

#### HOMENAGEM À SANTÍSSIMA TRINDADE

Em homenagem à Santíssima Trindade reza-se um Pai-Nosso, três Ave-Marias e um Glória ao Pai; a primeira Ave-Maria em honra a Deus Pai que nos criou; a segunda, a Deus Filho que nos remiu; a terceira, ao Espírito Santo que nos santifica.

#### **ORAÇÕES**

#### **PAI-NOSSO**

(Quero vos lembrar: voltem a rezar o Pai-Nosso como antigamente: "perdoai nossas dívidas assim como nós perdoamos aos nossos devedores". Esta maneira é correta e vocês pagam as vossas dívidas para com Deus e aos homens.)

Pai Nosso que estais no Céu santificado seja o Vosso Nome, venha a nós o Vosso Reino, seja feita a Vossa Vontade, assim na terra como no Céu. O pão nosso de cada dia nos dai hoje; perdoainos as nossas dívidas, assim como nós perdoamos aos nossos devedores e não nos deixeis cair em tentação, mas livrai-nos do mal. Amém.

#### **AVE-MARIA**

(Como sou a Mãe de toda humanidade e no momento solene da Cruz meu Filho me confiou esta missão de vos pedir que acrescenteis na oração da Ave-Maria: "Santa Maria – Mãe de Deus e Nossa Mãe"; assim vocês reparam a tristeza do meu Filho e do meu Coração por tantos filhos que não me consideram como Mãe.)

Ave Maria cheia de graça, o Senhor é convosco, bendita sois vós entre as mulheres e bendito é o fruto do vosso ventre Jesus. Santa Maria, Mãe de Deus e Nossa Mãe, rogai por nós pecadores, agora e na hora de nossa morte. Amém.

#### GLÓRIA AO PAI

(Não cortem, meus filhinhos, o Glória ao Pai, ao dizer inclinem vossas cabeças diante da Divina Majestade da Pessoa do Senhor Deus, criador do Céu e da terra e dizei:)

Glória ao Pai, ao Filho e ao Espírito Santo, assim como era no princípio, agora e sempre e por todos os séculos dos Séculos. Amém.

#### Meditação dos Mistérios do Rosário

#### Mistérios Gozosos

1º Mistério: Anunciação do anjo Gabriel a Nossa Senhora. (Lc 1, 26-38)

Reza-se 50 Ave-Marias (Aconselhamos que em cada 50 Ave-marias uma pessoa reze a primeira parte da Ave-Maria e os demais a segunda parte.)

**2º Mistério:** Visita da Virgem Maria à sua prima Isabel. (Lc 1, 39-56)

Reza-se 50 Ave-Marias.

3º Mistério: Nascimento de Jesus em Belém. (Lc 2, 1-21)

Reza-se 50 Ave-Marias.

4º Mistério: Apresentação de Jesus no Templo e purificação de Nossa Senhora. (Lc 2, 22-40)

Reza-se 50 Ave-Marias.

5º Mistério: Encontro de Jesus no Templo entre os Doutores da Lei. (Lc 2, 41-52)

Reza-se 50 Ave-Marias.

**Todos ficam em pé:** Glória ao Pai, ao Filho e ao Espírito Santo, assim como era no princípio, agora e sempre e por todos os séculos dos Séculos. Amém.

Cantamos o refrão de uma música a escolher. Em seguida breve momento de reflexão sobre alguma Palavra Inspirada ou locução interior, leitura da última mensagem de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue.

#### Mistério da Luz ou Luminosos

1º Mistério: Batismo de Jesus no Rio Jordão. (Mt 3, 13-17)

Reza-se 50 Ave-Marias.

2º Mistério: Primeiro Milagre de Jesus nas Bodas de Caná. (Jo 2, 1-2)

Reza-se 50 Ave-Marias.

3º Mistério: Anúncio do Reino de Deus. (Mc 1, 14-15)

Reza-se 50 Ave-Marias.

4º Mistério: Transfiguração de Jesus no Monte Tabor. (Lc 9, 28-36)

Reza-se 50 Ave-Marias.

5º Mistério: Instituição da Eucaristia. (Mt 26, 26-28)

Reza-se 50 Ave-Marias.

Todos ficam em pé: "Glória ao Pai, ao Filho e ao Espírito Santo, assim como era no princípio, agora e sempre e por todos os séculos dos Séculos. Amém".

Canta-se o refrão da música escolhida. Em seguida breve momento de reflexão sobre algum palavra inspirada ou locução interior, alguns testemunhos, etc.

#### **Mistérios Dolorosos**

1º Mistério: Agonia de Jesus no Horto das Oliveiras. (Mt 26, 33-46)

Reza-se 50 Ave-Marias.

**2º Mistério:** Flagelação de Jesus atado à coluna. (Mt 27, 11-26)

Reza-se 50 Ave-Marias.

3º Mistério: Coroação de espinhos de Jesus. (Mt 27, 27-31)

Reza-se 50 Ave-Marias.

**4º Mistério:** Jesus Carrega a pesada Cruz. (Jo 19, 17-24)

Reza-se 50 Ave-Marias.

5º Mistério: Crucificação de Jesus. (Jo 19, 25-37)

Reza-se 50 Ave-Marias.

**Todos ficam em pé:** "Glória ao Pai, ao Filho e ao Espírito Santo, assim como era no princípio, agora e sempre e por todos os séculos dos Séculos. Amém".

Canta-se o refrão da música escolhida. Breve momento de reflexão das palavras, testemunhos, mensagens, etc.

#### Mistérios Gloriosos

1º Mistério: Ressurreição de Nosso Senhor Jesus Cristo. (Jo 20, 1-18)

Reza-se 50 Ave-Marias.

2º Mistério: Ascensão gloriosa de Jesus ao Céu. (Lc 24, 50-53)

Reza-se 50 Ave-Marias.

**3º Mistério:** Descida do Espírito Santo sobre os apóstolos. (At 2, 1-13)

Reza-se 50 Ave-Marias.

(Durante o 4° e o 5° Mistérios, a Imagem de Nossa Senhora é levada em procissão a todas as dependências da Comunidade, a fim de que com sua presença sejam eliminadas todas as possíveis contaminações, maledicências ou qualquer mal existente.)

**4º Mistério:** Assunção Gloriosa de Nossa Senhora ao Céu. (Sl 44, 11-18)

Reza-se 50 Ave-Marias.

5º Mistério: Coroação de Nossa Senhora no Céu. (Ap 12, 1-4)

Reza-se 50 Ave-Marias.

Todos ficam em pé: "Glória ao Pai, ao Filho e ao Espírito Santo, assim como era no princípio, agora e sempre e por todos os séculos dos Séculos. Amém".

Encerramos com música, louvores em agradecimento. Rezamos a Salve-Rainha e o Magnificat.

#### **AGRADECIMENTO**

Infinitas graças vos damos, Soberana Rainha, pelos benefícios que todos os dias recebemos de vossas mãos liberais. Dignai-vos agora e para sempre tomar-nos debaixo de vosso poderoso amparo e para mais vos obrigar vos saudamos com uma Salve Rainha.

#### SALVE RAINHA

Salve Rainha, Mãe de Misericórdia, vida, doçura, esperança nossa, salve! A vós bradamos, os degredados filhos de Eva; a vós suspiramos gemendo e chorando neste vale de lágrimas. Eia, pois, advogada nossa esses vossos olhos misericordiosos a nós volvei, e depois deste desterro mostrainos a Jesus bendito fruto do vosso ventre, ó Clemente, ó Piedosa, ó Doce sempre virgem Maria. Rogai por nós, Santa Mãe de Deus, para que sejamos dignos das promessas de Cristo.

#### **MAGNIFICAT**

A minh'alma engrandece o Senhor e o meu espírito se alegrou em Deus meu Salvador

Pois Ele me contemplou na humildade da sua serva

Pois desde agora e para sempre me considerarão bem-aventurada.

Pois o Poderoso me fez grandes coisas

Santo é Seu nome!

A Sua misericórdia se estende a toda a geração daqueles que o temem.

Com o Seu braço agiu mui valorosamente

Dispersou os que no coração tem pensamentos soberbos.

Derrubou dos seus tronos os poderosos

Exaltou os humildes, encheu de bens os famintos

despediu vazios os ricos.

Amparou a Israel Seu servo para lembrar-se da Sua misericórdia

A favor de Abraão e sua descendência

Como havia falado a nossos pais.

Glória ao Pai, ao Filho e ao Espírito Santo, assim como era no princípio, agora e sempre e por todos os séculos dos Séculos. Amém. Magníficat ánima mea Dóminum

et exultávit spíritus meus in Deo salutári meo.

Quia respéxit humilitátem ancíllæ suæ: ecce enim ex hoc beátam me dicent omnes generatiónes.

Quia fecit mihi magna qui potens est, et sanctum nomen eius.

Et misericórdia eius a progénie in progénies timéntibus eum.

Fecit poténtiam in bráchio suo, dispérsit supérbos mente cordis sui.

Depósuit poténtes de sede et exaltávit húmiles.

Esuriéntes implévit bonis et dívites dimisit inánes.

Suscépit Israel púerum suum, recordátus misericordiæ suæ,

sicut locútus est ad patres nostros, Ábraham et sémini eius in sæcula.

Glória Patri, et Filio, et Spirítui Sancto

Sicut erat in princípio, et nunc, et semper, et in sæcula sæculórum.

Amen.

# Santo Rosário de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue

"É preciso rezar muitos Rosários, não só o Terço; o Terço é muito pouco; é preciso ter vida de oração e que se preparem para os tempos maus que virão."

- No início: O **Ato de Contrição** ensinado por Nossa Senhora e o **Oferecimento** do Rosário ao Imaculado Coração de Maria pelas intenções.
  - Nas contas grandes: Pai-Nosso.
  - Nas 10 contas pequenas: Ave-Maria.
- Após cada dezena: Glória ao Pai e as Jaculatórias ensinadas em Fátima e por Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue.
  - No final: Consagração à Sagrada Família.

**PERSIGNAÇÃO** (Sinal da Cruz): Benzer-se, fazendo com o dedo polegar da mão direita uma cruz na testa, outra na boca e outra no peito (no coração):

Pelo sinal † da Santa Cruz, (na testa)

livrai-nos Deus, † Nosso Senhor, (na boca)

do pecado, de todos os males, de todos os perigos † e dos nossos inimigos. (no peito)

Em nome do Pai, do Filho † e do Espírito Santo. Amém.

#### ATO DE CONTRIÇÃO

Meu Jesus Crucificado, que morrestes por minha salvação, perdoai os nossos pecados e dai aos pecadores do mundo inteiro a graça da contrição. Amém.

#### PEQUENOS EXORCISMOS

**Oração a São Miguel Arcanjo:** "São Miguel Arcanjo, defendei-nos neste combate, sede o nosso auxílio contra as maldades e ciladas do demônio, instante e humildemente vos pedimos que Deus sobre ele impere e vós, Príncipe da Milícia Celeste, pelo Poder de Deus, lançai no Inferno a Satanás e aos outros espíritos malignos que vagueiam pelo mundo para perdição das almas. Amém".

À Rainha dos Anjos: "Augusta Rainha dos Céus, soberana mestra dos Anjos, Vós que, desde o princípio, recebestes de Deus o poder e a missão de esmagar a cabeça de Satanás, nós vo-lo pedimos humildemente, enviai vossas legiões celestes para que, sob vossas ordens, e por vosso poder, elas persigam os demônios, combatendo-os por toda a parte, reprimindo-lhes a insolência, e lançando-os no abismo. Quem é como Deus? Ó Mãe de bondade e ternura, Vós sereis sempre o nosso Amor e a nossa esperança. Ó Mãe Divina, enviai os Santos Anjos para nos defenderem, e repeli para longe de nós o cruel inimigo. Santos Anjos e Arcanjos, defendei-nos e guardai-nos. Amém".

**Levanta-Se Deus:** "Levanta-Se Deus, intercedendo a Bem-Aventurada Virgem Maria, São Miguel Arcanjo e todas as milícias celestes, e sejam dispersos os Seus inimigos, e fujam da Sua Face todos os que Os odeiam e Os perseguem. Amém".

#### INVOCAÇÃO AO ESPÍRITO SANTO

Vinde Espírito Santo, enchei os corações dos vossos fieis e acendei neles o fogo do vosso amor. Enviai o Vosso Espírito e tudo será criado e renovareis a face da terra.

**Oremos**: Ó Deus, que instruístes os corações dos vossos fiéis com a luz do Espírito Santo, fazei com que apreciemos retamente todas as coisas segundo o mesmo espírito e gozemos sempre da Sua consolação. Por Cristo, Senhor Nosso. Amém.

#### **OFERECIMENTO**

Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue, Mãe de Jesus Crucificado e das criancinhas abortadas, Mãe da Igreja e Rainha do Céu, nós vos imploramos: Oferecei ao Pai Celestial Vosso Divino Filho, coberto de chagas e sangue, e oferecei também seu Preciosíssimo Sangue derramado na cruz pela nossa salvação e pela redenção do mundo inteiro, em favor das criancinhas que estão sendo geradas no ventre de suas mães, para que não sejam assassinadas. E que depois de nascidas, não sejam molestadas na sua inocência, mas que sejam amadas e protegidas pelas suas famílias. Oferecei também em reparação dos nossos pecados, dos pecados de nossas famílias, dos pecados do mundo inteiro, e por todos os que sofrem perseguição por causa da fé. Honra e glória sejam dadas ao Preciosíssimo Sangue de Jesus, no Céu e na Terra, por toda a eternidade. Amém.

Outras intenções (...)

**CREIO** (Ao rezar a profissão de vossa fé, o Creio, segure a cruzinha do Terço na mão e não deixeis pendente, ao rezá-lo dizei: "desceu aos infernos". Conservai a Santa Tradição da Santa Madre Igreja pois ela é de ontem, hoje e sempre.)

Creio em Deus Pai todo-poderoso, Criador do Céu e da terra; e em Jesus Cristo, seu único Filho, nosso Senhor; que foi concebido pelo poder do Espírito Santo; nasceu da Virgem Maria, padeceu sob Pôncio Pilatos, foi crucificado, morto e sepultado; desceu aos infernos; ressuscitou ao terceiro dia; subiu aos Céus, está sentado à direita de Deus Pai todo-poderoso, donde há de vir a julgar os vivos e os mortos. Creio no Espírito Santo, na Santa Igreja Católica, na comunhão dos santos, na remissão dos pecados, na ressurreição da carne, na vida eterna. Amém.

#### HOMENAGEM À SANTÍSSIMA TRINDADE

Em homenagem à Santíssima Trindade reza-se um Pai-Nosso, três Ave-Marias e um Glória ao Pai; a primeira Ave-Maria em honra a Deus Pai que nos criou; a segunda, a Deus Filho que nos remiu; a terceira, ao Espírito Santo que nos santifica.

#### ORAÇÕES A SEREM REZADAS NO ROSÁRIO

**PAI NOSSO** (Quero vos lembrar: voltem a rezar o Pai-Nosso como antigamente: "perdoai nossas dívidas assim como nós perdoamos aos nossos devedores". Esta maneira é correta e vocês pagam as vossas dívidas para com Deus e aos homens.)

Pai Nosso que estais no Céu santificado seja o Vosso Nome, venha a nós o Vosso Reino, seja feita a Vossa Vontade, assim na terra como no Céu. O pão nosso de cada dia nos dai hoje; perdoainos as nossas dívidas, assim como nós perdoamos aos nossos devedores e não nos deixeis cair em tentação, mas livrai-nos do mal. Amém.

**AVE-MARIA** (Como sou a Mãe de toda humanidade e no momento solene da Cruz meu Filho me confiou esta missão de vos pedir que acrescenteis na oração da Ave-Maria: "Santa Maria – Mãe de Deus e Nossa Mãe"; assim vocês reparam a tristeza do meu Filho e do meu Coração por tantos filhos que não me consideram como Mãe.)

Ave Maria cheia de graça, o Senhor é convosco, bendita sois vós entre as mulheres e bendito é o fruto do vosso ventre Jesus. Santa Maria, Mãe de Deus e Nossa Mãe, rogai por nós pecadores, agora e na hora de nossa morte. Amém.

GLÓRIA AO PAI (Não cortem, meus filhinhos, o Glória ao Pai, ao dizer inclinem vossas cabeças diante da Divina Majestade da Pessoa do Senhor Deus, criador do Céu e da terra e dizei:)

Glória ao Pai, ao Filho e ao Espírito Santo, assim como era no princípio, agora e sempre e por todos os séculos dos Séculos. Amém.

#### COMO REZAR O SANTO ROSÁRIO

Dizer o Mistério que vamos meditar, correspondente à dezena do Rosário.

Em cada Mistério reza-se um Pai-Nosso, dez Ave-Marias, um Glória ao Pai (beijar a Cruz do Rosário para reparar os pecados do aborto e o Coração de Jesus tão ultrajado), a jaculatória de Fátima e as jaculatórias ensinadas por Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue:

- "Ó meu Jesus, perdoai-nos e livrai-nos do fogo do inferno, levai as almas todas para o Céu, principalmente as que mais precisarem".
  - "Ó Sangue Preciosíssimo de Jesus, salvai-nos do mal do inferno."
- "Ó Jesus pela vossa Agonia e Suor de Sangue derramado no horto, livrai as mães de praticarem o pecado do aborto."

#### **AGRADECIMENTO**

Infinitas graças vos damos, Soberana Rainha, pelos benefícios que todos os dias recebemos de vossas mãos liberais. Dignai-vos agora e para sempre tomar-nos debaixo de vosso poderoso amparo e para mais vos obrigar vos saudamos com uma Salve Rainha.

Salve Rainha: "Salve Rainha, Mãe de Misericórdia, vida, doçura, esperança nossa, salve! A vós bradamos, os degredados filhos de Eva; a vós suspiramos gemendo e chorando neste vale de lágrimas. Eia, pois, advogada nossa esses vossos olhos misericordiosos a nós volvei, e depois deste desterro mostrai-nos a Jesus bendito fruto do vosso ventre, ó Clemente, ó Piedosa, ó Doce sempre virgem Maria. Rogai por nós, Santa Mãe de Deus, para que sejamos dignos das promessas de Cristo".

#### CONSAGRAÇÃO À SAGRADA FAMÍLIA

Ó Sagrados Corações de Jesus, Maria e José, nós, indignos pecadores, mas confiantes na infinita misericórdia que brota do Sagrado Coração de Jesus, viemos consagrar o nosso lar e a nossa família aos vossos Sagrados Corações unidos.

Jesus, Maria e José, entregamos nossas vidas e tudo o que temos aos vossos cuidados; assim nos abandonamos, como o Menino Jesus nos braços de Maria, com toda confiança, sabendo que estamos bem protegidos sob o paternal olhar de São José.

Não permitais, ó Sagrados Corações de Jesus, Maria e José, que nossas famílias sejam destruídas pelo cruel dragão da separação, nem tampouco feridas pela triste chaga do divórcio, mas que sejamos unidos e que vivamos uma verdadeira família, a exemplo da Sagrada Família de Nazaré.

Que somente a morte possa nos separar, assim como juramos diante do santo altar. Para que possamos, na hora suprema de nossa última agonia, obter uma santa morte, dizendo: Jesus, Maria e José, nossa alma vossa é.

Ao nos encontrarmos no Céu, um dia, em companhia da Sagrada Família, cantaremos os louvores de Deus para sempre. Amém.

#### Mistérios do Santo Rosário

#### MISTÉRIOS GOZOSOS

- 1º Mistério: Anunciação do anjo Gabriel a Nossa Senhora. (Lc 1, 26-38)
- **2º Mistério:** Visita da Virgem Maria à sua prima Isabel. (Lc 1, 39-56)
- **3º Mistério:** Nascimento de Jesus em Belém. (Lc 2, 1-21)
- 4º Mistério: Apresentação de Jesus no Templo e purificação de Nossa Senhora. (Lc 2, 22-40)
- 5º Mistério: Encontro de Jesus no Templo entre os Doutores da Lei. (Lc 2, 41-52)

#### MISTÉRIO DA LUZ OU LUMINOSOS

- 1º Mistério: Batismo de Jesus no Rio Jordão. (Mt 3, 13-17)
- **2º Mistério:** Primeiro Milagre de Jesus nas Bodas de Caná. (Jo 2, 1-2)
- 3º Mistério: Anúncio do Reino de Deus. (Mc 1, 14-15)
- 4º Mistério: Transfiguração de Jesus no Monte Tabor. (Lc 9, 28-36)
- 5º Mistério: Instituição da Eucaristia. (Mt 26, 26-28)

#### MISTÉRIOS DOLOROSOS

- 1º Mistério: Agonia de Jesus no Horto das Oliveiras. (Mt 26, 33-46)
- 2º Mistério: Flagelação de Jesus atado à coluna. (Mt 27, 11-26)
- 3º Mistério: Coroação de espinhos de Jesus. (Mt 27, 27-31)
- **4º Mistério:** Jesus Carrega a pesada Cruz. (Jo 19, 17-24)
- 5º Mistério: Crucificação de Jesus. (Jo 19, 25-37)

#### MISTÉRIOS GLORIOSOS

- 1º Mistério: Ressurreição de Nosso Senhor Jesus Cristo. (Jo 20, 1-18)
- 2º Mistério: Ascensão gloriosa de Jesus ao Céu. (Lc 24, 50-53)
- 3º Mistério: Descida do Espírito Santo sobre os apóstolos. (At 2, 1-13)
- 4º Mistério: Assunção Gloriosa de Nossa Senhora ao Céu. (Sl 44, 11-18)
- 5º Mistério: Coroação de Nossa Senhora no Céu. (Ap 12, 1-4)

### Ritual do Batismo de Intenção

- Para o Batismo de Intenção utilizamos o sacramental que a Santa Mãe Igreja oferece, a água benta, e acendemos uma vela.
- É preciso ter um crucifixo e uma Imagem de Nossa Senhora.
- Organizamos da melhor maneira possível quando realizamos o Batismo de Intenção em nossa casa, diante de um altar particular ou uma mesa preparada para tal finalidade, em ambiente limpo e silencioso, com aparelhos eletroeletrônicos desligados, de um modo reservado e longe de movimentações e barulhos que não dizem respeito ao ritual.

#### Ritual

- Escolher nomes femininos e masculinos e o número de criancinhas abortadas que queremos batizar. Nossa Senhora pediu que sejam escolhidos nomes de santos.
- Fazer o Batismo de Intenção para os cinco continentes, colocando os nomes de cada continente (África, América, Ásia, Europa, Oceania).
- Fazer o Sinal da Cruz: "Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém".
- Rezar e pedir ao Divino Espírito Santo para batizar: "Vinde, Divino Espírito Santo, e dai a graça de Cristo, por esta água, a fim de que as criancinhas abortadas sejam lavadas da antiga culpa pelo Batismo e renasçam, pela água e pelo Espírito, para a vida da eterna felicidade no Céu. Vinde, Divino Espírito Santo, vem santificar e fazei descer sobre esta água a Vossa força renovadora para que as criancinhas abortadas, pelo batismo, sejam sepultadas na morte de Cristo, e ressuscitem com Ele para a Vida Eterna. Por Cristo, nosso Senhor. Amém.
- Rezar o Creio em Deus Pai.
- Com a água benta em mãos, dizemos o nome da criança e batizamos dizendo: "Eu te batizo (nome da criança) em nome da Santíssima Trindade, em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém". Jogamos a água benta formando uma cruz no ar, no papel onde se escolheu os nomes ou na cabecinha do Menino Jesus.

Eu batizo (nº crianças) com o nome de (nome masculino) na África;

(nº crianças) com o nome de (nome masculino) na América;

(nº crianças) com o nome de (nome masculino) na Ásia;

(nº crianças) com o nome de (nome masculino) na Europa;

(nº crianças) com o nome de (nome masculino) na Oceania;

em nome da Santíssima Trindade, em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Amém.

Jogue a água benta formando uma cruz no ar, no papel onde se escolheu os nomes ou na cabecinha do Menino Jesus.

Escolha um nome de menina e repita o procedimento.

• Depois de batizar, rezar: "Vós todas, criancinhas, que foram mortas no ventre de suas mães pelo aborto, voltai para Deus por meio deste Santo Batismo de Intenção. Sejam acolhidas na Luz da Bem aventurança e recebidas pelas mãos da Mãe do Céu. Amém".

# Índice Temático – Devocionário

Coroa de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue
Mil Ave-Marias – Todo dia 11 de cada mês
Meditação da Paixão de Jesus do meio-dia às três horas da tarde
Jaculatória para libertar pessoas do maligno, até os possuídos
Oração para impedir as criancinhas de morrerem pelo aborto – Para rezar de dia e de noite
Consagração à Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas
Oração de Adoração à Santa Cruz
Reparação diante do Santíssimo Sacramento para evitar o aborto
Terço da Maternidade
Hino de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue
Mil Atos de Reparação – Todos os dias primeiros de cada mês
Oração para cada vez que entrares na Santa casa de Deus, a Igreja
Oração na frente do Presépio – Para rezar no Natal, 25 vezes
Jaculatória para salvar as criancinhas do aborto
Ato de Reparação ao Preciosíssimo Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo
Mil vezes o Ato de Contrição – Na Festa da Sagrada Face
Oração das três horas da manhã
Oração para que Satanás perca as forças nas almas
Oração para sexta-feira, rezar 5 vezes
Rosário para impedir o aborto
Devoção ao Menino Jesus, todo dia 25 de cada mês
Oração para antes da Comunhão
Oração para todas as vezes que o sacerdote levantar o Cálice
Adoração e Reparação ao Suor do Sangue Preciosíssimo de Jesus Cristo — companhia a Jesus no Horto das Oliveiras, das 23 horas até as 3 horas da madrugada
Comunhão nas Cinco Sextas-Feiras em honra às Santas Chagas de Jesus Cristo
Orações de Proteção do Preciosíssimo Sangue pelos sacerdotes, 33 vezes – Rezar no dia 04 de Agosto, Dia Consagrado aos Sacerdotes
Ato de Consagração Solene ao Preciosíssimo Sangue de Nosso Senhor Jesus Cristo
Oração para pedir a proteção do Sangue de Jesus – Para rezar todos os dias
Oração de oferecimento do jejum mariano aos sábados para destruir o aborto
Oração contra as forças do mal — Para rezar sempre que puder
Mil invocações de súplicas para impedir o aborto – Reza-se no Dia de Nossa Senhora das Graças, dia 27 de novembro
Jaculatória para rezar no Rosário para impedir a ação do demônio sobre as mães
Oração de Adoração ao Menino Jesus no Presépio, para o dia do Natal
Rezar no Santo Rosário a Jaculatória ensinada em Fátima e beijar a Cruz do Rosário em reparação do Coração ultrajado de Jesus pelos pecados do aborto
Novena das 15 Comunhões em Honra dos Quinze Mistérios do meu Santíssimo Rosário

#### Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas

Jaculatória para dizer sempre no Rosário para a proteção do fogo eterno	64	
Ao Santo Anjo da Consolação	66	
Oração para as mães que desejam a maternidade	67	
Vigília do Horto das Oliveiras, todas as quintas-feiras, das 23 horas às 3 horas	68	
Rosário da Penitência	72	
Devoção ao Espírito Santo	76	
Jaculatória do Rosário para livrar do inferno, para rezar após a Jaculatória "Ó meu Jesus"	78	
Jaculatória para livrar do inimigo	80	
Oração diante da Sagrada Família, pedindo a proteção contra o aborto	81	
Santo Rosário todo o dia 7 de cada mês, para reparar os 7 pecados capitais		
Oração para alcançar a pureza e a castidade, três vezes ao dia	84	
Oração das Sete Dores de Maria Santíssima	85	
Consagração das Famílias aos Sagrados Corações Unidos, todos os dias	91	
Oração de proteção nas tentações do mal	94	
Oração ensinada por Nossa Senhora pelas mães que abortaram	99	
Maravilhosa Novena para alcançar Graças Impossíveis	99	
Quando se sentirem doentes	101	
Ladainha de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas	103	
Oração da Vigília de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue		

# Índice Temático

Adoração Eucarística.	75
Adultério	, 78
Adúlteros	93
Água	101
Água Benta	, 97
Altar	
	, 82
Ângelus	, 93
Anjo Consolador	, 69
Anjo Exterminador	93
Anticristo	106
Assassinato	, 96
Asteroide	60
Aviso (O Grande Aviso)	, 95
Batismo	, 69
Batismo de Intenção	, 81
Bispos	, 96
Brasil	
60, 62, 64, 65, 68, 70, 77, 80, 81, 82, 83, 91, 92, 94, 96,	
Brasília	
Carnaval	
Casa de Deus	
Casamento	
Castidade	
Castigo	, 96
Cera de abelha	93
China	
Clero	
Cometa	
Comunhão	, 95
Comunhão Espiritual	102
Comunhão na mão	, 78
Comunhão sacrílega	, 94
Comunismo	, 64
Confissão	102
Conversa	
Coroa de Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue	
Continente	
Costume	, 88

Crucifixo	18, 27, 46, 93, 102
Dilúvio	31, 35, 50, 56, 71
Dinheiro	17, 25, 31, 33, 34, 41, 43, 59, 66, 77, 81, 85
Divórcio	52, 92
Doenças	
Ecumenismo	
Ervas	
Escapulário	
Estados Unidos	
Estrangeiro	
Eucaristia	25, 27, 28, 29, 34, 35, 41, 43, 45, 54, 57, 58, 63, 64, 73, 78, 82, 95, 102
Europa	
Evangelho	
Família	24, 25, 27, 29, 35, 38, 39, 42, 47, 49, 50, 51, 52, 53, 58, 59, 62, 65, 70, 74, 76, 78, 81, 82, 83, 84, 89, 90, 92, 93, 97, 98, 100, 101, 102, 103, 104, 110
Fátima	26, 36, 42, 57, 63, 75, 78, 93, 96
Fome	31, 44, 54, 60, 64, 71, 77, 96, 97
Fogo	25, 50, 55, 56, 71, 89, 93, 110
Guerra	17, 18, 34, 35, 36, 40, 62, 72, 97
Gruta	
Herodes	
Humildade	
Inferno	
Internet	
Jejum	17, 29, 56, 59, 68, 79, 83, 102
Lamparina	
Mães assassinas	19, 23, 29, 40, 47, 86, 95
Matrimônio	26, 37, 38, 78, 87, 90, 91, 93, 96, 97
Missa	
Padre	
Palmas na Missa	
Pecado mortal	
Roma	
Rússia	
Sagrada Família	
Sacerdote	19, 27, 28, 34, 35, 37, 38, 39, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 50, 51, 53, 57, 59, 60, 63, 69, 70, 71, 73, 74, 76, 78, 79, 81, 83, 84, 87, 89, 90, 91, 94, 95, 97, 100, 101
Sagrada Face	36, 37, 66, 89

#### Nossa Senhora do Preciosíssimo Sangue e das Criancinhas Abortadas

Sagrada Escritura	
São Gabriel Arcanjo	
São José	
São Miguel Arcanjo	
São Rafael Arcanjo	
Separações	
Sodoma e Gomorra	
Televisão	
Tempos finais	
Terceira Guerra Mundial	
Terço	
Terço da Maternidade	21
Terra de Santa Cruz	
Terremotos	
Três Dias de Trevas	
Vela	